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ni La mala gestión alcanza al Cementerio
El Ayuntamiento aún no ha contratado ai personal técnico cualificado para su funcionamiento

El crematorio sigue cerrado 16 meses 
después de su inauguración oficial
La inversión realizada, de 60 millones, continúa sin ser rentabilizada con el servicio a la ciudad

Cuando han transcurrido 
dieciséis meses desde que 
fuera inaugurado ofícial- 
tnente, el horno crematorio 
del Cementerio de Albacete 
continúa sin funcionar a 
la espera de que el Ayun
tamiento designe un equi
po cualificado que lo pon
ga en funcionamiento.

Cuando decenas de miles 
de albacetenses visiten hoy el 
Cementerio, pasarán ante la 
puerta cerrada de unas ins
talaciones que fueron oficial
mente inauguradas hace casi 
año y medio: el Ayuntamiento 

j no ha sido aún capaz de poner 
1 en marcha el horno crema

torio, un servicio imprescin
dible en una ciudad como 
esta, que sigue a la espera de 
tina gestión eficaz. (Pág. 5)

i^arencias en el hospital hellinero.

El horno crematorio, una inversión millonaria, duerme el sueño de los justos.
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W Denuncian deficiencias en 
el servicio de Urología del 

Hospital Comarcal de Hellín
La Junta de Personal del 

Hospital Comarcal de Hellín ha 
denunciado deficiencias en el 
servicio de Urología, ante la 
marcha de uno de los dos res
ponsables del mismo: al pare
cer, la solución aportada por 
la dirección médica está siendo 
derivar enfermos al hospital de 
Albacete. Esta denuncia se 
suma a la que ya fue efectuada 
hace unos días advirtiendo de 

carencias asistenciales en el 
mismo centro sanitario. Según 
los denunciantes, al no sustituir 
al facultativo que abandonó el 
servicio, se ha producido un 
serio deterioro en la calidad 
asistencial. La Junta de Perso
nal asegura que no se han aten
dido sus propuestas para man
tener el servicio especializado 
con carácter permanente.

(Págs. 14 y 15)

Oliete volvió a entrenar normalmente.

Julián Rubio:
“El At. Madrid 
tiene sus puntos 
débiles y ahí 
debemos atacar”

El Albacete Balompié se 
enfrentará mañana al Atlético 
de Madrid en el Vicente Cal
derón. Para el técnico manche
go los del Manzanares tienen 
un equipo “muy poco asequi
ble”, aunque aseguró conocer 
los puntos débiles del sistema 
de Luis Aragonés. El brasileño 
Antonio Carlos continuará en 
el dique seco. (Págs. 29 y 30)

^B y además ■
Los sectores de
IU rechazan que 
sus discrepancias 
sobre Maastricht 
causen un cisma

(Pág. 20)

PP e IU critican 
que el PSOE use 
actas electorales 
en su campaña 
‘puerta a puerta’ 

(Pág. 21)

^^:^sindicatos amenazan con la huelga si se concreta

^1 Gobierno quiere quitar 
la autorización previa en
los despidos colectivos

t Secretario de Estado de 
Ho^*^?”’*^’ Pedro Pérez, se 
Ilir 1 ^^^^ partidario de supri- 
liva autorización administra- 
coL R’’^''la para los despidos 
'^ida^^''^^^’ P’’opuesta bien reci- 
^üe* -^^ patronal, mientras 
Mu^^ ^’^^’^^^®^ amenazaron 

^^^ ^a huelga general 
^.concreta. 

de ^y® A’^e ^a adopción 
’^^dida favorecería la 

'’^jo ' '^^^ ^^* mercado de tra- 
’dón P’^^duciría mayor crea- 

de empleo.
(Pág. 19)

Pedro Pérez, 
secretario de Estado 
de Economía, dijo 
que la adopción de la 
medida favorecería la 
flexibilidad del 
mercado de trabajo y 
produciría mayor 
creación de empleo

Por las consecuencias que -acarrearía su construcción

Los afectados piden a la 
Diputación que cambie de 

zona el vertedero de Alcaraz
Los afectados por la prevista 

construcción del vertedero de 
Alcaraz piden a la Diputación 
que cambie el emplazamiento 
de este vertedero y que sea sen
sible a los problemas que se 
derivarían de la instalación del 
mismo, tanto para las viviendas 
colindantes, como para las per
sonas y niños que las habitan, 
así como de las consecuencias 
negativas que para el Medio 
Ambiente acarrearía su cons
trucción en una zona de caza 
y pesca fluvial.

(Pág. 9)

Tres empresarios 
españoles 
compran Galerías 
Preciados por 
21.000 millones

(Pág. 24)

Críticas de la 
oposición 
regional al Pacto
Industrial

(Pág. 18)

Lugar de construcción del vertedero.
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Firma invitada

La Conferencia de Paz
PILAR CERNUDA

La Tribuna

ace un año sc iniciaba en Madrid la 
Conferencia sobre Oriente Medio, 
auspiciada por Estados Unidos, la 

entonces Unión Soviética y la Comunidad Euro
pea, y organizada por España en apenas diez 
días. Hace un año, el Rey y Felipe González 
eran anfitriones de los dirigentes más impor
tantes del mundo, Bush y Gorbachov, y aunque 
los gobiernos árabes participantes decidieron 
que sus ministros de Exteriores presidieran sus 
delegaciones, la israelí contó con la presencia 
de Isaac-Shamir, controvertida presencia, aun
que escuchó sin parpaderar las acusaciones de 
palestinos, jordanos, libaneses y sobre todo los 
sirios. La Conferencia de Madrid, a pesar de 
las dificultades, se inició con esperanza. Era 
la primera vez en la historia que se sentaban 
ante una mesa de negociaciones personas que 
se consideraban enemigos acérrimos, y además 
sc comprometían a hablar de paz. Las difi
cultades eran muchas y parecían prácticamente 
insalvables, pero como destacaban todos aquel 
30 de octubre en Madrid, el primer paso se 
había dado, y palestinos y judíos estaban en 
torno a la misma mesa del Salón de Columnas 
del Palacio Real. Desde entonces sc han cele
brado seis reuniones, y para el día 9 está pre
vista la nueva ronda. Gorbachov ya no es el 
dueño y señor del Kremlin, Bush se enfrenta 
a una elección que pone en juego su con
tinuidad en la Casa Blanca, Shamir ha sido 
desplazado de la jefatura de gobierno por su 
rival político Isaac Rabin, y las nuevas reuniones 
sc celebran no en Madrid, sino en Washington. 
El elemento más importante de estos cambios, 
de cara a las negociciones, ha sido el relevo 
en el gobierno israelí. La administración labo
rista de Rabin mantiene ante el problema pales
tino unas posturas infinitamente más flexibles 
que las dcl Likkud de Shamir, pero aún así

todavía mantiene posiciones estrictas territo
riales que hacen difícil el diálogo. Rabin, y 
su ministro de Exteriores y viceprimer ministro 
Shimon Peres, han apostado siempre por el 
diálogo con los palestinos, y desde hace años 
mantienen contactos personales con ellos, inclu
so con representantes de la OLP, aunque lo 
niegan públicamente porque en su país se con
sideran terroristas. Y en las negociaciones de 
paz Rabin ha admitido por lo menos que está 
dispuesto a replantear la soberanía de los Altos 
del Golán, el territorio ganado a los sirios en 
la guerra del 73, y ante los que Shamir se 
mostraba intransigente. En las últimas semanas 
se han iniciado conversaciones entre las auto- 
ridade.s de Damasco y Jerusalén, y aunque de 
momento no hay acuerdo, el hecho de que 
los israelíes estén dispuestos a hablar sobre 
esa soberanía significa ya un gran trecho. Por 
otra parte Rabin y Shamir han presentado un 
plan para los territorios ocupados que recoge 
la posibilidad de autonomía plena a medio pla
zo, aunque con unas zonas de seguridad con
troladas por Israel y por los países árabes; es 
un plan sometido a estudio por algunos de 
esos países aunque la OLP de Arafat lo rechaza 
de plano, pero se encuentra poco a poco más 
en solitario en su lucha por la recuperación 
total de Cisjordania y Gaza con pleno dominio 
sobre esos territorios.

Las posturas ya no son tan irreconciliables 
como antes en lo que afecta al Líbano, Jordania 
y Siria. Aunque la OLP se muestra totalmente 
insatisfecha de lo que ocurre. Entre otras razo
nes, porque advierte que Israel está dispuesto 
a aceptar ciertas condiciones de los países con 
los que tiene frontera, a cambio de garantizar 
la paz. Y esos países no luchan suficientemente 
en las negociaciones para que Israel acceda 
a devolver a los palestinos los territorios 
ocupados.

Era la primera 
vez en la 
historia que se 
sentaban ante 
una mesa de 
negociaciones^ 
personas 
que se 
consideraban 
enemigos 
acérrimos, y 
además se 
comprometían 
a hablar de paz

Año IX
Depósito Legal:

AB-752-1984
Director

Carlos Zuloaga López
Subdirectores
Luis Parreño

Dimas Cuevas
Redactor Jefe

Adolfo Giménez
Redacción:

Antonio Córdoba, Felicidad Izaguirre, 
Bernardo Goig, Julia Núñez-Polo, Virgilio 
Molina, Antonio Díaz, Fernando Arjona, 
Miguel Angel Catalán, Juan Carrizo, Ester 
Pérez, Teresa Roldán, María Victoria Mar
tínez.

Fotografía:
Luis Miguel Calero y Jesús Moreno

Agencias informativas: Efe y Fax-Press
Talleres:

Salamanca, 17 y Polígono Campollano, 
Calle D, Núm. 1.

Apartado de Correos: 369.
Telefax: 21 12 75.

Redacción, administración, suscripción y 
publicidad: Calle Salamanca, 17, Entreplan

ta. Teléfonos; 21 01 21-21 0113

EDITA: PUBALSA 
(Publicaciones de Albacete, S.A.)

Consejero Delegado 

Francisco Javier Martínez Ortuño

Jefe de Talleres

Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad nacional; 
NOVOMEDIA, S.A.
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Pablo Melgar y MW 

Angel Laseca. Recoletos, 15. TeU- 
577 56 42. Fax: 564 19 09; Barcelona: 
Ramón Domínguez. Beethoven, 1^' 
Telf: 201 12 66; Valencia: Santiago 
Sánchez Beato. Embajador Vich, J' 
Telf: 351 10 65

■ Sociedad ^^^^^^^^h

ero qué linda es la casita de muñecas de Tama
ra y Ana, pero qué linda, con sus sillitas, 
su mesa, sus camitas, su cocina, sus flores 

en la ventana... como las de verdad, pero como 
las de verdad de Puerta de Hierro, no como la 
de verdad de Vallecas o La Mina. Y llena de muñecas 
para que jueguen con ellas Tamara y Ana, que 
se mueven en esos cuartitos como pez en el agua. 
Y qué bonita la casita del perro, dicen que tiene 
hasta calefacción, y el perro parece de mentira, de 
elegante que es, de lo bien que posa. Bueno, y 
también aparece en “Hola” la casa madre, la casa 
d.e Miguel e Isabel, 1.370 metros cuadrados cons
truidos, es la casa perfecta de un socialista para 
que el socialista muestre sus poderes el día que 
el PSOE cumple diez años en el gobierno. Están 
buenos los socialistas con el reportaje de “Hola”. 
Están escandalizados, están furiosos, están de los 
nervios. Y se entiende. Miguel y Isabel son esta 
semana la cuchufleta nacional, con esas cuarenta 
fotos que aparecen en la revista de sus amores, 
una revista a la que han abierto las puertas de 
su casa para enseñarles cómo vive un ex ministro 
socialista. Un ex ministro socialista que hace apenas

Isabel y Miguel
ANA VAZQUEZ

Miguel y Isabel son esta semana la 
' cuchufleta nacional, con esas 

cuarenta fotos que aparecen en la 
revista, una revista a la que han 
abierto las puertas de su casa

dos semanas decía en una entrevista que hay que 
soportar los sacrificios de los ajustes duros, porque 
la crisis económica nos invade. Pues sí que se aprieta 
bien el cinturón el señor Boyer. No aparece en 

- las fotos, pero sí su mujer y sus hijas; y su mesa 
de despacho Luis XV, y los retratos de su madre, 
y la lámpara de cristal de La Granja sobre la mesa 
del comedor, y los cuatro candelabros espectaculares. 

de brazos, de plata... aparece todo, todito, haya 
los famosos cuartos de baño. Vaya cuartos de baño, 
y vaya cuartos de los niños, todos individuales poro 
todos con dos camas, más un cuarto de huéspedes. 
En una casa de lujo la de Isabel y Miguel, una 
casa de superlujo. Isabel ha tenido la deferencu^ 
de enseñárnosla a todos a través de su revista pre 
ferida. La revista a la que vende sus exclusiva- 
a la que le cuenta sus intimidades, la que anund 
sus embarazos, nacimientos y bautizos, y la que an 
publicaba las notas oficiales de sus separaciones 
Isabel, hace unos días, decía que estaba a M' 
de una Ley de defensa de la intimidad, porg 
se sentía perseguida por la prensa. .

Sin embargo bien que abre la parte más mt* 
de su existencia, su casa, su dormitorio, sus 
su cama, y su cuarto de baño, cuando le conyic 
Hasta enseña a sus hijas, a las que pide que po 
con ella. Buenos están los socialistas con ese 
taje. Miguel Boyer les ha amargado la *'^’’V' jHe 
X Aniversario. Aunque Isabel ha tenido un fj^ J^^jj 
de elegancia y ha mostrado también a los lotog ‘ ^^^^ 
el rincón socialista de la casa: una mesa con 
bonsai.

El pisto

X 
lA

 m
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Punto de vista

EI caso es hacer
¡a puñeta EI llamado mes triste

EDUARDO CANTOS

os enteramos que el Ayunta
miento que preside Carmina 
Belmonte, que es el de la ciu

dad, está viendo la posibilidad de que 
la grúa municipal sea gestionada por 
ana empresa privada. ¿Motivo? Muy 
sencillo:"darle al artefacto más movi
lidad. Que trabaje más; y trabajando 
Más, que su rendimiento en pesetas sea 
más sustancioso.

La grúa es por naturaleza el servicio 
más odiado de cuantos tienen los ayun- 
mmientos. Por algo será. El “invento^ 

j ince de la necesidad de eliminar de 
! la vía pública aquellos vehículos que 
entorpecen seriamente el tráfico que por- 
ella discurre. Lo que pasa, es que, y 
a pesar de que existe el oportuno regla
mento, la grúa se mueve a impulsos 
de ciertas decisiones que no convencen 

! demasiado a la gente. Son muchos, en 
• ^^e sentido, los recursos que a la grúa 
municipal se le han ganado. Por eso, 

.quizás, cuando actúa produce una reac- 
mon contraria que directamente acusa 
^1 personal que la atiende.

En Albacete, la grúa municipal ha 
pasado por distintas vicisitudes. Lo que 

j pone de relieve la falta de criterio que 
^bre este particular tiene el correspon
diente negociado.

, El propósito de privatizar el servicio 
debe a que “las dos grúas que fun- 

. 'Alonan ahora tardan mucho tiempo en 
^mirar los vehículos”. Que más o menos 

, ^^una velada acusación hacia el personal 
' ^^0 tiene a su cargo el manejo del dicho 

'‘defacto infernal, además de el de pre- 
’^dder, por medio de una mayor acti- 
'^‘dad, más recaudación por este con- 
’^Pto. Que es lo que hace torcer el 

a la gente, que estando harta de 
®dto pagar, comprueba, con inquietud, 

• ^on asombro, que el Ayuntamiento 
sabe qué hacer para chinear al ciu- 

^dano. 0 lo que es lo mismo, para 
^^erle la puñeta.

La grúa es por naturaleza 
el servicio más odiado 
de cuantos tienen los 
ayuntamientos. Por 
algo será

Felicidades

Dos compañeros y entrañables amigos 
triunfan. Por un lado, el telediario de 
Pedro Piqueras se pone a la cabeza en 
lo que a audiencia se refiere. Y eso 
que para perseguirlo le pusieron algunos 
lebreles que, hoy por hoy, no han podido 
con él.

El otro compañero, en este caso com
pañera, es María José Navarro, que des
de la Cadena Cope todos los fines de 
semana dirige un especial que, en la 
madrugada, hace las delicias de los oyen
tes. El programa tiene formato de maga- 
cine y dispone de un contenido amplio 
y muy variado.

En poco tiempo, María José Navarro, 
que desde Albacete se fue a Murcia, 
y ahora está en Madrid en la casa madre 
de la Cope, ha empezado a tener luz 
propia. Por eso brilla como una estrella 
en el firmamento de una profesión que 
no permite dormirse en los laureles, pues 
aquí, el que se duerme se lo lleva el 
río.

Para Pedro y María José, o para María 
José y Pedro, nuestra entrañable feli
citación. Y el sincero deseo de que sigan 
triunfando. Tenerlos ahí, uno en la pan
talla de la televisión que dispone de 
más espectadores, la otra en una cadena 
tan prestigiada como es la Cope, es 
como tener una puerta abierta a la ter
tulia de amigos que con ellos tuvimos 
en otros tiempos.

oviembre entra en domingo, 
haciendo puente con la festi
vidad de Todos los Santos, con 

lo que las carreteras volverán convertirse 
en interminables caravanas de vehículos 
—miles, millones— en una nueva mani
festación de la filosofía consumista que 
desde hace años preside la vida de los 
españoles. Hay que “hacer kilómetros” 
al coche nuevo, consumir gasolina, aun
que se vaya encareciendo peseta a peseta 
—en verdad ¿hay algo que mantenga 
el precio?—; evadirse un poco de la 
rutina de cada día, y olvidarse momen
táneamente de los pequeños y grandes 
problemas, de los desencantos de la polí
tica y de la crisis económica, a pesar 
de que por donde vaya todo le va a 
costar un ojo de la cara.

El “mes de los difuntos” nos trae, 
por una parte, la tristeza por las ausen
cias definitivas de seres queridos y, por 
otra, el sentir la proximidad del invierno, 
cuando los árboles están desnudándose 
y ya están en las esquinas los primeros 
puestos castañeros, en las tradicionales 
estampas que resisten el paso del tiempo 
y de las modas. Hay otra.s costumbres 
que pasaron casi al olvido como las 
representaciones del drama de Zorrilla 
con la figura de Don Juan, como pro
totipo de los conquistadores de cora
zones femeninos. Los “donjuanes” de 
ahora no entienden la “escena del sofá” 
ni son capaces de ir al cementerio a 
“retar” a los que “si buena vida les 
quitó, mejor sepultura les diera”. Ni hay 
“doñaineses” que se encandilen con tier
nas declaraciones de amor, cosa que en 
realidad no podemos asegurar, aunque 
por algún sitio y en algún tiempo tendrá 
que recogerse el fruto de la labor de 
educación moral que, en este sentido, 
viene desarrollando esa maravillosa 
ministra de los “asuntos sociales”, o la 
televisión, a cualquier hora, que no res
peta nada ni a nadie...

Hoy, en estos momentos

LUIS PARREÑO

Las circunstancias 
económicas y políticas 
por las que atraviesa 
el país van determinar 
una mayor temperatura 
de los tradicionales 
“otoños calientes”

En fin, que el noviembre de este año 
que prometía ser tan brillante con glo- ~~ 
riosos eventos, va ser más triste que 
nunca porque las deudas van a asfixiar 
a todos los sectores y no se. podrán 
evitar las tensiones que suelen prudu- 
cirse en los “otoños calientes”. El 
ambiente político está en un principio 
de ebullición que con muchísimas posi
bilidades acabará desembocando en un 
adelanto de las elecciones, porque no 
estará tan ciego el Gobierno para no 
ver los efectos contraproducentes, por 
ejemplo, del que ya es “famoso tebeo”, 
a pesar de que la inmensa mayoría de 
los españoles sólo conoce algunas viñe
tas, reproducidas en los periódicos.

Sin embargo, millones de españoles, 
como decimos al principio, emprendie
ron ayer la “aventura de la carretera” 
para pasar el puente, y olvidarse por 
el momento de estas circunstancias que 
se harán más tensas —ya lo veremos— 
de ahora en adelante, dando lugar a 
perturbaciones, huelgas, paros, 
encierros, en los que “gritarán los mal
ditos”, como en un Tenorio político en 
el que alguien pudiera estar escribiendo 
una carta...

Y servirá de poco el pensar que esta
mos próximos a la Navidad, que es una 
fiesta de amor y comprensión y que 
por todas partes y en todas direcciones 
viajarán mensajes de paz y venturas.

Arcalaus el encantador

E
l agua, otra vez el agua, 
el agua diseñada por 
don Indalecio Prieto, 

^1^^ eso dice Alfonso Guerra, 
^gua provoca el belicismo 

administraciones regio- 
^s> se incumplen proyectos 

muchos ceros de a mil, 
Vez el agua y el celebérri- 

solidaridad y 
. ’'idiariedad, remedio para 
^J3r el habla larga, larguísima, 

'^ campaña electoral. En 
1^'’ Gerónimo resucitan el pac- 

, constitucional, cual agua 
páp '^^^^ ^^^ocitan el julepe, 

,jj ^ pactar las nuevas finan- 
^^ciones de campaña, a lo 
djor para buscar los dineros 
p Ollero perdidos, primer 

para sacudimos toda irre- 
u Ciclad, al fondo del agua 

^’^quísima de la catarsis, que 

de eso sabe mucho la Asam
blea Francesa, pero el agua de 
los ríos, el agua de Heráclito, 
se pierde por entre los pleitos 
y las alegaciones al Plan Hidro
lógico, las necesidades de Cas
tilla-La Mancha y el pulso 
valenciano, formando curvas y 
adornos, dibujando meandros 
que portan noticia de sequía 
y preocupación honda, angustia 
del riego. Los regantes miran 
al Júcar como agua de socorro, 
pero las promesas hablan del

EI agua
RAMON BELLO SERRANO

año 2012, convirtiéndose la 
tierra en agua tófana, envene
nándose de forma muy activa, 
que sólo resta la esperanza al 
pasar veinte años, palabras de 
la Confederación. El agua, 
siempre anónima, del prover
bio y el refrán, el agua que 
no llega y de la que se hace 
batalla en urnas, ahora quieren 
embalsaría, tras la promesa 
heterodoxa, apelando al pac- 
tismo regional, al pacto a lo 
grande, reflejos no han faltado

para así evitar la crítica legí
tima, porque saben que no ven
drán las cincuenta mil hectá
reas de regadíos. El agua, otra 
vez el agua, el agua de las foto
grafías amarillentas de Prieto, 
el agua crepuscular de Franco, 
el agua tan tecnificada y vestida 
de Confederación Hidrográfi
ca, el agua partiendo en dos 
el ánimo dé las comunidades 
autónomas, exigiendo canon de 
las cincuenta mil hectáreas, 
demandando, ahora, políticas

globales, que si hubo precipi
tación, que si negativas al Pacto 
del Agua (todo es pacto ya. • 
desde Albacete al Industrial), 
que si responsabilidades natu
rales, viene el agua, como siem
pre, a bañar las aguas duras 
de la política, con la esperanza 
medicinal de aposentarse por 
entre las cincuenta mil hectá
reas demandadas, esas hectá
reas que como en el color añe
jo y gráfico de don Indalecio 
Prieto, presumen ya una qui
mera y un afán imposible. 
Aguas de río, casi aguas terri
toriales se diría, aguas de río, 
que impulsarán, de nuevo, 
frente a la desilusión de su res
ta, esos conceptos mágicos de 
la solidaridad y subsidiariedad, 
conceptos difusos, como el 
agua de nieve.

Aas '•“
M.C.D.2022
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Albacete y la 
Nueva Europa

E
n fútbol adelantarse a 
la jugada equivale a 
abrir el camino hacia el 
gol, o lo que es igual pisar el 

terreno de los puntos positivos. 
La Consejería de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento alba
ceteño gana tramos de historia 
al muy próximo año 1993, el 
de la Nueva Europa. El con
junto de números que compo
nen la cifra -ya mítica- empa
queta lo desconocido, avizora 
experiencias sin precedentes y 
el comienzo de un estilo de exis
tencia jamás vivido por los pue
blos europeos. Somos la prehis
toria de lo.s tiempos a estrenar.

Léi Universidad Popular de 
Albacete conexionada con la 
Oficina del Parlamento Euro
peo, en Madrid, están elaboran
do un programa -conjunto- 
para informar de la ciudadanía 
sobre el proceso doe la unidad 
europea. El proyecto contempla 
distintos niveles de divulgación. 
Hoy por hoy, la sociedad tiene 
una asignatura pendiente que 
aproximar a los ciudadanos: la 
Nueva Europa. Cualquier labor 
en esta direcciónd queda inme
diatamente traducida con el 
encender las luces de situación 
ante los vaivenes de nuestras cir
cunstancias. Hechos alecciona
dores vienen demostrando cómo 
la siembra de esencias europeas 
reporta altos beneficios 
socio/culturales a las naciones.

El organigrama de materia,s 
a enseñar desde lo.s año.s de la

La dignidad 
del trabajo

E
l mandamiento divino 
del trabajo no es un cas
tigo, sino una bendi
ción; nos hace partícipes en el 

poder creador de Dios. El can
sancio y la fatiga nos deben ayu
dar a ser corredentores con 
Cristo.

Prestigio profesional. La 
pereza, el gran enemigo del tra
bajo. El trabajo es un- medio 
por el que el hombre se hace 
participante de la creación y por 
tanto, no sólo es digno,, sea el 
que sea, sino que es un ins
trumento para conseguir la per
fección humana -terrena- y la 
perfección sobrenatural. El tra
bajo es una bendición, urt bien 
que corresponde a la dignidad 
del hombre y la aumenta. El 
trabajo es un talento que recibe 
el hombre para hacerlo fruc
tificar, y e.s testimonio de la dig
nidad del hombre, de su domi
nio sobre la creación. Es oca
sión de desarrollo de la propia 
personalidad. Es vínculo de 
unión con los demás- seres, 
fuente de recursos para sostener 
a la propia familia; medio de 
contribuir a la mejora dela 
sociedad, en la que se vive, y 
al progreso de toda la Huma
nidad. Pjira el cristiano, además, 
el trabajo bien acabado es oca
sión de un encuentro personal 
con Jesucristo y medio para que 
todas las realidades de este

Albacete olfatea el 
futuro al pregonar, 
sin fronteras, la idea 
de la “Nueva Europa”

E.G.B. enriquece el número de 
asignaturas al incorporar una 
con especial dedicación a “Es
paña y Europa”. Se trata de 
introducir al alumno dentro del 
amplio ámbito de un mundo 
internacional. De profundizar 
en los países de la geografía 
eúropea para sentimos cada vez 
má.s vecinos y menos distantes. 
Las mentes con la vertebración 
de los nuevos diseños de for
mación slatarán de lo particular 
a lo plural. La lengua del hom
bre servirá de vehículo a varios 
idiomas, ser propietarios de uno 
sólo significará (cada día más) 
pobreza, aislacionismo y trasno
chado. En una palabra, quedar 
aparcados inmóviles en el arcén 
mientras otros desarrollan altas 
velocidades.

Albacete olfatea el futuro 
-pero lo quiere anticipar al pre
sente inmediato- al pregonar, 
sin fronteras, la idea de la “Nue
va Europa”.

(*) Profesor del Instituto de 
Estudios Europeos de la Uni
versidad Católica de Salamanca 
y Miembro de la Sociedad Euro
pea de Cultura de Venecia. 

mundo estén informadas pro el 
espíritu del Evangelio.

Para que “el hombre se haga 
más hombre” con el trabajo, 
son necesaria.s una serie de con
diciones humanas: la diligencia 
en su cumplimiento, la cons
tancia, la puntualidad... el pres
tigio y la competencia profe
sional.

El prestigio profesional, se 
gana día a día en un trabajo 
silencioso, cuidando hasta el 
detalle, hecho ít conciencia, sin 
dar demasiada importancia a 
que sea visto o no por los hom
bres. Junto al prestigio profe
sional. el Señor nos pide otras 
virtudes: el espíritu de servicio 
amable y sacrificado, la sencillez 
y la humildad para enseñar sin 
darse importancia, la serenidad, 
el dejar la tarea y sus preo
cupaciones a un lado cuando 
ha llegado el momentt), de aten
der a la familia y escuchar a 
la mujer, al marido, a los hijos, 
a lo.s padres, a los amigos... El 
trabajo no debe llenar el día 
de tal manera que ocupe ese 
tiempo dedicado a la familia y 
a los amigos... Nosotros, cris
tianos corrientes y sencillos en 
medio del mundo, no podemos 
olvidar nunca que debemos 
encontrar a Cristo cada día en 
medio y a través de nuestros 
quehaceres, cualesquiera que 
estos sean.

■■ Cartas
Aclaración de la 
“Villa Turística 
de Cazorla”

Con fecha 21 dé octubre de 
1992, publicaba ese diario en 
su página 12, una noticia rela
cionada con la Villa Turística 
de Cazorla, cuyo contenido 
debo decir que supone, cuando 
menos, un grave atentado con
tra la verdad en peor medida 
si, como es el caso, se hace 
utilización de unos hechos y 
comentarios falseados para per
judicar el prestigio político de 
una personalidad pública, como 
es el presidente de la Junta de 
Castilla-La Mancha, para mí tan 
respetable como cualquier otro 
ciudadano.

Me refiero a los supuestos 
hechos relatados bajo el título 
“El PP critica la prepotencia' 
de Bono por utilizar su cargo 
en su beneficio”, que como digo 
no responde en absoluto a la 
verdad de lo sucedido.

Por si le intersa Sr. director, 
debe saber que;

1°) De las tre.s villa.s reser
vadas por cinco familias pro
cedentes de Albacete,a que se 
refiere la noticia, una de ellas 
fue anulada el día anterior a 
su ocupación, por no desearía 
compartir los interesados. El 
resto de las villas fueron ocu
padas conforme a lo previsto.

2°) De ninguna manera desde 
este establecimiento se realizó 
comentario alguno respecto a 
la estancia del Sr. Bono, por 
cuanto desconocíamos realmen
te su identidad hasta el mismo 
momento en que formuló su 
registro en la Villa, lo que fue 
motivo de una gran satisfacción 
por nuestra parte. De hecho el 
Sr. Bono fue invitado a firmar 
en nuestro libro de honor, por
que su personalidad lo merece 
sin lugar a dudas.

3°) La visita del Sr. Bono 
a la Sierra de Cazorla revistió 
un carácter familiar y privado, 
no figurando su identidad en 
las reservas efectuadas en su 
momento y confirmadas pro 
este establecimiento.

Todos estos extremos, pue
den ser debidamente demostra
dos si se desea, pro obrar en 
nuestro poder copia documen
tal de cuanto antecede.

Conozco, Sr. director, la 
identidad de sus informantes 
pero dudo que le.s mueva la 
mala intención o el deseo de 
perjudicar. Igualmente, me per
mito no dudar del interés de 
su periódico por no perjudicar 
a una institución pública como 
la presidida por el Sr. Bono, 
ni a nuestro establecimiento, si 
tenemos en cuenta la soez 
manipulación que se hace de 
la noticia.

Por todo ello, quisiera que 
públicamente se desvinculara a 

A nuestros comunicantes
■' 1 de cartas Es condición indispensable para la publicación ^^^ 

o colaboracione.s en estas páginas de opinión que ''^^jj^^tc 
madas y acompañadas de una fotocopia del DNI del re 
y que no excedan de 60 líneas mecanografiadas. j a

En ningún caso se admiten originales fotocopia ■ -.^|,^5 
TRIBUNA se reserva el derecho de extractarías o tesUu^^^ ^. 
sin obligación de mantener correspondencia sobre 
devolverías. ' compartir

LA TRIBUNA no tiene necesariamente que ^^j.^, 
las ideas vertidas en estas páginas por sus '‘^^^^’^^^ptenido- 
lloradores por lo que no se hace responsable de su e

la Villa Turística de Cazorla de 
cualquier interés o deseo de 
manipulación política que aquí 
se adivina.

Le hago llegar estas preci
siones con el ruego de su publi
cación en ese periódico, a efec
tos de que, simplemente brille 
la verdad.

Atentamente.
Miguel Angel García Villada.

Director de “Villa Turística de 
Cazorla”
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Conservemos
nuestros b
monumentos 11

Después de casi 2 meses, de 
ausencia de mi querido Alba- 
cete y con un,..gran deseo por B 
llegar a ék' me veo en primer 
lugar nada más bajar del coche i^.^ 
en la Plaza Mayor una casa 
horrorosa,- por no decir algo 
mucho peor; en segundo lugar, 
delante de la Catedral de San 
Juan han hecho un aparcamien
to que parece un bunquer y que 
tiene como única misión lapat ! 
y ocultamos la única Catedral 
de Albacete. Al ver todo esto 
dan ganas de subir al coche y ¡ 
seguir en ruta.

Pero no termina aquí la cosa, 
empiezo a leer los periódicos 
de LA TRIBUNA, al que estoy 
subcrita, y me encuentro que 

de La División 
les molesta al 
y al Patudo 

nos van a dejar.

lu 
Olí
cej

el monumento 
Azul también 
Ayuntamiento 
Socialista, ¿qué

Primero fue la Plaza Mayor 
y como dice la canción: ni es 
plaza ni es “na”, un sitio pa^ 
gamberros del monopatín . u 
go la Catedral de San Juan y 
luego el Monumento de la Di 
sión Azul, después a ^-QU Wi 
monumento le toca?, ¿cua ■ I 
molesta?

Durante estos meses he es ^ 
do en pueblos como Vdlaiou- 
Guadarrama, Cercedilla. 
Escorial, Pozuelo de Alarco . 
Villanueva de la Cañada y o 
muchos más, en todos 
están recuperando sus •^ 
mentos, plazas, casas so*^ - ^ 
etc. en cambio aquí en Al 
“capital” se destruyen los p ^^^ 
monumentos que 
para mejorarlos sino P^Í^ . ¡^ 
pearlos," valga como ejemp^ 
Plaza Mayor, si se puede 
Plaza Mayor y pregunten , 
des a Tele 5 y sabrán el porq

Sra. Carmina Belmonte 
saba que lo iba a hacer 
mejor, como P^ofe^f® no 
peau! pero como 1 están 
la felicito, parece que w 
manejando como a un

Conservemos nuestros n ^.^ 
mentos pro que ahí esta 
toria de Albacete, nuestra 
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Retraso del nuevo servicio mortuorio
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inauguración de las nuevas instalaciones tuvo lugar en julio del 91, con la anterior Corporación. Tomando de referencia a otras ciudades, el precio oscilará entre las 15.000 y las 20.000 pesetas.

Desde su inauguración en julio deí 91, ha estado inutilizado por no disponer del personal cualificado para hacerlo funcionar

El horno crematorio aún no se ha estrenado, 
aunque fue inaugurado hace 16 meses

Según las funerarias consultadas, todavía no existe una concienciación ciudadana, y sólo una minoría pregunta por el servicio
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^^nque hace un año la alcaldesa señaló que se estaban 
^^nteniendo conversaciones con las funerarias para ofre- 

un buen servicio, por el momento, el horno crematorio 
®'?ue a la espera de que un equipo de personas cualifícadas 

ponga en funcionamiento.

E.P.

En lo que respecta a la pues- 
, ^n funcionamiento del horno 
^i^^niatorio, las previsione.s 
''^■alistas han vuelto a fallar. 
.Aunque tras ser inauguradas 

instalaciones en el mes de 
’‘*o del 91, por la anterior Cor- 
dación, se anunció que el hor- 
crematorio se pondría en 

®’^ e^ rnes siguiente, la
Lindad es bien distinta, ya que 
de ^'‘‘^^scurrido más de un año 
. ^e que se terminó de qons- 
jj^”’ el nuevo servicio mortuo- 
K y todavía no se ha estrenado. 
,^f^etamente, el horno crema- 

lleva dieciséis meses inu- 
' *^ado.
jH^tié es lo que impide que 

^^^ utilizado?. Senci- 
tont^'^^^ ^’J^ todavía no está 

^^^^‘^Q ^1 personal que se 
jj ^rgue de hacerlo. Aunque 
-iQr^^^P'c^a ^^jedicataria del 
ie?^ ^®^^^ con la formación 
(¡üe^? P^^'‘’^’^^^ designadas para 
¡^^ Adquieran los conocimien- 
’ cab ^^^^^*^^ P^ca poder llevar 
¡Ig| c el uso y mantenimiento 

'^ corresponde al 
^L^^^’^’cnto seleccionar a
^1 m P^^^c>nas, labor que hasta 

.^j^omento no ha realizado. 
Por ^^ moción presentada
Po P^.^^^ce ser que el equi-
Mid ^°^’®’’”® ^c ha cornpro- 
”11111 adjudicar su mante- 
“Ipl^^^^ y funcionamiento en 
” '^^ ^^cs meses, así como

^”^ partida de los 
Pura r®5‘os municipales del 93 

P’'*^^^^ en marcha del 
'^.Í^''”” a torio.

cifras 
^®tal de 5 

'"l^ar ^'^^^^ ‘^'^ P^*^^ ^P*-’"
^^0clü ^' servicio, la primera 
'''^tod^*^’^ ^^^ puede sacar 
I^ove k.^'^^^ ^^ ^^^ ^c han desa

inado más de 400 días.

total de 5

con su consiguiente número de 
cremaciones, para intentar ren
tabilizar una inversión de 60 
millones de pesetas.

Escasa demanda del servicio

No obstante, dejando al mar
gen los trastornos que haya 
podido ocasionar la desidia 
municipal, conviene tener en 
cuenta algunas consideraciones.

Según las funerarias de Alba
cete consultadas, todavía no 
existe una concienciación ciu
dadana sobre este nuevo ser
vicio, siendo una minoría las 
personas que solicitan informa
ción al respecto, de lo que se 
desprende ciertas reticencias 
por parte de los albacetenses 
a modificar sus tradiciones en 
cuanto a las inhumaciones se 
refiere.

Sin embargo, cabría señalar 
que la práctica de la cremación 
se está extendiendo en todas 
las ciudades más desarrolladas, 
superando actualmente el 10% 
de todas las defunciones que 
tienen lugar y produciéndose un 
progresivo aumento del número 
de cremaciones.

Esta práctica viene a solven
tar uno de los problemas con 
los que tienen que enfrentarse 
los núcleos con grandes aglo
meraciones de población: la fal
ta de sitio en los cementerios, j 
que obliga continuamente a rea-/ 
lizar ampliaciones de terrenos.

En cuanto al coste que supo
ne una cremación, tomando de 
referencia el servicio que se 
presta en otras ciudade.s de 
España, el precio oscila entre 
las 15.000 y las 20.000 pesetas.

No obstante, el desconoci
miento, tanto del proceso de 
cremación, como del ritual que 
lo acompaña, puede ser una de 
las razones por las que los fami-

El edificio dispone además de velatorios y de una sala de despedida.

I

“La cremación de un cadáver de un ser huma
no es ocasión de gran emotividad para todos 
cuantos toman parte en ella”. Esta es la filo
sofía que impregna el Código que regula la 
práctica de este servicio mortuorio

liares son reacios a esta prác
tica.

Sin embargo, conviene seña
lar la filosofía que prima en 
el Código de este servicio: “La 
cremación de un cadáver de un 
ser humano es una ocasión de 
gran emotividad para todos 
cuantos toman parte de ella". 
En función de esta premisa, las 
instalaciones en las que se 
desarrollan las incineraciones 
reúnen la.s condiciones adecua
das para que el acto sea de 
una gran solemnidad. Así. cuen
tan con sala para el velatorio, 
una sala de despedida y a con

tinuación la sala donde está 
propiamente el horno y que no 
es visible.

La duración de una crema
ción de un adulto de consti
tución normal, alrededor de 85 
kilos, dura entre una hora y una 
hora y media.

Tomando también como 
referencia un cadáver del mis
mo peso, las cenizas resultantes, 
tras sufrir un proceso de refi
nado en el que se excluyen 
todas las cenizas ajenas al cuer
po (féretro, ropa,...), vienen a 
pesar aproximadamente dos 
kilos.

Servicio de 
autobuses

Con motivo de la cele
bración del Día de Todo.s 
los Santos, el Ayunta
miento ha organizado un 
servicio de transporte 
especial.

La salida será desde el 
Altozano y habrá un para
da alternativa en el P- de 
la Cuba cuando el auto
bús no vaya lleno.

El servicio funcionará 
de 8,30 de la mañana a 
6,30 de la tarde.

Hoy sábado, funciona
rán tres coches que sal
drán cada cuarto de hora. 
Mañana domingo, cuatro 
coches que saldrán cada 
10 minutos. Y el lunes, 
de 8,30 a 2. saldrá un 
coche cada media hora.

M.C.D.2022
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Para la construcción de viviendas de Protección Oficial en las calles Tejares, Cornejo y Santa Quiteria

El Ayuntamiento sacará a subasta tres 
solares para edificar en Carretas

Se acuerda la compra de siete casas prefabricadas en el Barrio de La Estrella

Encierros de 
personal 
sanitario en los 
centros de salud 
el próximo día 5

LTl

El Ayuntamiento sacará a 
subasta pública tres sola
res del Barrio de Carretas 
para edificar viviendas de 
Protección Ofícial en las 
calles Tejares, Cornejo y 
Santa Quiteria, según se 
acordó en la Junta rectora 
del Instituto Municipal de 
la Vivienda que se celebró 
ayer.

Teresa ROLDAN

El Ayuntamiento sacará a 
concurso tres solares munici
pales ubicados en el Barrio 
de Carretas para la construc
ción de viviendas de Protec
ción Oficial, así como un plie
go de las condiciones que 
deben regir para acceder a 
esta subasta. Los tres solares 
situados en la C/ Tejares n- 
21, C/ Cornejo, 21 y Santa Qui
teria, 26, tendrán una exten
sión de 257 m’con un precio 
de 3.207.000 pesetas, 240 m- 
por valor de 2.246.000 pesetas 
y 277 m- por un precio de 
2.611.000 pesetas, respectiva
mente, según se acordó en la 
Junta rectora del Instituto 
Municipal de la Vivienda que 
se celebró ayer.

Por otra parte también se 
acordó la compra por parte 
del Ayuntamiento de 7 casas 
prefabricadas en el Barrio La 
Estrella. La adquisición de 
-estas viviendas irá con cargo

■

Se intenta paliar los problemas de viviendas en el Barrio de Carretas.

al presupuesto del Plan 600, 
dentro de la subvención que 
el Ayuntamiento recibió de la 
Junta por un importe de 30 
millones de pesetas, y tendrán 
un costo aproximado de 20

millones. De esta forma el 
Ayuntamiento alquilará por 
un período de un año estas 
7 casas a un precio simbólico, 
entre las 1.000, 1.500 y 2.000 
pesetas al mes.

Necesidad de 
un informe

Por otra parte, tam
bién se debatió la pro
puesta de sacar a subas
ta un solar de propiedad 
municipal situado en la 
C/ Carmen n- 9 para la 
construcción de vivien
das de renta libre, aun
que se dejó sobre la 
mesa a petición del PP, 
por considerar necesa
rio un informe del 
Registro de la propie
dad, ya que según infor
mó el concejal del PP, 
Juan Garrido, “la ley 
determina que en terre
nos de propiedad múni- 
cicpal sólo se pueden 
edificar viviendas de 
renta de Protección Ofi
cial”.

Por otro lado, la Jun
ta rectora del Instituto 
Municipal de la Vivien
da acordó dejar pen
diente la solicitud de 
alquiler de una vivienda 
de Pozo Cañada, “ya 
que debido a las malas 
condiciones en que se 
encuentra hemos decidi
do acondicionaría pri
mero y luego sacarla a 
concurso público”, indi
có Juan Garrido.

Los sindicatos sanitarios rea
lizarán concentraciones en los 
centros de salud a lo largo del 
próximo jueves como medida dí 
protesta ante los continuos y 
fuertes recortes presupuestarios 
que sufrirá la sanidad durante 
el año 1993.

SATSE, CEMS, Comisiones 
Obreras y la Unión General de 
Trabajadores son las centrales 
sindicales que han convocado 
la concentración que ‘a partir 
de las 12 del mediodía tendrá 
lugar el día. 5 de noviembre en 
Albacete.

Congelación salarial

Según una nota de prensa 
que fue enviada ayer por SAT
SE a los medios informativos, 
esta protesta se realiza porque 
“el gobierno propone una subi
da salarial del 0% para el próxi
mo año, la suspensión de iaj 
cláusula de revisión salarial yl 
congelación de la oferta pública! 
de empleo con la pérdida realj 
de unos dos mil quinientos! 
puestos netos”. ■

SATSE denuncia también, 
que los acuerdos suscritos con 
el Insalud en materia de aten
ción primaria, el pasado 3 de 
julio, no han sido ratificados., 
ni se tiene constancia desde los 
sindicatos sanitarios que se 
vayan a ratificar por el Consejo 
de Ministros, paso previo 
imprescindible para su puesta 
en práctica.

Ha sido la que más dinero per cápita ha recibido Organizadas por los vecinos se darán los martes

La región, la primera en 
las ayudas

TOLEDO (Efe).- Castilla-La 
Mancha es la Comunidad Autó
noma que más dinero per cápita 
ha recibido del Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional (PE
DER), informó ayer el director 
general de Planificación Econó
mica, César Molinas, quien des
tacó el alto nivel de ejecución 
de los programas comunitarios 
en esta región.

César Molinas asiste en Tole
do, junto a los responsables de 
planificación económica del 
ministerio y de todas las auto
nomías, a un Foro de Economía 
y Política Regional, en el que 
se analizan los plazos y la meto
dología a seguir para la pre
paración de los Planes de 
Desarrollo Regional del perio
do de 1.994 al 1.907.

Asimismo el representante 
ministerial subrayó la repercu
sión que para Castilla-La Man
cha está teniendo el actual mar
co de apoyo comunitario, lo que 
ha supuesto para la región una 
aportación de 150.000 millones 
de pesetas, un 9% de los fondos 
PEDER.

Según Molinas, la ayuda 
estructural, además de ser 
importante desde el punto de 
vista cuantitativo, ha sido tam
bién efectiva desde plantea-

del FEDER
mientos de eficacia, como lo 
demuestra el hecho de que Cas
tilla-La Mancha ha sido la 
región de las denominadas “Ob
jetivo 1” que más ha incremen
tado la renta por habitante.

A pesar de la incertidumbre 
que parece planear en Ja esfera 
política y monetaria sobre el 
futuro europeo, el director de 
Planificación destacó la celeri
dad con la que la maquinaria 
comunitaria está trabajando 
sobre marcos de apoyo con los 
que se prorrogarán los actuales 
Planes de Desarrollo Regional 
y cuyos plazaos se fijarán en 
la próxima reunión de expertos.

Es intención de los gobiernos 
autónomos y de la Administra
ción Central que en la prima
vera de 1993 estos documentos 
puedan estar ya cerrados, y que
darían, por tanto, varios meses 
para su redacción definitiva, de 
tal forma que en enero de 1.994 
pudieran llegar los primeros 
fondos comunitarios.

El consejero de Economía y 
Hacienda, destacó también la 
importancia de estas reuniones 
que se producen con cierta 
periodicidad para poner en 
común las estrategias que cada 
cual lleva en cartera.

Nuevo ciclo de conferencias 
en el Barrio de Fátima

LT

Dentro de las actividades que 
la Asociación de Vecinos del 
Barrio de Fátima viene desarro
llando de un tiempo acá, se ha 
incorporado al programa que se 
venía desarrollando un nuevo 
apartado que consistirá en una 
serie de charlas o conferencias 
sobre temas de actualidad que 
interesan a los ciudadanos en 
general y a. personas compro
metidas en movimientos socia
les, las cuales serán ofrecidas 
por distintas personas relacio
nadas con su contenido.

Este ciclo, engoblado bajo el 
título de “Martes informativos”, 
se iniciará el próximo martes, 
con una charla sobre el papel, 
la función y el cometido de las 
asociaciones de vecinos.

Esta conferencia intervendrá, 
entre otros ponentes, José Mar
tínez García, copresidente de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos de Albacete.

Maastrícht y sanidad

Para el siguiente martes, día 
10 de noviembre, está prevista 
una nueva conferencia, sobre un 
tema de máxima actualidad hoy 
en día y como es el Tratado

de Unión Europea ó Maas- 
tricht.

Se hablará sobre su conte
nido y las repercusiones que 
este tratado, recientemente rati
ficado por el Congreso de los 
diputados, tiene para los ciu
dadanos.

En este sentido, hay que 
apuntar que la Asociación de 
Vecinos del Barrio de Fátima 
están haciendo las gestiones 
pertinentes para que a esta 
charla sea desarrollada por una 
personalidad de relieve en 
Albacete.

Para los dos útlimos martes 
del mes de noviembre, días 17 
y 24, se ha elegido como tema 
común la sanidad y los primeros 
auxilios.

A ambas charlas irán como 
invitados varios técnicos y espe
cialistas de Cruz Roja, quienes 
serán los encargados de 
desarrollar estas cuestiones.

Todos estos actos sobre 
temas de actualidad, se cele
brarán en la sede que la citada 
asociación de vecinos, posee en 
el centro sociocultural munici
pal, ubicado en la albaceteña 
calle de Francisco Pizaro, 
número 56.

Las charlas darán comienzo 
a las 8 de la tarde.

Personal de la
Universidad 
anuncia 
movilizaciones 
para noviembre
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La Junta de Personal del 
Administración y Servicios de 1 
la Universidad de Castilla-Tal 
Mancha, ante la ausencia de I 
acuerdo en el proceso de negO' I 
ciación que este colectivo venía I 
manteniendo, y debido a lasl 
actuales restricciones pr^-'’i!'i 
puestarias, ha anunciado movi* 1 
lizaciones para el mes de I 
noviembre. 1

Esta decisión, fue acordada I 
ayer tras la reunión que man-1 
tuvieron con la gerencia de Iu I 
Universidad en la que se 1^^ | 
informó sobre el crec¡míeni‘’ I 
presupuestario, el coste del p<^^' 1 
sonal y los criterios que signe 1 
la Universidad para gastar en 1 
otros capítulos eF remanente I 
producido por la existencia de 1 
vacante.s sin cubrir. Í

Dada la negativa recibida de 1 
hacer frente las reivindicacione'’ I 
presentadas y la discriminación 1 
salarial que padece el P.A.S. e 1 
viernes, día 6, habrá una reu- j 
nión, para aportar los datos / 
relativos a gastos de persona I 
de cara a una posterior negó 1 

ciación.
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Van a participar en un concurso escolar de ámbito nacional, puesto en marcha por ICONA

s Nueve colegios de la provincia, en la 
5^ campaña ^‘Todos contra el fuego”

—¡ El principal objetivo es concienciar a los Jóvenes para la prevención de los incendios forestales

Amplia 
información en la 
revista FEDA 
sobre la visita de 
Cuevas a Albacete

LT
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vincia de Albacete van a 
participar en el concurso 
escolar de ámbito nacional 
“Todos contra el fuego”, 
que promueve ICONA. El 
principal objetivo del cer
tamen es concienciar a los 
jóvenes para la prevención 
óe los incendios forestales. 

F. IZAGUIRRE

El Instituto para la Con
servación de la Naturaleza 
(ICONA), ha puesto en mar
cha por cuarto año consecu
tivo, el concurso escolar “To
dos contra el fuego” que se 
devará a cabo en un total de 
t>00 centros de enseñanza de 
toda España (10 centros por 
provincia aproximadamente), 
y entre alumnos y alumnas de 
8° de EGB y E, 2^ y 3^ de 
BUP.

En la selección de los cole
gios, se ha mantenido un por
centaje del 60% de centros 
escolares de zonas rurales y/ 
un 40% de poblaciones urba- 
tas, con similares proporcio
nes de colegios públicos y 
privados.

Víctor García Valle, uno de 
tos ocho biólogos que trabajan 
en esta campaña de ICONA, 
y n su vez coordinador de la 

vio i^t^^ti’ informó que de la pro- 
sta '^•"^5’^ ele Albacete van a par

ticipar en el concurso nueve 
colegios, no habiendo entre 
^hos ninguno de la capital 
^ibaceteña. Estos centros son 
*®s siguientes:

El C.P. “María de la O 
hiñan”, de Albatana; C.P. 
Claudio Sánchez Albornoz”, 

Colegio Episcopal y Colegio 
Esclavas de María”, los tres

El IX Convenio de la Enseñanza Privada 
afecta en Albacete a unos 550 trabajadores
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_________________ I^
.^ha Federación de Trabajado- 

^^ *^ Enseñanza
516 de Albacete, infor- 

.^yer de la firma del IX Con- 
'^^ '^ Enseñanza Privada, 

ido ^^íTar, con unos resul- 
'fab^’ *^'^y favorables para los 

®” retribuciones, 
^n «’ '*^^c^ciones y contrata- 
jj^P^ , manifestó esta organi- 
íiav^*^ 9^^ tiene la 
^¿0*^ ’^^P^'^^cntatividad en este 

El'incr ’^^’tivenio -suscrito por los 
Ks¿^3tos FETE-UGT, CSIF y 
, q ’ y la patronal Educación 
'iiici-^^'^’’''’ ^f^cta en esta pro- 
,. a unos 550 trabajadores 
fe» centros.

í«leb . >^GT de Albacete 
^’^^ asamblea el 

^ '¿‘^0 martes, día 3, a las 6 
(iOX h*''óe en los locales de 
^^jad' P^*^^ informar a los tra- 

^^•■es del texto del convenio

labor de educación ambiental dirigida a los jóvenes, para la prevención de los incendios forestales.ICONA promueve esta

de Almansa; el Instituto de 
Bachillerato “Bonifacio 
Sotos”, de Casas Ibáñez; C.P. 
“Alcalde Galindo”, de Chin
chilla); Instituto de Bachille
rato “Melchor de Macanaz”, 
de Hellín; C.P. “Enrique Tier
no Galván”, de las Eras; y el 
C.P. “Giner de los Ríos”, de 
Villarrobledo.

La primera fase de esta 
campaña escolar de ICONA, 
que ya ha sido realizada en 
casi todos los 500 colegios, 
incluidos los de Albacete, con
siste en una visita de técnicos 
en Educación Ambiental a los 
centros de enseñanza seleccio
nados, para dar una charla-co
loquio sobre los incendios 

y darles el articulado del mismo.
Para este sindicato, “a lo lar

go de todo el proceso nego
ciador el problema más impor
tante que ha surgido ha sido 
el de la división entre las dos 
patronales del sector (Educa
ción y Gestión, y CECE). En 
ningún momento —puntualizó la 
organización sindical- hemos 
querido intervenir en esta situa
ción, ni hemos optado por nin
guna de las dos, y decidimos 
cerrar la negociación del con
venio con aquella patronal que 
ha presentado la mejor oferta 
para el conjunto de los tra
bajadores”.

Asimismo, FETE-UGT feli
cita a todos los trabajadores del 
sector que, “a pesar de la dure
za de las negociaciones, han 
demostrado una entereza enco
miable, no dejando que sus pro
blemas, tanto económicos como 
sociales influyeran de una 
manera negativa en la calidad 
de la enseñanza”. 

forestales y explicar la mecá
nica del concurso “Todos con
tra el fuego”, que se basa en 
un juego del mismo nombre.

La segunda fase, centrada 
ya en la celebración del con
curso, se llevará a cabo a par
tir de la segunda quincena de 
noviembre, en la que los téc
nicos de ICONA volverán a 
visitar los centros para realizar 
una partida del juego.

“Todos contra el fuego” 
trata de llevar a un tablero 
y con el mayor realismo posi
ble, un incendio forestal. Los 
jugadores participan tratando 
de controlarlo mediante los 
procedimientos más adecua
dos y sirviéndose de los ele

•^¿.^^ .*^

El convenio ha sido firmado por FETE-UGT, CSIF y USO, y Educación y Gestión.

mentos puestos a su alcance.
La final del concurso, que 

se celebrará en Madrid duran
te el último fin de semana de 
enero de 1993, convocará a un 
equipo por cada comunidad 
autónoma, compuesto cada 
uno por dos alumnos y un 
profesor.

A través de esta iniciativa, 
ICONA pretende formar a los 
jóvenes en las técnicas ade
cuadas de prevención, 
desarrollando en ellos una 
efectiva labor formativa y de 
concienciación sobre las con
secuencias de los incendios 
forestales y la imprescindible 
colaboración de toda la pobla
ción para evitarlos.

El ultimo número de la revis
ta FEDA, que edita la Con
federación de Empresarios de 
Albacete, dedica una amplia 
información a la visita que el 
pasado día 8 de octubre realizó 
a Albacete el presidente de la 
CEOE, José María Cuevas, 
acompañado del vicepresidente 
primero y secretario general, 
Arturo Gil y Juan Jiménez 
Aguilar, respectivamente.

En las páginas de la citada 
publicación se recoge cada uno 
de los detalles de tan destacada 
jornada empresarial, en la que, 
como se recordará, FEDA rin
dió un emotivo homenaje a tres 
veteranos empresarios de la 
provincia: Amador Navarro, 
José Alemán y Bernabé Mon
tero.

La información sobre esa jor
nada resalta las declaraciones 
de Cuevas, así como sus inter
venciones ante los empresarios 
de Albacete.

Otra sección de la revista 
FEDA está dedicada a las acti
vidades de las asociaciones, 
reílejándose la presencia de 
FEDA en la constitución de la 
Federación Española de 
Comerciantes de Muebles, que 
tuvo lugar en Valencia,

La “tribuna de presidentes” 
está dedicada a Pedro García 
Requena, de la Asociación de 
Reparación de Electrodomésti
cos, un sector que después de 
dos años se ha consolidado en 
el asociacionismo empresarial.

Los artículos de opinión, 
especialmente “Desde la Euro- 
ventanilla”, así como las ofertas 
de cooperación empresarial son 
otras informaciones interesan
tes de esta revista.

Finalmente, las páginas dedi
cadas a la Cámara de Comercio 
hacen un recorrido por las acti
vidades más destacadas que se 
han llevado a cabo en esta ins
titución, como es la participa
ción en la Conferencia Intera
mericana de Arbitraje Comer
cial. Igualmente, se hace men
ción al Congreso de Cámaras 
de Europa y Latinoamérica que 
se celebró en Sevilla, y a la 
Asamblea del Consejo de 
Cámaras del Centro de España, 
que tuvo lugar en Palencia.

Tres detenidos 
como presuntos 
autores de trece 
delitos de robo 
en viviendas

Según el parte de incidencias 
facilitado por el Gobierno Civil, 
en Albacete han sido detenidos 
un individuo que responde a 
las iniciales F.J.R.É. y dos 
menores, como presuntos auto
res de trece delitos de robo en 
viviendas.

Por otra parte, también en 
Albacete, L.L.M. denunció el 
robo de efectos diversos en una 
casa de campo, valorados en 
400.000 pts.
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En esta publicación han colaborado cuatro profesores del C.E.P. asi como el Museo de Albacete.

Juan Francisco Fernádez presentó el libro ‘‘El mundo ibérico en el Museo de Albacete”

Con dos años de retraso la Diputación 
saca a la luz una publicación didáctica

Rubí Sanz: “Es un libro útilísimo porque difunde el aspecto mas rico de nuestro pasado cultural

Con dos años de retraso, por fín la Diputación ha 
editado la publicación didáctica “El mundo ibérico en 
el Museo de Albacete”, que fue presentado ayer por 
Juan Francisco Fernández. El objetivo es llevar esta 
libro a todos los centros educativos de la provincia.

Teresa ROLDAN

Después de dos años de 
retraso en la edición, el pre
sidente de la Diputación, Juan 
Francisco Fernández, presen
tó ayer el libro didáctico “El 
mundo ibérico en el Museo 
de Albacete”, que ha sido edi
tado por esta institución y que 
tiene como objetivo “elaborar 
un material básico orientado 
a todos los alumnos EGB de 
la provincia de Albacete, tanto 
del ciclo superior como de 
enseñanzas medias, con el fin 
de poder preparar el estudio 
relativo a las culturas que se

El teléfono de La Recueja 
podría llegar a los tribunales

T.R.

De acuerdo con el informe 
previo emitido por la Secretaría 
General de la Diputación con 
fecha del 3 de julio del 92, el 
PP presentará en el próximo 
Pleno una moción para que se 
tome el acuerdo de exigir la 
indemnización a los responsa
bles del abono por esta Dipu
tación de los gastos del teléfono 
existentes en el municipio de 
La Recueja en la vivienda del 
que fue presidente honorario de 
esta institución, Estanislao 

recogen en el Museo de Alba
cete, como una forma de lle
var el Museo fuera, incenti
vando el estudio de nuestros 
orígenes y raíces”, manifestó 
Fernández.

Por su parte, uno de los 
participantes en la elaboración 
de esta publicación, Francisco 
B. Luján López, explicó como 
surgió la idea de este libro, 
señalando que “en el año 1987 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia, a través de la sub
dirección general de Forma
ción del profesorado, y el 
Ministerio de Cultura, diseña
ron un programa cuya idea

Valero Soriano, dada no sola
mente la irregularidad sino la 
invalidez de estos pagos, y por 
tanto indebidos.

De esta forma, lo que pre
tende el PP es “culminar un 
proceso que iniciamos hace ya 
muchos meses y tiene como 
finalidad moralizante que el 
equipo de gobierno de la Dipu
tación se acostumbre a admi
nistrar los fondos públicos con 
más rigor que si fueran propios. 
Pretendemos que el equipo de 
gobierno sea capaz de pagar 
este error y este abandono y

central era acercar a personas 
cualificadas de estos dos 
ambientes, con la intención de 
trabajar conjuntamente en la 
elaboración de unos materia
les educativos, en los que el 
Museo se utilizará como 
recurso didáctico. De ahí se 
formó un grupo de profesores 
que empezamos a trabajar en 
este proyecto, un trabajo labo
rioso porque intentamos sacar 
el máximo partido a las piezas 
del Múseo”.

La publicación se divide en 
varios capítulos; presentación 
e introducción al mundo ibé
rico; indumentaria y comple
mentos; el poblado y las acti
vidades económicas; la defen
sa del territorio y la guerra; 
religión y mundo funerario; 
epigrafía y numismática; el 
arte ibérico: cerámica, escul
tura, orfebrería; y otras acti

que aprenda a dedicarle más 
atención a la cosa pública”, 
manifestó Emigdio de Moya.

Ante la posibilidad de que 
el equipo socialista de la Dipu
tación se negase a aceptar esta 
moción y por consiguiente vota
se en contra, el PP está dis
puesto a llevar este asunto a 
los tribunales. Aunque la línea 
de este teléfono fu>' cortada, 
tras los sucesivos avisos del PP, 
sin embargo ha generado unos 
gastos innecesarios, que según 
De Moya la Diputación está 
obligada a pagar. 

vidades.
Por su parte, la directora 

del Museo, Rubí Sanz, agregó 
que “paralelamente en el año 
1987 desde el departamento 
didáctico del Museo se pro
gramó una exposición didác
tica en los mismos términos 
que figuran en el libro, con 
el fin de que los escolares se 
fueran habituando a lo que 
era una exposición. Se trató 
de una experiencia cara, 
1.200.000 pesetas que fue 
sufragada integramente por la 
Diputación. Esta exposición 
estuvo itinerando por los 
ayuntamientos y colegios de 
la provincia hasta 1990”. Rubí 
Sanz calificó este libro de “úti
lísimo” ya que difunde el 
aspecto más rico del pasado 
cultural de la provincia y por
que además servirá de guía 
para el profesorado.

Emigdio de Mova, portavoz del PP.

Paco Belmonte, diputado de Cuitu

b
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La Diputación |i«! 
realizó 124 V 
actuaciones ^^ 
la conservaciónitE 
del patrimonio lá

El presidente de la Dip] 
ción, Juan Francisco Fernán hal 
informó que desde el ano jagj 
hasta 1991 esta institución ^ec 
realizado 124 actuaciones ^r 
distintos municipios de la pj^jy 
vincia para conservación 
patrimonio histórico-ar jEn 
“aunque de estas ^^^^^^ J^la 
están excluidas dos obras ^^ 
ciales y de suma •’”P°Í < 
rehabilitación del .¿Sis 
Socio-Cultural de ia As . iS 
y la del Palacio de la p, 
tación”.Dentro de estas actuaeje^^, 
también se incluye, segu . j^3lm 
festó Fernádez la ^^^.uieij’^fo 
“de un incremento seas y* ^ 
la pinacoteca de la DfP ,g^,hii 
El total de la ‘«''e^ion « ^ 
nada a estos fines ha ^^^jj , 
100 millones de patrio 
camente ha afectado H^jjj, 
monio de la Iglesia en p A 
municipios como 
tor, Peñascosa, ca J^ 
Povedilla. Almansa, A
Horcajo, etc”. gj prí

Una tarea que P^Í‘;gsrea' 
sidente de la D>pa^ac> ^^ ¡^ 
mente importante > ^^ í 
sido percibida de j„posfe * positiva por los cu^íw 
esos núcleos de poblad^ 
de esas actuaciones ^.^ 
hecho sobre Oa’^as ^^ig 
infraestructura exis ,^ó1oJr° 
más el ciudadano n»?" J®’' 
colaborado sino ^^® yHoso 
tido partícipe y « f hist^ 
recuperar pat”!?® g se seaj 
co-artístico con el q jj^pn 
total y absolutamente j 
ficado”. , rpsoons^!’^ S

Por su parte, el ^^/culiurí { 
socialista del área o ^^^ qu n j 
Paco Belmonte, lUMSt ^^,^^ c 
“el destinatario de ^^^ 
ción de la Dipa¡aliento d‘ J 
tauración y aiunt rust**^ j* 
patrimonio hisW ^erte 
son pequeñas
en pequeños 
concreto en
que reconocer que . ^priniP ¿
1 Albacete no y.qu^M 
de España en cuanto . , 
artística y carura • ¿x» ^ 

Belmonte record emr^' 0^ 
un convenio ^^^¡00.^^ 
Consejería de
Iglesia de la '^"vqoefj*'' 
a las grandes flbr •a^ 
este año
tación de mas •
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Por las consecuencias negativas que para el medio ambiente y las viviendas acarrearía su construcción

OS afectados piden a la Diputación que 
Jcambie de zona el vertedero de Alcaraz

La capacidad de recogida de este centro de tratamiento sería de 50.000 kg. de basura diarios

JK afectados por el verte
rá de Alcaraz piden a la 
mutación que sea sensible 
tos problemas que se deri- 

- ^ían de la construcción 
J mismo, tanto para las 
^^endas colindantes, como 
^^ consecuencias que 
pondrían para el Medio 

ablente la edifícación de 
’f Centro de tratamiento 

m residuos sólidos urbanos.
.LT

lait- afectados por la prevista 
/ Urucción del vertedero de 
OUi^raz solicitan y suplican a 
Ín Diputación Provincial que 

sensible a los problemas que 
.p j’lerivarían de la construcción 

.—este vertedero, tanto para 
'‘tiendas colindantes, como

-^"19j I’^^i^^n, así como de las con- 
negativas que para 

en 4^*® ambiente acarrearía su 
b i«^‘’^cc*ón en una zona de 

pesca fluvial, rodeada de 

laciopi" consecuencia solicitan 
is '^ Diputación dé un nuevo 
■rtanc^ P^^a buscar otra ubica- 
Centr ^Quidistante a los muni- 
suncC^^ depositar sus 
, Dipr^Q^ y Que, al mismo tiem- 

! . preserve los intereses eco- 
acioníp'^®^ y humanos de la zona. 
pniá| Centro de tratamiento 
uisicí’J’^cenamiento de residuos 
iible^ urbanos en el paraje

Rambla” del 
1 municipal de Alcaraz,

^“^^ capacidad de reco- 
y ríe 50.000 kg. de basura 
f patrios y una vida estimada de 
■queóC^nos.

^^^^trucción de este ver- 
ichiUpro (je residuos sólidos ha

Lamara de Comercio.

LT

Polémica entre los afectados por la construcción del vertedero de Alcaraz.

*

t ó:

despertado mucha polémica 
tanto entre los afectados, como 
entre los políticos de la opo
sición y la plataforma sindical, 
en primer lugar porque la Dipu
tación adquirió este solar para 
la construcción de una Gran
ja-Escuela, lo que nunca se lle
vó a efecto, sino que en su lugar 
se pensó instalar un vertedero 
de residuos sólidos sin pensar 
en las consecuencias posteriores 
que podría acarrear dicha cons
trucción. Además, las obras de 
este vertedero ya empezaron 
con mal pie, porque según 
denunció la oposición, las mis
mas carecían de la preceptiva 
licencia municipal que corres
pondía al Ayuntamiento de 

Alcaraz.
A todo ello se une que tam

poco estas obras no contaban 
con los trámites y autorizacio
nes pertinentes según la legis
lación que regula el Medio 
Ambiente, ya que se establece 
como obligatorio ante.s de ini
ciar una construcción de este 
tipo, un informe favorable del 
Instituto Geológico y Minero; 
asimismo al estar considerado 
como actividades molestas, 
insalubres, nocivas y peligrosas, 
es imprescindible una autoriza
ción de la Comisión de Sanidad; 
a su vez la legislación contempla 
que no se podrán instalar ver
tederos, como regla general a 
menos de 2.000 metros del

Se inicia un 
Curso de 
Ventas en la 
Cámara de 
Comercio

núcleo más próximo de pobla
ción agrupada. Todo ello 
teniendo en cuenta que en la 
zona de construcción, en un 
radio de 200 metros existen 
nueve viviendas, por tanto, 
según las normas de Urbanismo 
esto ya se considera núcleo 
urbano. A todo ello se une la 
proximidad del río Jardín, y las 
consecuencias de contamina
ción que desencadenaría un ver
tedero, por lo que es necesario 
el correspondiente informe de 
impacto medioambiental así 
como un informe de la Con
federación Hidrográfica.

Por lo pronto las obras están 
paralizadas ante la carencia de 
los informes necesarios.

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de 
Albacete, dentro de su 
programa de actividades 
formativas para el último 
trimestre del año, ha 
organizado un Curso de 
Ventas, que se impartirá 
desde el día 9 hasta el 
13 de noviembre en hora
rio de 5 a 10 de la tarde.

El curso se desarrollará 
bajo el siguiente progra
ma; la venta.fases de la 
venta, psicología del ven
dedor; el cliente.- psico
logía del cliente, técnicas 
de venta, mantenimiento 
de clientes, integración 
del vendedor en la 
empresa. Este curso será 
impartido por Eleuterio 
García Ruiz, experto en 
temas comerciales y mar
keting, siendo además 
profesor habitual de esta 
Cámara, donde ha 
desarrollado varios cursos 
en el área comercial.

el prí
es'^ PRADOS DE 
ífniu ALBACETE, S.A.

General Extraordi- 
y Universal de Accionis- 

e 20 de octubre de
’ acordado por unani-

^ zlp la ^^t ’^^mbiar el domicilio de 

’• ' w de calle María de
lúlo Q "^3 n» 32 de Madrid, a calle 
ha ^'’’ °^^ '^’ í® rie Albacete.
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r’í^ t  ---------- ---de octubre de 1992

CENTRO PROVINCIAL DE RECLUTAMIENTO 
02 ALBACETE

NOTA:
Se comunica que se encuentra a disposición de todos los 
jóvenes (ambos sexos) la convocatoria y modelo de instancia 
para ingreso como militar de empleo de TROPA PRO

Edades: Tener cumplidos los 18 anos antes del 11-01-93 y 
no cumplir los 26 años durante 1.993

Plazo de solicitud; Antes del 02-Diciembre de 1.992
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'Elevador ENIER

Desde 80 

hasta 8000 Kg.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE 
AVISO

Se Done en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25’ y siguientes 
de las -gulao .oras de ^Púmitiva^y^^’^^ ^TSW^ W^

¡'"aPanuladón dé las apostas formuladas en los boletos cuyas validaciones corresponden a los

SABADO DIA 31,11 NOCHE

-FIESTA DEL SOCIO-
TENEMOS PARA NUESTROS SOCIOS UNA 

FIESTA ESPECIAL EN LA CUAL 
SORTEAMOS

números siguientes:

NUMERO VALIDADORA
1522
1615

VALIDACION 
02.451 
22.172

1 n« concursantes Que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números anteriormente 
reseñado^, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Delegación el reembolso

de la cantidad abonada. Albacete. 30 de Octubre 1992 
EL DELEGADO,

’^ ''¿^^^ '^’^^E CANTOS 
rtinOT os, 15 , TQiéfQpQ 224245 
le fl ^^^££004 ALBACETE
1 por REINE s.e. 
¡Hon^ ^r2-2209(X) Gerona

REAL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE 

MUSICA Y ESCUELA DE DANZA DE ALBACETE

Se convoca para el día 3 de Noviembre a las 
18 horas, en el Conservatorio de Música, a todos 

\\ aquellos que solicitaron el ingreso en este Cen- 
tro para Iniciar estudios en el curso 92/93, 

a fin de realizar una prueba de aptitud.

DIPüTkCiON de ZUBKCEIe

UNA MINICADENA CON 
TOCADISCOS, 

DOBLE PLETINA 
Y RADIO

MUCHAS SORPRESAS MAS COMO TODOS LOS 
SABADOS. CON DOBLE CONSUMICION

PUEDES HACERTE SOCIO (INFORMATE)
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La mujer y el deporte, a debate
Según manifestó Santiago Dexeus, encargado de abrir el curso 92/93 de la Sociedad de Medicina y Cirugía de Albacete 

“La sanidad es cara y no puede haber un 
Estado paternalista que la abarque toda”
Este ginecólogo barcelonés dio una conferencia sobre el papel de la mujer en el deporte como elemento de integración social

Una conferencia sobre “Mujer y deporte” a cargo 
del ginecólogo barcelonés Santiago Dexeus, abrió 
el jueves el curso 92/93 organizado por la Socie
dad de Medicina y Cirugía de Albacete. Santiago 
Dexeus, que eligió este tema al ver en el deporte

una forma de desvincular a la mujer de sus 
roles típicos y básicos y de aportarle una armo
nía superior, señaló que el problema de la medi
cina es una cuestión económica en la cual tienen 
que participar muchos estamentos, “tenemos que

darnos cuenta de que la sanidad que queremos 
es cara y no puede haber un Estado patemalisti^ 
que la abarque completamente”, sentenció esíj 
médico, para quien es un orgullo el papel qoo 
desempeño la mujer en las útiimas olimpiados

LM.

El médico barcelonés, San
tiago Dexeus, fue el encargado 
de inaugurar el jueves el curso 
92/93 organizado por la Socie
dad de Medicina y Cirugía de 
Albacete con una conferencia 
sobre “Mujer y deporte”.

El tema de esta charla inau
gural, a la que asistieron la 
alcaldesa de Albacete, Carmina 
Belmonte, el presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández y el gobernador civil, 
Virginio Fuentes, se le ocurrió 
a Santiago Dexeus al ver cómo 
en algunos artículos se venía a 
demostrar cómo a través del 
deporte podía existir una fór
mula de desvincular a la mujer 
de sus roles básico, típicos y 
culturalistas.

“Creo que la mujer- comentó 
este ginecólogo barcelonés -si
gue estando todavía vinculada 
a derminados esquemas cultu
rales, y por ello al intentar expli
car lo que es su evolución de 
unos años acá a través de su 
papel en el deporte nos vamos 
a encontrar con un ejemplo más 
de su integración en la sociedad 
moderna”.

“Un mujer puede ser madre, 
esposa, pero también una per
fecta empresaria y una buena 
deportista- continúa diciendo ■ 
Santiago Dexeus-, tal y como 
nos lo han demostrado en las 
últimas olimpiadas, donde fémi
nas con 35 años han conseguido 
medallas de oro”.

Santiago Dexeus, quien se 
manifestó en contra de quienes 
vetaron a la mujer del deporte, 
como fue el caso del barón de 
Coubertin, fundador del olim- 
pismo moderno, señaló que des
de el punto de vista médico, 
el deporte además de dar una 
armonía superior al cuerpo,, ni

Santiago Dexeus: “El deporte ha servido para desvincular a la mujer de sus roles típicos y básicos”. JESUS MORENO

Próxima 
conferencia

está reñido con la ginecología 
ni con la maternidad, “pero
corno todo 
adecuarlo”.

es cuestión de

Estado paternalista

Santiago Dexeus, que ejerce 
como director del departamen
to de obstetricia y ginecología 
del Institut Universitari Dexeus 
de Barcelona, señaló que el pro
blema de la medicina es una 
cuestión económica y en la cual 
tienen que participar muchos 
estamentos y matizó que “te
nemos que darnos cuenta de 
que la sanidad que queremos 
es cara y no puede haber un 
Estado paternalista que la abar
que completamente”.

Santiago Dexeus, que confie
sa no ser un planificador de 
la salud, agregó que “la factura 
sanitaria es muy cara para un 
país, por lo que habrá que bus
car fórmulas de financiación en 
la sanidad, por ello, en un mer
cado libre, industrial y comer
cial como el que vivimos, la 
medicina quizás también ten
dría que entrar en esta aspi
ración posible en la cual par
ticipemos todos”.

Sobre la posibilidad de que 
la infraestructura sanitaria de 
Albacete no estuviese bien 
dotada en comparación a otras 
zonas, este ginecólogo barcelo
nés matizó que “toda infraes
tructura sanitaria tiene ir siem
pre encaminada a la atención 

del paciente, si esto se cumple 
este servicio puede ir mejor en 
una ciudad como ésta que en 
una grande o con hacinamiento 
donde las carencias en infraes
tructuras la están llevando a un 
desarrollo inadecuado”.

En relación al caso alemán 
en el que se está manteniendo 
con vida a una mujer clínica- 
mente muerta en espera de que 
nazca su hijo, Santiago Dexeus, 
manifestó que esto le parece 
correcto en tanto no repercuta 
en el feto, “no obstante ya vere
mos lo que sucede cuando para 
y llegue el momento en que 
haya que desconectaría pues ha 
habido muchos casos de coma 
que se daban por irreversibles 
y luego §e han recuperado”

Santiago Dexeus, gine
cólogo barcelonés y direc
tor del departamento de 
obstetricia y ginecología 
del Institut Universitario 
Dexeus de Barcelona, dio 
la primera de las confe
rencias previstas para este 
curso 92/93 por la Socie
dad de Medicina y enco
gía de Albacete, a 
siguiente charla prevista 
para el día 13 igualmente 
correrá a cargo de otro 
barcelonés.

Esta vez será Francisco 
Javier Solé, urólogo } 
director de la clínica 
Puigvert, de Barcelona , 
quien hablará a los asís 
tentes sobre los último 
avances en el tratamien 
prostático.

Estas charlas y otras 
más a realizarse únran 
este curso tienen co 
objetivo el acercamien o 
a la sociedad del bino ^^ 
médico y sociedad a 
que el primero sirv . 
^tionde.

En este sentido, el P 
sidente de la citada o 
dad, Julio A. y.^, 
señala que “'"^|^'%es 
humanismo son tas 
fundamentales de j^ 
práctica diaria inten ^^ 
conservar el viejo j^ 
la medicina en un mundo 
actual que impone 
tadura de lo simplen»^,^ 
númerico abocado' jg
cantidad sin la necesan

. calidad”.

SEGUROS VERTICE
Subdirección de Albacete C/ Feria, 3 Teléfono: 21 88 92

^ UNERARIA
II ALBACETE, S.A.

C/ Feria, 3 Teléfonos 21 88 92 - 21 68 05

UNERARIA 
SALAS

PARTICIPAN: Que mañana día 1 a las DOCE de la mañané 
se celebrará una misa por todos los difuntos, 
en la capilla del Cementerio.

Albacete, 31-X-92

C.D.2022
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j Amanece, que no es poco”, uno de los largometrajes más afamados de Cuerda. A la derecha, Alfredo Landa, protagonista de “La Marrana”.
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Exito cinematográfíco del director albacetense

¡I
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Ayer se presentó con éxito en la Semana Internacional de Cine de Valladolid esta producción del director albacetense
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¡ José Luis Cuerda cautiva al público de la 
SEMINCI con su nueva película, ^Ta Marrana”
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Cabe la posibilidad de que la recaudación del estreno en Albacete^ tenga un deístino benéfíco para una institución social

Hpe/fcu/a “La Marrana ’̂, del albacetense José Luis Cuer
va fue presentada ayer en la sección oficial de la Semana 
l^^^macional de Cine de Valladolid (SEMINCI), fuera 

concurso. Poco después de la proyección, Cuerda expresó 
’ ^ TRIBUNA su satisfacción por el éxito obtenido.

Felicidad IZAGUIRRE

^n “La Marrana”, película 
^íagonizada por Alfredo Lan- 

^’A el papel de Bartolomé, 
„ ntonio Resines, en el de 
^-''’José Luis Cuerda ha vuel- 

^ cautivar al público, en esta 
el marco de la 

ísti ^^^’ '^^^ ^^ ^®^ grandes 
, '''ales de cine que se cele- 
^ " en el país.
ista^ ''^.^P'^esta del público a 

película, que fue presen-
*^ mañana en el Teatro 
^^ ''^ Barca de Valla- 

lili Después en la prisión de 
Anubla, y por la noche en 

'^^ gala” del citado cer- 
^ ^ fue calificada por el pro
nto ^ ^ste diario, de 
Ingente, mucho más de lo 

yo esperaba”.
!tof?-^^ ^e la acreditada talla 

ele los actores y de

!
l¿''alidades técnicas de “La . 

’ podo óbservarse en.

que se encuentran en el verano 
de 1492 en los campos de Extre
madura, y que intentan embar
carse en el viaje que está pre
parando Colón. Toda la trama 
se desarrolla sobre la base de 
la ternura de estos dos hombres 
y del humor como escape de 
la contemplación de unas vidas 
tan paupérrimas y miserables.

Elenco de actores

También en esta ocasión, 
Cuerda ha contado para su nue
va película con actores de Alba
cete, como .luán Manuel Chía-
pella y Maite, en un reparto 
en el figuran junto a los cuatro 
ya citados, Agustín González, 
que representa el personaje de 
un ciego; Manuel Aleixandre 
como un fraile supuesto tío de 
Bartolomé; el Gran Wyoming, 
Fernando Rey y Cayetana Gui
llén Cuervo.

El público podrá percatarse 
de que ésta es una película dis
tinta a otras que se han pro-

' “La Marrana” lía recibido una excelente acogida del público, mucho más de lo que esperaba Cuerda.

Cuerda asistirá al estreno de
sonriso con- 

^” ^1 primer pase de 
CueLda llegó a con--

‘^ g^A^fe ^e h^ reído 

^^’’’'^na” sitúa su argü
id ^n 1492, y narra la his- 
reo^ ^^ español que acaba 

hila ^®J de Túnez, donde 
se ^f'^^’d encerrado tres años 

’^^nio^ ^^^’^^do a aguzar el 
Oc- .P?’^^ ”o pasar hambre. 

' hr^”^?.P^’‘a llevar a cabo 
cid^P^^dos parece llovida 

^^la ^n ^^‘’do se presenta en 
^^ ^trd^' acompañado de 

^8'na ^’ ^ ’^ ^^^ Bartolomé 
^®”^^’^’da en asado 

^os '^^' ^’^^^ ^“ encuentro, 
'’'^ su ^’^^^jes continúan 
''días ^”'’"®» compartiendo 

q experiencias que le,s 
^arg p ha portado muy bien, parecía

l^®da u ^^’‘da, se trata de la que se había estudiado el 
| e dos pobres hombres papel”.

, yectado en este año en que se 
momentós de son- conmemora el Quinto Cente- 

nano del Descubrimiento de 
■ América. Es otra manera de 

enfrentarse a la Historia, más

su película en Albacete
F. L

próxima al género de la pica
resca y sin dar de lado a la 
realidad.

Se prevé que el estreno ofi
cial de “La Marrana” tendrá 
lugar el día 6 de noviembre en 
Madrid, tras lo que será pro
yectada en el resto de las ciu
dades españolas.

En declaraciones efectuadas 
a Efe, Cuerda afirmó que las 
mayores dificultades para el 
rodaje de la película consistie
ron, ademáíi de en localizar una 
época, hace 500 años, en tener 
una cerda, que “en realidad se

Sobre el estreno de La
Marrana” en Albacete, José 
Luis Cuerda manifestó que 
“pronto se va a producir” y que 
“iremos por allí”, posiblemente 
acompañado de varios de los 
actores que intervienen en la 
película.

Al parecer se va a tratar éste 
de un estreno muy peculiar, dis
tinto al de otras películas del 
director albacetense en esta ciu
dad, pues según ha podido 
saber este diario la recaudación 
de la proyección de “La Marra
na” podría destinarse a bene
ficio de una institución .social.

Preguntado por este diario al 
respecto. Cuerda no desmintió 
esta posibilidad del estreno

benéfíco, expresando que “en 
un momento determinado lo 
hablé. Pienso que si se hiciese, 
podría estar bien, pero no he 
oído que se haya concretado 
nada sobre esto”.

Satisfacción de Alfredo Landa

Por otra parte, y en decla
raciones realizadas a la Agencia 
Efe, el protagonista de “La 
Marrana”, Alfredo Landa, afir
mó ayer en relación a esta pelí
cula que le ha supuesto una 
“enorme satisfacción” trabajar 
en ella, porque “sobre todo 
había que ponerle .sangre, car
ne, músculo a ese personaje, 
que estaba escrito pero que 
había que poner en pie”.

Alfredo Landa, que también

trabajó bajo la dirección de 
Cuerda en “El bosque anima
do” (1987) y que con esta pelí
cula ha alcanzado el número 
109 de largometrajes interpre
tados, definió al personaje que 
acaba de encarnar como “la 
quintaesencia del pícaro, por
que tiene algo dé El Lazarillo, 
de Sancho’ y • reúne las carac
terísticas de muchos de estos 
personajes, destacó.

Tanto Alfredo Landa, como 
Antonio Resines, asistieron jun
to con José Luis Cuerda a la 
presentación ayer en la SEMIN- 
Cl, de “La Marrana”.

Otros largometrajes que lle
van el sello de este director 
albacetense, son “Amanece, 
que no es poco” y “La viuda 
del capitán Estrada” (1990).

Ü
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La actuación del grupo Antonin Dvorak, a las 20:15 en el Auditorio, es la última de las programadas

El martes se ofrecerá el tercer concierto
del ciclo ‘‘Grandes Tríos Checoslovacos”

Interpretarán obras de los compositoreSf Antonin Dvorak, Bohuslav Martinu y Bedirch Snietana

El grupo Antonín Dvorak 
Trío, interpretará a las 20:15 
en el Auditorio Municipal 
el tercero y último de los 
conciertos que han sido 
organizados y programados 
por Cultural Albacete den
tro del ciclo “Grandes Tríos 
Checoslovacos”.

LT

El próximo martes, día ,3 de 
noviembre, el grupo Antonín 
Dvórak Trío, intepretará el ter
cer concierto del ciclo “Grandes 
Tríos Checoslavacos”, que se ha 
venido desarrollano en el Audi
torio Muncipal bajo la organi
zación y programación de Cul
tural Albacete.

Dicho concierto, de entrada 
libre, dará comienzo a las 20:15 
horas e incluye en su repertorio 
obras de Antonín Dvórak, 
Bohuslav Martinu y Bedrich 
Smetana.

El recital se abrirá con la 
obra, “Trío para piano, violín 
y cello nH en Si bemol mayor 
Op. 21, de Dvorak, a la que 
seguirá el “Trío n-. 3 en Do 
mayor” de Bohuslav Martinu, 
y el “Trío para piano, violín, 
violoncello en So menor Op. 
15” de Bedrich Smetana.

Antonín Dvorak Trío, está formado por Jiri Hurnik, violín; Frantisek Maly, piano y Daniel Veis, violoncello.

Antonín Dvorák Trío está 
formado por Jiri Hurnik, violín, 
Frantisek Maly, piano y Daniel 
Veis, violonccelo.

La obra de Devórak, se sitúa 
en la frontera del primer estilo 
del compositor bohemio, cuan-

do aún era evidente la depen
dencia de los modelos román
ticos absolutos: Beethoven y
Schuberte a a la cabeza.

En 1875, Dvorak, en uno 
los años.más prolíficos de 
vida, comenzaba a recibir

de 
su 
el

reconocimiento interior a su 
labor artística.

Con la concesión del Premio 
del Estado Austríaco, al here
dero de Smetana, se le con
firmaba como el nuevo patriar
ca de la música de su tierra.

Guía

Martinu y 
Snietana

La obra de Bohuslav 
Martinu, que presentará 
en el Auditorio el grupo 
Antonín Dvorák Trío, 
incluye componentes 
característicos de su 
período americano, el uso 
de la disonancia y un duro 
lenguaje como medio 
expresivo, casi pragmáti
co, característico de sus 
obras escritas durante la 
guerra, se suaviza y sim
plifica haciéndose mucho 
más lírico y preocupado 
de la reflexión sobre el 
procedimiento musical 
por sí mismo.

Por otra parte, la pieza 
de Smetana, obra que 
debe ser considerada 
como su primera materia 
artística de hecho, es un 
ejercicio de composición.

Recibida como la pd‘ 
mera obra seria de un 
joven compositor, de 
carácter demasiado rap
sódico e inspirada en la 
obra de Schumanna, se 
revisó la' partitura, en 
mayo de 1875 siguiendo, 
tal vez, alguna indicación 
de Liszt.

Así se reestrenó en 
Goteborg el 12 de febrero 
de 1858 por Smetana, 
Capek y Meissner. no 
obstante, sufrió una det'' 
nitiva revisión en 16 • 
con la que se concluyo 
la obra tal y como ahora 
la escuchamos.
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el 31española comprendido entre el 1 de enero y

CONFERENCIAS

INFORMACION CULTUR^Í:^-------  
del

* Punto de información Cultural (P

CONCIERTOS

CURSOS

EXPOSICIONES

CONSORCIO DE SERVICIOS CULTURALES

.C.D.2022

- Del 21 al 24 de noviembres, exposiciones, “Pai
sajes de Albacete” y “Castillos, torres y atalayas” 
en Aguas Nuevas.

PREMIO “GRACIANO ATIENZA DE 
PERIODISMO'’

‘^' Cultural Albacete ha organizado el ciclo “Gran
des Tríos Checoslovacos”.

Este ciclo que se ofrecerán en el Auditorio Muni
cipal incluye la siguiente actuación.

- Martes, 3 de noviembre, trío en si bemol mayor 
op.21 (A. Dvorak); trío Nr. 2 en Re menor (B. 
Martinu) y trío en Sol menor op. 15 (B. Smetana).

* XIII Festival Internacional de Música. Orga
nizado por la Caja de Castilla-La Mancha.

- Día 5 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de la Opera de Georgia.

- Día 10 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de la Cámara Les Violons du Roy.

- Día 19 de noviembre. Actuación del Ballet fla
menco de Antonio Canales.

- Día 20 de noviembre. Actuación del Ballet fla
menco de Antonio Canales.

Las entradas podrán adquirirse los días del con
cierto dos horas antes del mismo.

* Exposición de la pintora, Yolanda Martínez, 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el próximo 
3 de noviembre, podrá visitarse hasta el 30 de 
noviembre.

* Exposición “José Gutiérrez Solana 1886-1945”, 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el próximo 
13 de noviembre, podrá visitarse hasta el próximo 
15 de diciembre.

* Curso 92/93 organizado por la Asociación Cul
tural “Alborea”.

En este curso están invitados como conferencian
tes: Alvaro Domecq, Isabel Tocino, José Luis Olai
zola, Aquilino Polaino, Pitita Ridruejo, Francisco 
Gómez-Ántón, Ana María Lajusticia y Agueda 
Castellanos.

Asimismo se han organizado los siguientes ciclos:
- Días 10, 11 y 12 de noviembre. “Arte y artesanía 

de Albacete” a cargo de Juana Cuesta, Guillermo 
García Sauco y José Sánchez Ferrer. Este ciclo tendrá 
lugar en el Ateneo:

- Días 16 y 17 de diciembre. “Hoy, el microondas” 
a cargo de Angustias Torres.

* Curso sobre reeducación postural global.
- Organizado por el INSERSO, este curso se 

impartirá desde el 5 hasta el 7 de noviembre en 
el centro de Servicios Sociales del INSERSO, sito 
en la calle Avila.

Dirigido a profesionales relacionados con el fun
cionamiento corporal, movimiento y hábitos postu
rales, este curso será impartido por Domingo Frei
jomil, médico y Pilar Velasco, fisioterapéuta.

Sus objetivos fundamentales son el desarrollar la 
capacidad de observación y autoescucha corporal, 
así como proporcionar un técnica sencilla de esti
ramiento global y corrección postural siguiendo la 
metodología de Mezieres y Souchard.

de diciembre de 1992. j.j,'.
Igualmente podrán optar a este premio los 

culos difundidos a través de las emisoras. •
Los trabajos que se presenten Gao-

deberán remitirse a la siguiente dirección: EaHe 
na 18, 02001. Albacete, antes de las 12 hora- 
próximo día 10 de enero de 1993.

* Ciclo de conferencias organizadas por ^.^^i^qs 
ciación de Consumidores y Usuarios de D 
de Albacete, ACUDA. . jyan

- Día 3 de noviembre, a las 6 de la ’ ados 
Luis Martínez, miembro del Colegio de 
de Albacete, dará una charla sobre ‘‘Los a ^^ 
mientos urbanos: normativa en vigor,, futura 
arrendamientos, problemática general . . ge

- Esta charla, de asistencia libre y »’^^_^y|iijral 
impartirá en la biblioteca del centro socio 
del Barrio de Santa Teresa. tarde, e”

- Día 4 de nobiembre, a las 6 de la „ fió de 
la biblioteca del centro socio-cultural del ^^^|,^¿ 
Santa Teresa, Juan Luis Martínez, hab a ‘
“Los usuarios de los servicios bancarios .

V Festival de la Rosa del Axabáo

• la 16 hora^ 
- Hoy, día 31 de octubre a partir oe ^gj^brara 

en la pedanía albaceteña de Santa Ana se 
el V Festival de la Rosa del Azalrán.

Para esta edición además del tradiciona j,^||.|drico 
de monda de rosa está previsto un festiva * ^^ ^.j^.,] 
en el que actuarán los siguientes g^^P^^?'•„•• de la 
de Vila-Real” de Castellón; “Sabor ^onjun^’’ 
localidad cacereña de Montehermoso y 
albaceteño, “Abuela Santa An¿i .

* Actividades programadas por el Consorcio de 
Servicios Culturales.

- Día 1 de noviembre: Teatro para adultos “Có
micos de Albacete” en Bonete.

- Día 15 de noviembre: Quinteto de viento “Con
servatorio de Albacete” en Tobarra.

- Día 21 de noviembre: Música popular. “Aljibe” 
en Munera.

Un año más se ha convocado el tradicional “Pre
mio Graciano Atienza de Periodismo 1992” dirigido 
a escritores oriundos o residentes durante cinco años 
en Albacete.

Dicho premio, cuya dotación será de 75.000 pese
tas, se adjudicará al mejor artículo sobre cualquier 
tema publicado en un periódico, semanario o revista

Ministerio de Cultura: ' _ . can»?
En la Biblioteca Pública del Esta

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.
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María Castellanos.

LuisSAINZ DE MEDRANO

Miedo a la separación

Guardia Civil

rtí-

a

mayor huella, 
efectos tardan

por lo que sus 
más tiempo en

Sábado. 31 de
Octubre de 1992

en 
de 
iré

so
los

ras 
irá

,80. 
lyó 
ora

se 
ral

a Tribuna

lan 
los 
Ja
de

en 
ero 
na, 
no

rso 
ao- 
dd

que 6 correspondieron
denuncias de mujeres, 5 fueron 
efectuadas por vecinos que 
denunciaron la situación, 3

" que realmente se pro- 
“cen.

slav 
ará 
jpo 
río. 
tes 
su 

uso 
uro 
dio 
áti- 
sus 

; la 
ini
cho 
ido 

el 
cal

eza 
]ue 
ida 
;ria 
un 

ón. 
jri- 
un 
de 

ap- 
1a 
se 
en 

do. 
ión

rso 
ico 
bal

PROVINCIA

Villarrobledo
Charla informativa en el centro social polivalente

Se presentaron más de 50 
denuncias por malos tratos a 
mujeres en los 2 últimos años

^problemática sobre los malos tratos físicos 
'psíquicos a las mujeres y la forma de evitarlos 
'releje central de la charla-coloquio celebrada 
^pasado miércoles en el centro social poli- 
^hte. La directora de la casa de acogida 
¡mujeres de Albacete, Diana Di Saboya, afír-

mó en su intervención que los malos tratos 
a la mujer están favorecidos por una situación 
de dependencia o sumisión hacia el hombre, 
así como que los efectos de los malos tratos 
psicológicos tardan más en desaparecer que 
los producidos por agresiones físicas.

La concejal de la mujer, 
Í>tía Castellanos, indicó que 
' tema de los malos tratos 
“Indos por mujeres es ya algo 
\ lo que se puede hablar 
’>ertamente, puesto que hasta 
t^e no demasiados años este 
’P^cto estaba considerado 
’Jtio tabú. María Castellanos 
t31ó que cuando la sociedad 
^e conocimiento de sucesos 
ftagonizados por mujeres 
®'adas o asesinadas, no se 
*« relacionar con los malos 
^s, y abogó por la búsqueda

i^na solución para salir de 
dinámica. La concejal 

el dato de que en 1990 
en España un total de 
denuncias de mujeres 

afirmaron haber sido obje- 
f malos tratos, lo que 
^fesenta, según las estima- 

®®s, tan sólo el 14% de los

^ escasa cifra de mujeres 
se atreven a dar el paso 

1 renunciar la situación de 
, ^® 3 la que están sometidas 
i.V^e fundamentalmente 
!li'^ 4 ^.^^^ C^^^e'^^’^os -a la 

de información de la que 
' s adolecen, así como a pro- 

’^as de índole legal, familiar 
psicológico, y la única forma 
Acabar con esta dificultad 
J^^eer a estas personas la 

, _^ de personal especializa- 
' que por sí solas no 

salir de esa situación”. 
^^^^ parte, la directora del 
;¿® de acogida de mujeres 
•irm' ^^®’ L^uma Di Saboya, 
. ^ que los malos tratos a 
jp ® está sometido una parte 
iih^^*.®^L¡vo femenino están
{^ ’^°^ por una situación 

^Pendencia o sumisión de 
hombre;

L “”^ ‘^^ ^^^ partes no 
^^^ nacer frente a la situa- 
'?u puede escapar de ella, 

d ^n donde ir y dependen 
; ’^pañero que las maltra- 

^M^ ^' Saboya diferenció 
lo^ malos tratos físicos 
lioj P^uicos, y recalcó que 

ánimos suelen dejar una

desaparecer; “en los malos tra
tos psíquicos la mujer se siente 
denigrada, y toda situación que 
no permita cubrir las necesi
dades de afecto y respeto gene
ra angustia y miedo. Una mujer 
puede estar aterrorizada sin 
haber sufrido una paliza”. 
Según Diana Di Saboya, existe 
un prejuicio social en el sentido 
de que lo qüe^ ocurre en el 
interior del hogar concierne 
exclusivamente a la pareja, y 
la propia mujer que sufre situa
ciones vejatorias suele mostrar
se extremadamente reservada a 
la hora de hablar de su situa
ción con otras personas de su 
entorno; “uno de los primeros 
pasos es que la mujer diga lo 
que le pasa, y así lo hacen 
cuando vienen al centro de 
acogida”.

En lo que se refiere a los 
hombres que tienen por cos
tumbre maltratar a sus com
pañeras, Diana Di Saboya 
comentó que suelen proceder 
de un entorno familiar en el 
que la violencia ha sido algo 
cotidiano, por lo que la con
sideran como una actitud nor
mal. Algunos de estos agreso
res suelen además presentar un 
cuadro de alteraciones psico
lógicas que favorecen su acti
tud violenta. La directora de 
la casa de acogida de mujeres 
de Albacete señaló que es bue
no que aumenten las denuncias 
de mujeres maltratadas, porque 
es un factor indicativo de que 
estas comienzan a atreverse a 
acabar con esa situación, y 
expresó la necesidad de traba
jar por prevenir los malos tra
tos mediante una lucha por la 
igualdad y la no discriminación 
por motivos de sexo; “es un 
problema que atañe a toda la 
sociedad”.

Por su parte, el juez de pri
mera instancia e instrucción de 
Villarrobledo, José Luis Cobo, 
señaló que se ha producido en 
el Código Penal una reforma 
referida a malos tratos, según 
la cual quien ejerza violencia 
sobre el cónyuge, pareja o hijos 
será castigado con una pena

que oscila entre uno y seis 
meses de arresto mayor, lo cual 
fue considerado “insuficiente” 
por el magistrado, quien aña
dió que esta reforma peca de 
ambigüedad, por dejar un 
amplio margen de libertad al 
que juzga para determinar si 
la violencia es ejercida de for
ma habitual o no, además de 
referirse tan sólo a la violencia 
física, pero no a la psíquica.

En su intervención, el 
teniente jefe del puesto de la 
Guardia Civil de Villarrobledo, 
Angel Rubio Alarcón, facilitó 
el dato de que en 1990 se pro
dujeron en la localidad 26 
denuncias por malos tratos, 
que fueron 22 en 1991, y 6 en 
los meses transcurridos del pre
sente año, y animó a las per
sonas que los sufran a denun
ciados en el puesto de la guar
dia civil. A'continuación inter
vino Jesús Angel López, jefe 
de la policía local de Villarro
bledo, quien manifestó que el 
papel del cuerpo en estos casos 
es el de “poner paz” en las 
disputas, y trasladar a la mujer 
al centro de salud para recibir 
atención médica en los casos 
en que ello sea necesario, tras 
lo cual es citada en el cuartel 
de la guardia civil para realizar 
el correspondiente atestado.

El jefe de la policía local 
informó de que en lo que va 
de 1992 se han atendido 15 
casos de malos tratos, de los

denuncias fueron formuladas 
por padres contra sus propios 
hijos, y una denuncia fué efec
tuada por una joven contra su 
padre. En más de un 60-% de 
estos casos, el alcohol tuvo una 
importante influencia en la 
actitud de los agresores, mien
tras que en cuatro casos con
cretos, estos tenían perturbadas 
sus facultades mentales. En los 
casos de violencia contra la 
pareja, tan sólo en dos se pro
dujo la separación de esta.

Manuela del Amo, asistente 
social de los servicios de bie
nestar social del ayuntamiento 
de Villarrobledo, comentó que 
por regla general, la mujer teme 
separarse, “ya sea por miedo a 
represalias, inseguridad econó
mica, o por el temor a perder 
la tutela de los hijos”. Para com
batir estas situaciones existen las 
casas de acogida, donde las 
mujeres y sus hijos son atendidas 
en sus necesidades básicas. Asi
mismo, se trata de concienciar 
a las mujeres del trauma que 
puede representar para los hijos 
una situación de permanente 
violencia en el hogar. En estos 
centros de acogida se propor
ciona a las mujeres maltratadas 
ayuda económica para hacer 
frente a los gastos derivados de 
alimentación, vestuario y aloja
miento, y se les ayuda a encon
trar un trabajo, además de pro
curar becas de comedor para sus 
hijos, o plazas en guarderías, si 
estos son de corta edad.

Manuela del Amo señaló que 
la mujer maltratada ofrece dos 
tipos de posturas a la hora de 
enfrentarse a su problema. La 
primera de ellas es de pasividad 
frente a su situación, mientras 
que la segunda postura suele ser 
la decisión de separarse del 
marido, en cuyo caso, los ser
vicios del centro asesor de la 
mujer de Villarrobledo le ofre
cen asesoría jurídica con objeto 
de poner en marcha el proceso, 
así como la asistencia de un psi
cólogo. María Jesús Calero, psi
cóloga del centro asesor de la 
mujer de la localidad, indicó que 
“a la mujer se le enseña a depen
der física y psíquicamente del 
hombre, y el entorno social ejer
ce una presión para evitar la 
separación”. Calero comentó 
que las personas que maltratan 
a sus mujeres o compañeras sue
len presentar síntomas depresi
vos y de baja autoestima, no pre
vén las consecuencias de sus 
actos y están aislados social
mente.

Las mujeres maltratadas, 
según comentó María Jesús

Calero, tienen también una baja 
autoestima, se consideran 
incompetentes, y piensan que 
deben ofrecer una actitud de 
sumisión hacia el hombre. La 
psicóloga indició en la necesidad 
de hacer ver a las mujeres que 
tienen unos derechos como per
sonas, y que para ello sería 
importante comenzar esta labor 
inculcando a los niños la idea 
del respeto mutuo. Pedro Ortiz, 
abogado del centro asesor de la 
mujer de Villarrobledo, señaló 
que ante los casos de malos tra
tos, se debe actuar tanto por 
la vía penal (interponiendo una 
demanda) como por la civil (so
licitando la separación). El letra
do manifestó que la legislación 
sólo prevé castigos privativos de 
libertad de menos de un año 
para este tipo de situaciones “y 
si no se es reincidente, el agresor 
enseguida está en libertad”. El 
otro tipo de sanción es de carác
ter económico, cantidad que es 
pagada a través de la sociedad 
de gananciales del matrimonio.

Pedro Ortiz añadió que existe 
en la sociedad una gran desin
formación respecto a los dere- 
cho.s y obligaciones del hombre 
y la mujer, y criticó la doctrina 
de la Iglesia en esta materia, 
a la que calificó de "patriarca! 

•y machista", por la subordina
ción implícita de la mujer hacia 
el hombre. Finalmente, Pilar 
Gil, asistente social del centro 
asesor de la mujer de la loca
lidad. afirmó que en ocasiones, 
las mujeres agredidas suelen 
afirmar, por vergüenza, que las 
lesiones producidas por la agre
sión de su marido o compañero 
se las han producido en una caí
da o cualquier otro tipo de acci
dente. Pilar Gil añadió que en 
el centro de salud local, tanto 
médicos como ATS están muy 
motivados con el tema de las 
agresiones a las mujeres, y 
ponen el mayor cuidado en aten
der estos casos. Gil incidió en 
la tesis de que los casos de malos 
tratos que salen a la luz no son 
sino una pequeña parte de los 
que realmente se producen.
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Finalmente no se presentó ninguna candidatura

Tras el Congreso Comarcal, 
Francisco Morcillo sigue al 

frente de CC.OO. en la ciudad
Asistieron los mandatarios provinciales y gran cantidad de delegados

Francisco Javier Morcillo ha revalidado su 
candidatura como secretario comarcal de 
la central sindical Comisiones Obreras en 
Hellín, tras la celebración del 11 Congreso 
Comarcal que contó con una nutrida asis

tencia de delegados y la mayoría de los 
representantes provinciales. Fue presentada 
en la ciudad la candidatura de Mari Car
men Valmorisco al Congreso por parte de 
LU.

Angel ROMERO

Con una importante repre
sentación de delegados, así 
como la presencia de Juan 
Antonio Mata, Gómez Beteta, 
Ramón Sotos y Mari Carmen 
Valmorisco entre otros repre
sentantes provinciales. Comi
siones Obreras celebró ayer su 
II Congreso Comarcal en 
Hellín con una apretada agen
da de trabajo, que se iniciaba 
con la apertura de presentación 
de candidaturas a la secretaría 
comarcal, donde solo fue pre
sentada la propuesta de la eje
cutiva local de Hellín compues
ta por las siguientes personas; 
Benigno Armillas Sánchez, 
Francisco Morcillo Ortega, 
María Dolores Hernández 
Cano, José Collados Reolid, 
Francisco Javier Morcillo Cla
vijo, Juan José Montoya Vela, 
J. Joaquín Morcillo Ortega y 
Gumersinda Martí Navalón, 
dicha candidatura recibió el 
respaldo de la asamblea, en la 
sesión de la tarde, procedien
dose posteriormente a la nomi
nación del secretario local, 
nombramiento que volvió a 
recaer en Francisco Javier 
Morcillo Clavijo, repitiendo en 
su cargo por un nuevo periodo 

de cuatro años. La nueva eje
cutiva trabajará prioritariamen
te en la creación de sindicatos 
de rama, estructurados en tres 
grupos, el primero de ellos 
compuesto por textil, comercio, 
construcción y madera,-hoste
lería y actividades diversas. El 
segundo formado por alimen
tación, metal, pensionistas, 
campo y enseñanza. Finalmen
te el tercero se encargará de 
gestionar las uniones locales de 
Hellín, Liétor, Ontur, Albatana 
y Tobarra. Por otra parte, 
durante la sesión de la mañana 
y tarde la asamblea estudió las 
diferentes propuestas presenta
das a través de los correspon
dientes grupos de trabajo.

Intervención de Juan Antonio 
Mata

El responsable provincial de 
Comisiones, Juan Antonio 
Mata explicó como el secre
tario local reelegido había tra
bajado con eficacia,presentan- 
dose a la reelección con un 
aire nuevo, habiendo sido 
capaz de crear ilusión entre los 
trabajadores, manteniendo 
siempre la premisa de defender 
sus derechos e indicando como 

a partir de ahoja deberá 
enfrentarse con otros impor
tantes retos, terminando con 
elogios a la gestión desarro
llada hasta ahora y animándole 
a continuar con la misma 
ilusión.

Ya en otro orden. Mata rea
lizó una fuerte crítica a la ges
tión del gobierno socialista, 
indicando como no había con
seguido disminuir las desigual
dades sociales, sino provocar 
un mayor distanciamiento, 
priorizando lo accesorio en 
lugar de lo fundamental y desa
provechando la oportunidad de 
crear un verdadero tejido 
social. Juan Antonio Mata 
explicó más tarde como los tra
bajadores serán los primeros en 
sufrir las consecuencias de esta 
desastrosa política guberna
mental, que sería respondida 
inicialmente por los trabajado
res del sector público con las 
próximas movilizaciones, como 
una primera medida. Igual
mente valoró negativamente el 
proyecto presentado reciente
mente por Solchaga haciendo 
recaer nuevas responsabilida
des en patronal y sindicatos, 
así como la idea de privatizar 
sectores importantes.
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Candidata al Congreso
Por otra parte Izquierda 

Unida presentó oficialmente 
en Hellín a Mari Carmen 
Valmorisco como candidata 
provincial de IU al Congre
so, indicando Ramón Sotos 
en su intervención como se 
ha diseñado un plan de 
actuación para las próximas 
elecciones generales que 
comprenderá un trabajo de 
visitas a los distintos pueblos 
de la provincia, existiendo 
buenas perspectivas ya que 
“la mentalidad de los ciu
dadanos estaba cambiando 
en sitios donde hasta ahora 
ha existido el voto cautivo

del PSOE, demostrandose 
ello con recientes ejemplos 
en la provincia, corno es e 
caso de Bogarra, e indican
do esto que se le estaba 
ganando al Partido Socia 
lista en su propio terreno •

Mari Carmen Valmorisco 
expuso seguidamente el ira 
caso de la política ^^°'^? 
mica del gobierno, traducioa 
en el decaimiento actua y 
el futuro incierto,exponien 
do como “es necesario un 
convocatoria de 
que suponga también 
cambio de gobierno y en _ 
aspecto estaba trabajando 
Izquierda Unida.
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; TECNunm
EQUI PO

COLABORA:

Caja Castilla-La Mancha

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

TECNUR, S.A.
PROMOdONeS, CONSTRUCaONeS 

y CALCULO D€ eSTRUCTURAS

TESIFONTE GALLEGO. 14 . TELEFONO; 23 89 01 • FAX; 23 90 61 • ALBACETE

IBERDROLA H
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenrmi 

de nuestras instalaciones, comunicamos a >^^® ^^ 
clientes que los próximos días 1 y 2, nos aeremos 
la necesidad de interrumpir el suministro en los sig 
tes Centros y durante períodos comprendidos
de los horarios que se indican:

Domingo, 1 Noviembre 1992
DISTRITO ALBACETE
- L.M.T. 20 KV. Higueruela de la ST Bonete. _ González'
- Afecta a; SAT S. Cecilia (Lavajo-Heras-D. Fernando), M j^gy-p de 

Encarnación Flores, Rogelio Navarro, Tercero’
Arriba y de Abajo, Construccionels Cuenca, Car _ 
Calvario (Higueruela), E. Verdejo, Coop. Sta- « Esp 
tana, Ocebreros, Telefónica (Hoya G°^^® ° ¡pnto. boy^ 
cartuchería. Hoya Gonzalo, Aguas Ayuntam ^^gg h- 
Gonzalo y Productor Emilia, S.L., de 8:00

Lunes, 2 Noviembre 1992
DISTRITO ALBACETE
- L.M.T 20 KV. Circunvalación Este de la ST Peñas. , de 9'®^ 
- Afecta a; Sanatorio Los Llanos, La Dehesa y A. Go

a 13:00 h.

DISTRITO HELLIN
- L.M.T 20 KV. Sondeos (Tramo Isso-C.H. Quebradas) '%ravaca’ 

- Afecta a; los siguientes barrios de Isso: Graos, Barto '^^ a l 
Casa Velasco, Bolos y Partidores, ^dernas ^ pi^er • 
Quebrados y a los abonados M.T.: Jotu 
P. Rodenas y C.H. Segura, de 8:00 a 13:00

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por

Albacete, a 30 de Octubre de 1992

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca ^^^^^^^^^^^^i^^^^^^^^^^^^^^^M
Según una nueva denuncia hecha pública por la Junta de Personal del centro sanitario 

Salen a la luz deficiencias en el Servicio de 
Urología del Hospital por falta de personal

La Dirección no habría aceptado las propuestas hechas para mejorar el servicio a los pacientes

ta Junta de Personal del Hospital Comar
có hellinero ha remitido un nuevo comu- 

. nicado a los medios de información donde 
^c exponen las defíciencias en el servicio 
fíe Urología, ante la marcha de uno de

los dos responsables del mismo, indicán
dose que la dirección médica no aceptó 
las propuestas ofrecidas para un mejor ser
vicio, derivando enfermos al hospital de 
Albacete.

Angel ROMERO GARCIA

, Tras la denuncia efectuada 
J’ace unos días sobre el Hos
pital Comarcal de Hellín, la 
^unta de Personal ha procedido 
2 remitir un nuevo comunicado 
® el que se exponen las defi- 
t^tencias que presenta el servicio 
tfe Urología, al quedar aten- 
tÜdo actualmente por un solo 
t^sponsable de los dos espe- 
t^talistas que la componían, lo 
Sue se revierte en opinión de 
tiicha junta en una falta de 
Atención para los pacientes que 
Necesiten este servicio.

El pasado lunes, miembros 
“^ la Junta de Personal se des
plazaban a Hellín para realizar 
“aa asamblea en el propio cen- 
'fp sanitario y ahora hacen 
pública la situación que, según 
''manifestaron días atrás, tiene 
^1 dominante general de falta 
/''personal existente en el cen- 
''0 sanitario.

'En el nuevo comunicado se 
^"s constar como las buenas 
'"tinciones y los esfuerzos del 
“^0 especialista existente en 
1 servicio afectado no se han 
^pido en cuenta por la direc- 

médica del centro, rever- 
'^■mdo esta actitud negativa- 

^m^te en los enfermos, al no 
|^'’'■antizarse la asistencia del 
.^^sponsable de la especialidad 
. "tante ciertas horas del día.

Menos servicio

“La Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
-indica el comunicado- quiere 
denunciar la situación en que
da el Servicio de Urología del 
Hospital de Hellín por dos cau
sas principales: La marcha del 
Dr. Jiménez, uno de los dos 
facultativos especialistas que 
atendían dicho servicio, produ
cida el 16 dé octubre, la no 
sustitución del mismo por par
te de la Administración y por 
otra parte el rechazo del plan 
que plantea el Dr. Gálvez, 
actual responsable del servicio 
de Urología para que el mismo 
quede cubierto las veinticuatro 
horas del día y no haga falta 
derivar enfermos al Hospital de 
Albacete. Actualmente este 
facultativo era el único que 
quedaba manteniendo la acti
vidad del servicio y se encuen
tra en situación de baja por 
enfermedad (I.L.T.).

Otra vez nos encontramos ' seguridad de los pacientes
ante un lamentable fallo en la 
gestión del Centro, intentando 
ahorrar dinero a costa de la 
calidad asistencial y la atención 
al enfermo. Nos resulta inex
plicable como la Dirección 
Médica puede contestar que no 
a un facultativo que se presta 
a cubrir las guardias que rea
lizaba su compañero previa
mente a su marcha, la cual por 
cierto era comunicada por el 
mismo con dos meses de ante
lación, sin que dicha Dirección 

parezca darse cuenta, ni por 
supuesto le preocupe lo más 
mínimo la situación en que 
queda el mencionado servicio. 
La única oferta lógica presen
tada por el actual especialista 
para solucionar el problema de 
falta de contratación de otro 
facultativo se rechaza, recor
dándole algo que por otra parte 
él ya sabe: “Cubrir el servicio 
de 8 a 15 horas”. Por supuesto 
la Dirección no dice nada de 
lo que pasa desde las 15 horas 
hasta las 8 del día siguiente”.

Reducir la calidad asistencial

“¿Cuáles son los resultados 
del rechazo de la Dirección? 
-sigue indicando el comunica
do- Reducir la calidad asisten
cial en el Servicio de Urología 
del Hospital de Hellín al ser 
cubierto desde hace días por 
un sólo facultativo. Reducir la

ingresados y atendidos en 
Urgencias, ya que durante la 
tarde y noche las incidencias 
que puedan ocurrir y requieran 
asistencia especializada en 
Urología, a pesar de las buenas 
intenciones del personal de 
guardia no podrá contar con 
la atención de un especialista. 
Cuando nos referimos a que 
disminuye la calidad de aten
ción al paciente estamos 
hablando de los enfermos que 
en un postoperatorio o un

Más deñeiendas en el Hospital.

enfermo con patología urgente 
requieran actuación especiali
zada de forma inmediata, 
debiendo en este caso ser tras
ladado al Hospital de Albacete, 
donde sí existe Urología de 
guardia.

Por todo ello nos parece 
especialmente grave la actua
ción de la Administración del 
centro y absolutamente incohe
rente en particular la contes
tación de la Dirección Médica, 
ya que su obligación principal 
es la de asegurar la asistencia 
en las mejores condiciones y 
no escatimar recursos a costa 
de la salud de la población”.

La respuesta de la Dirección

Por otra parte, la Junta de 
Personal ha indicado como la

planificación efectuada por el 
especialista para garantizar el 
servicio las veinticuatro horas 
ha sido desestimada por la 
Dirección Médica en base a 
considerarse como objetivo 
prioritario del Centro el llar 
respuesta a la demanda actual 
en este servicio, centrándose 
especialmente en los apartados 
de consultas externas y cirugía 
local, habiéndose creado por 
ello un programa asistencial 
que contempla intervencio
nes,visitas y revisiones a pacien
tes en diferentes días de la 
semana, atendiéndose en el 
horario de 8 a 15 las urgencias 
que puedan prséntarse y supri
miendo las guardias localizadas 
desde el uno de Noviembrte 
hasta que nuevamente existan 
dos especialistas en el servicio.

El alcalde anuncia que se 
congelará el sueldo en el 93

K Fructuo-
Pic i ^^ remitido un comu- 

^ ^ ^m^^ compañeros de 
del equipo de 

'•‘Viciando su deci- 
congelarse el sueldo 

próximo año y reco- 
resto del 

adopte la mis- 
^?P ^i^^^V^' ^yer el portavoz del 

■ ^^ ^En‘ía Barcina, soli-
lích'^ '^*"' alcalde que adoptase 

Occisión en vista de la 
íhos ^^^ '^^‘da a los empresa- 
tün.^^’”’^ el tema del IAE. La 

remitida por Fructuoso a 
^dic '^^ concejales del PSOE

. ’-extualmente: “Quiero 
^^ decisión que he 

Wo^^^ ^^ congelar las retri- 
^^® percibo como 

(1 ^. ® de Hellín y durante todo 
ihi ? ^^* igualmente reafirmo 

P^^’*^^ de no percibir 
alguna en concepto de 

y® venía siendo 
B^'día^^’i^^d permanente desde 
■ti) ® de enero de 1990, fecha 

^^*^® posesión como 
H ® de nuestra ciudad.

Fructuoso Díaz.

Por ello, como compañero del 
Partido y como miembro del 
Grupo Socialista, quiero pedir
te que tomes personalmente en 
consideración la determinación 
que te comunico y si te parece 
que esta es una medida con- 
venieñte en este momento, soli-

cito de tu buen hacer y enten
der, de tu generosidad personal 
y política suficientemente 
demostrada, y adoptes igual 
decisión en el sentido de con
gelar tu retribución como con
cejal. Me parecería una medida 
positiva y ejemplarificadora”.

■FUTBOL
Campo de la 
FEDERACION 

DIVISION DE HONOR JUVENILES 

SABADO, 31 OCTUBRE 92 

4,30 de la tarde

REAL MURCIA 
ALBACETE Bpie.

TERCERA DIVISION GRUPO XVII
DOMINGO, 1 NOVIEMBRE 92 

12 de la mañana

C.D. LA RODA 
ALBACETE Bpie. “B”

Señores Socios del Albacete, entrada Especial.
Niños hasta 13 años GRATIS
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Presentará una moción en el próximo Pleno municipal

IU denuncia la falta de pago a municipios 
de su participación en los Presupuestos

Propone una reunión extraordinaria de alcaldes para estudiar la problemática creada

FEMPA-UGT 
celebra hoy su 
congreso 
extraordinario 
comarcal

Luis BONETE

El Grupo Municipal de 
Izquierda Unida, a través de 
Miguel Cuenca Martínez, 
Concejal del área económica 
de la coalición, denuncia en 
una moción presentada 
para su discusión en el 
próximo Pleno, la asfíxia 
económica de los Ayunta
mientos al no haber recibido 
éstos las liquidaciones defí- 
nitivas derivadas de la par
ticipación de los Ayunta
mientos en los Presupuestos 
Generales del Estado.

Luis BONETE PIQUERAS

Para Izquierda Unida, lo.s 
Ayuntamientos son una Institu
ción básica de nuestro sistema 
democrático, aquella -dicen-, 
que los ciudadanos y ciudadanas 
sienten más cerca de sus nece
sidades, y ante la que tienen una 
mayor y mejor capacidad de 
interlocución y propuesta. Así lo 
hemos mantenido, y en esa 
dirección trabajamos desde 
Izquierda Unida. Sin embargo 
-a.^eguran-, los Ayuntamientos 
vienen recibiendo por parte de 
la Administración central y del 
Gobierno un trato en lo eco
nómico totalmente inadecuado, 
fruto de una política económica 
y de distribución del gasto públi
co que asigna a los Ayuntamien- 
to.s un papel secundario en lo 
político, y que supone un evi
dente desequilibrio entre las Ins- 
titucione.s que forman el Estado.

Según afirmó a LA TRIBU
NA el Concejal de IU Miguel 
Cuenca, “esta situación se ha ido 
agravando en los últimos tiem
pos hasta el punto de llevar a 
los Ayuntamientos, incluido el 
de Almansa, al borde de la 
asfixia económica, hoy evidente 
al no haber procedido el Gobier
no a realizar las liquidaciones 
definitivas de los Ayuntamientos 
en los Presupuesto.s Generales 
del Estado para los años 1990 
y 1991. Dada la asfixiante situa
ción económica que atraviesa el

Problemas económicos para el Ayuntamiento de Almansa.

Ayuntamiento de Almansa -afir
mó Cuenca-, y la actitud injusta 
e insolidaria para con esta Ins
titución, al incumplir sus obli
gaciones y ocasionar un perjui
cio evidente, el Grupo Munici
pal de Izquierda Unida, ha deci
dido proponer al Pleno la apro- 
baciópn de los siguientes acuer
dos:

- Dirigirse a la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias, para solicitar la convo
catoria con la mayor urgencia 

de una reunión extraordinaria de 
Alcaldes, que analice la situa
ción y tome los acuerdos a que 
haya lugar, sobre la situación 
económica de los Ayuntamien
tos provocada por los retrasos 
en hacer efectiva la liquidación.

- Dirigirse al Gobierno de 
la Nación, instándole a que haga 
efectiva de forma inmediata la.s 
liquidaciones pendientes inhe- 
rente.s a la participación de los 
Ayuntamientos en los Presu
puestos Generales del estado 

correspondientes a los años 1991 
y 1992.

- Dirigirse a la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias, instándole a que inicie 
un diálogo y negociación entre 
los tre.s niveles de las Adminis
traciones Públicas, a fin de esta
blecer un acuerdo institucional 
que contemple claramente las 
competencias de cada una de 
ellas y el régimen de financia
ción de las mismas”.

La Comsión Gestora de la 
Federación Provincial de FEM- 
CA-UGT, ha convocado a todos 
los afiliados de esta comarca a 
esta Federación, al Congreso 
Extraordinario Comarcal que j 
tendrá lugar hoy .en los salones 1 
de la Casa del Pueblo a partir 
de las 10,30 horas. En el orden . 
del día figuran cuatro puntos: 
elección de la mesa; informe de 
la Comisión Gestora Provincial, 
elección de 8 delegados al Con- < 
greso Extraordinario de FEM- 
CA-UGT, a celebrapd próximo 
día 7 de noviembre, y asuntos 
varios. _ '

Señalar que la Federación de 
Madera, Construcción y Afines, 
ha venido celebrando a lo largo 
de esta semana un total de cua-j, 
tro congresos ■ extraordinarios 
con el fin primordial de elegir 
a los delegados que represemarn 
a todas las comarcas en el Con 
greso Extraordinario Provincial , 
que tendrá lugar el próximo la i 
7 de noviembre en nuestra^) 
ciudad. ' , , J

Concretamente, y según J 
anunciado a LA TRIBUNA’ 
representantes de | 
CA-UGT en Almansa, el pasaflo j 
día 27 se eligieron un total o 
13 delegados correspondiente ‘ 
la comarca de Albacete; e J 
ves día 29, y en Hellín, se ei i 
gieron 5 delegados; ayer | 
y en Villarrobledo, tuvo . ! 
el congreso de esa - 
eligió a 5 delegados. El 
greso que hoy se cele 
Almansa, elegirá a los o ^^ 
gados que componen la ci j 
31, y que serán lo.s asisten ^ 
Congreso Provincial del 
de noviembre. . , ^g

El Congreso Provincia*’ _ 
constituiríí a las 11 de la u^g 
del próximo día 7 de • ¡ón ’ 
por el Presidente de pios 
Gestora Provincial Pedro ‘ ^, i 
Sáez. Elección de la -^j^^ 
sesión de apertura con •* ue i 
a los delegados por el ^| 
de Almansa. Intervendrá 
Secretario de pg^jeral
la Comisión Ejecutiva J ¿p. 
de FEMCA-UGT, Felipe Par

Tobarra

La cooperativa ^‘Túrbula” va a 
construir cincuenta viviendas

F.J. ONRUBIA

Por parte de la Consejería de 
Política Territorial se ha con
cedido la calificación provisional 
para la construcción de 50 
viviendas de Protección Oficial 
en Régimen Especial, destinada 
a la Cooperativa de Propietarios 
de Viviendas “Túrbula”, tenien
do al Ayuntamiento tobarreño 
como importante colaborador.

Cuentan con más de dos años 
de negociaciones, en primer 
lugar se constituye la sociedad, 
recibiendo más de 150 solicitu
des, seleccionando las 50 deman
das más adecuadas a juicio de 

personal del Ayuntamiento y 
una comisión de los propios 
demandantes, y seguidamente se 
buscaron terrenos, encargándose 
los propios cooperativistas, para 
evitar que los precios se dispa
rasen y la alta especulación si 
entraba en acción el Ayunta
miento.

El Ayuntamiento recalificó 
los terrenos, transformando el 
suelo rústico en urbano. Estos 
terrenos cuentan con 13.000 m- 
de suelo, por un precio de com
pra de 8 millones, situados entre 
las confrontaciones de la.s calles 
Pérez Pastor, Albercas y Avda, 
del IRYDA.

El Ayuntamiento se compro
metió a urbanizar los accesos 
y de exhimir a la cooperativa 
del pago de tasas por impuesto 
de construcción, suponiendo 
para los cooperativistas un 
ahorro de 10 a 12 millones.

Con respecto a este plan, Eva
risto Navarro, alcalde de 
Tobarra manifestó “creo que es 
un hito importante, porque es 
la primera vez, que un grupo 
de personas, se unen y con el 
apoyo del Ayuntamiento, se con
sigue el objetivo de la construc
ción de 50 viviendas. Espero que 
en un plazo de dos años, estas 
viviendas sean una realidad”. Nuevas viviendas en Tobarra.
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H Bonete
Arguyendo '‘pérdida de confianza y falta absoluta de entendimiento”

EI alcalde socialista de Bonete
deja sin delegaciones a todos 
los concejales de la oposición
El PSOE aventajó al PP en las últimas elecciones locales por sólo tres votos

EI Alcalde socialista de Bonete, Máximo 
Iñiguez Martínez, dió ayer cuenta al Pleno 
de la revocación de las delegaciones de 
servicios que hasta la fecha venían osten
tando los Concejales del Grupo Popular

en el pueblo de Bonete. Pérdida de con- 
fíanza y falta absoluta de entendimiento, 
fueron las razones que argüyó Iñiguez para 
“despedir” de sus delegaciones a los Con
cejales del PP.

Luis BONETE PIQUERAS

”..., en uso de las atribuciones 
que me confiere el art. 114.3 del 
vigente reglamento de organiza
ción, funcionamiento y régimen 
jurídico de las entidades locales, 
aprobado por RD. 2568/1986, de 
28 de noviembre, he resuelto:

Revocar las delegaciones de 
servicio conferidas por resolu
ción de mi autoridad 19/91 de 
24 de junio, en favor de los 
siguientes concejales:

■ ■ Atanasio Ballesteros Mor
cillo, en tráfico, limpieza y segu
ridad vial.

- Baldomero Tobarra Duro, 
cu festejos.

■ - Consolación Núñez García, 
en transportes y comunicacio
nes.

- Juan Parra González, en 
deportes.

De la presente resolución se 
dará cuenta al Pleno en la pri- 
niera sesión que se celebre, noti- 
Ücándose además personalmen
te a los revocados y se publicará 
en el B.O. de la Provincia, sin 
perjuicio de su efectividad desde 
el día siguiente de la presente 
resolución”.

Este es el texto de la noti- 
ncación girada a los Concejales 
del PP en Bonete, y por la cual 
^1 Alcalde les comunica que que
dan revocados de sus delegacio-

Antonio Ballesteros.

nes municipales. Máximo Iñi
guez, durante el desarrollo del 
Pleno fue interrogado por Ata
nasio Ballesteros sobre las razo
nes por las cuales se revocaban 
sus delegaciones. Respondió el 
Alcalde socialista con un sor
prendente, “ahora no os puedo 
adelantar estas razones, si que
réis saberlas debeis de solicitarlo 
por escrito”. No obstante, Iñi
guez adelantó a los Concejales 
populares que las razones eran 
conocidas por todos: falta de 
confianza en la gestión desarro
llada a los largo del año y medio 

que han ostentado las delega
ciones, y una notable falta de 
entendimiento: “la guinda -dijo 
el Alcalde-a este diario-, la han 
puesto con los problemas que 
han planteado durante el 
desarrollo de las pasadas fiestas 
y que a punto se estuvo de llegar 
a enfrentamiento personales y 
de orden público”.

‘‘Debeis de pedir las razones 
por escrito^^

Por su parte, Atanasio Balles
teros, portavoz del Grupo Popu
lar en Bonete, manifestó el dis
gusto de su partido por la deci
sión adoptada por el Alcalde: 
“Creemos -dijo Ballesteros-, que 
ésta ha sido una mala decisión 
del Alcalde. El Grupo Popular 
tiene en Bonete una gran 
reprentatividad (nos quedamos 
a sólamente 3 votos de la mayo
ría absoluta), y Máximo no ha 
tenido en cuenta este aspecto. 
Desde el PP entendemos que 
debemos de colaborar en el ges
tión municipal pues así lo deter
minaron los ciudadanos. Esta es 
una decisión arbitraria que no 
va a impedir que desde el PP 
sigamos aportando cosas posi
tivas para Bonete y sus ciuda
danos. Si con esta decisión -dijo 
Ballesteros-, Máximo piensa que 
nos va a quitar de enmedio, se

Máximo Iñiguez.

equivoca totalmente, vamos a 
seguir trabajando con más aínco 
si cabe”.

Por otro lado. Ballesteros 
manifestó su preocupación ante 
la postura mantenida por el 
Alcalde referente a que, “debe
mos de pedir las razones de la 
revocación de las delegaciones 
por escrito. Es curioso como en 
el Pleno, que es el sitio indicado, 
el Alcalde no haya querido 
expresar esos motivos para 
conocimiento de todos los bone
teros”.

Ballesteros se quejó de las 
intromisiones de Máximo en el 
trabajo desarrollado, fundamen
talmente, en la Concejalía de 
Festejos: “EI Alcalde de Bonete 

-aseguró-, lo único que ha hecho 
durante este tiempo es poner 
trabas al trabajo del Concejal 
de Festejos, a los demás ni 
siquiera nos ha dicho nada, pero 
a Baldomero lo único que le 
ha hecho ha sido hacerle impo
sible su trabajo”.

“Lo curioso de todo esto -ase
guró Ballesteros-, es que todo 
el pueblo de Bonete sabe muy 
bien porqué nuestro Alcalde 
debe de contestamos por escrito 
y no de palabra en el Pleno, 
este es un secreto que todos los 
ciudadanos conocen perfecta
mente. De todas formas, cuando 
conozcamos más en profundidad 
“sus razones”, le contestaremos 
debidamente”.

ACADEMIA
GASPAR ROMERO

OPOSICIONES

CINE CERVANTES
GRANDIOSO ESTRENO
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Protestas en la 
inauguración de 
la nueva 
circunvalación 
de Cuenca

CUENCA (Efe).- El gober
nador civil de Cuenca, Manuel 
García Guerra inauguró ayer la 
carretera de circunvalación de 
la capital conquense, en cuya 
construcción el Ministerio de 
Obras Públicas ha invertido un 
total de 1.505 millones de pese
tas. Al acto de inauguración 
asistieron también el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martínez 
Cenzano, el presidente de la 
Diputación Provincial, Mariano 
Arribas y el director territorial 
del MOPT en Castilla-La Man
cha, Oswaldo García.

Asimismo acudieron también 
a la inauguración unas 100 per
sonas, que increparon a los dis
tintos cargos que asistieron al 
acto y solicitaron con distintos 
eslóganes que la autovía 
Madnd-Valencia pase por las 
cercanías de Cuenca capital, 
aunque no se produjeron inci
dentes de importancia.

Este grupo de personas que 
había acudido al acto de inau
guración siguiendo la convoca
toria que en los días pasados 
hizo la denominada “Platafor
ma Cívica Pro Autovía por 
Cuenca”, portaban pancartas 
reivindicativas de la • autovía y 
en los diversos eslóganes que 
corearon calificaron la obra 
inaugurada como “chapuza”.

Las obras de circunvalación 
de Cuenca forman parte del I 
Plan General de Carreteras y 
han consistido en la creación 
de una nueva carretera de 6,9 
kilómetros de longitud que une 
la carretera N-4()Ü (Cuenca-To- 
ledo) y la N-42() (Alcázar de 
San Juan-Ciudad Real).

“El afán 
separatista de 
Cuenca procede 
del desencanto 
con el PSOE”

La intención segregacionista 
que plantea la Plataforma Cívi
ca Pro-Autovía de Cuenca es 
producto del engaño del PSOE 
con los ciudadanos de Cuenca, 
a quienes se les han hecho pro
mesas que luego no se han cum
plido, dijo ayer en Guadalajara 
el presidente regional del PP, 
José Manuel Molina. Aunque 
señaló que no comparte la pos
tura segregacionista de la citada 
Plataforma conquense, afirma 
que lo sucedido es la reacción 
de personas que han sido votan
tes del PSOE y que ahora se 
sienien defraudadas.
. Asimismo, Molina ha desta
cado la actuación discriminato
ria que tiene el gobierno con 
Guadalajara y Cuenca, provin
cias a las que el gobierno dota 
con el 79 por ciento y con el 
8,9 por ciento, respectivamente, 
de los presupuestos para 1993 
frente al 20 por ciento que 
según Molina habría que haber
les asignado para que no hubie
se desequilibrio.s interprovincia
les. Para el portavoz de la opo
sición existe "un desencanto 
genera, ya que Bono no ha cum
plido la.s promesas que realizó 
en la campaña electoral”.

PP e IU consideran que no se les ha tenido en cuenta en esta iniciativa

Críticas de la oposición 
regional al Pacto Industrial
‘^EI gobierno Bono presenta un panorama idílico de Castilla-La Mancha”

Los diputados del PP e 
IU en las Cortes Regio
nales han criticado la for
ma y en ocasiones el fondo 
del Pacto Industrial para 
Castilla-La' Mancha, que 
excluye a los representan
tes legítimos de los cas
tellano-manchegos repre
sentados en la Cámara.

LT

El Consejero de Industria, 
José Luis Ros, presentó las 
Cortes Regionales el mencio
nado Pacto Industrial, firma
do por la m'ayoría de las orga
nizaciones económicas y 
sociales de la Región, aunque 
no por las organizaciones 
políticas con representación 
en la Cámara.

La unanimidad conseguida 
en las Cortes para conseguir 
una voz común en torno a 
las alegaciones a los proyectos 
directrices de los planes 
hidrológicos de cuenca no se 
repitió en la jornada vesper
tina del Pleno y el consejero 
de Industria no logró conven
cer a PP e IU.

El portavoz del Partido 
Popular, José Manuel Molina, 
criticó la forma de presenta
ción del Pacto, ya que “pese 
a su importancia, esta Cámara 
es la última donde se pre
senta”. Molina criticó la falta 
de medidas novedosas en el 
plan, anticipó que el Grupo 
Popular pedirá para 1993 un 
aumento en más de 15.000 
millone.s de pesetas de las 
dotaciones para desarrollo

Con 'algunas excepciones, según una propuesta del equipo de gobierno

Los impuestos municipales subirán 
en Toledo igual que el ÍPC

LT

La Comisión de Hacienda 
del Ayuntamiento de Toledo 
estudió ayer una propuesta del 
equipo de gobierno en la que 
se contempla entre otros asun
tos establecer el Indice de Pre
cios al Consumo (IPC) como 
límite máximo para la subida 
de los impuestos el próximo 
año.

El concejal delegado de 
Hacienda, Emiliano García 
Page, explicó que la propuesta, 
que volverá a tratarse en la 
próxima comisión tras su aná
lisis por los grupos municipales 
para su posterior remisión al 
Pleno, incluye la realización de 
pequeñas modificaciones en 
algunos contenidos normativos, 
así como la revisión de los pre
cios públicos para 1993.

García Page comentó que se 
pretende que la subida global 
de todos los impuestos esté por 
debajo del IPC previsto para 
el próximo año, que el gobierno 
estima en un 6,4 por ciento, 
pues la intención del equipo de

Críticas a la firma del Pacto Industrial.
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industrial y criticó la falta de 
ejecución de muchas partidas 
en materia de Industria por 
parte de la Consejería en los 
años 1990 y 1991.

Por su parte, José Molina 
(IU) señaló que la postura 
del Gobierno al presentar 
este Pacto sin posibilidad de 
introducir aportaciones, ni 
debate era “un desprecio al 
diálogo político en un asunto 
tan importante”. Pocas medi
das concretas y escasos fon
dos fue la conclusión del 
representante de Izquierda 
Unida.

Los dos “molinas”, José 
Manuel y José, preguntaron 
al consejero, entre otras

Toledo.

gobierno es realizar un esfuerzo 
de ajuste sin gravar más los 
tributos.

El edil destacó entre otras, 
la subidas del precio de la grúa 
en un 60 por ciento, de forma 
que el pago para la retirada 
del vehículo pasará de 3.750 
pesetas a 6.000, y agregó que 
con esto se pretende que este 

cosas, por el origen de los 
120.000 millones que se con
signan en el pacto y resaltaron 
la falta de voluntad negocia
dora del Gobierno con las 
fuerzas políticas con repre
sentación en la Cámara.

Los representantes de la 
oposición coincidieron tam
bién en que la exposición del 
consejero había presentado 
una Castilla-La Mancha idí
lica y se refirieron a que con 
estas actitudes las Cortes se 
convierten en una Cámara de 
adhesiones y no de debate.

López Ramírez, del PSOE, 
apoyó la firma del Pacto 
Industrial y la firma de “todos 
los agentes sociales”. 

servicio, cuyo objetivo es cum
plir con la legalidad, np supon
ga pérdidas para el Ayunta
miento.

Por otra parte indicó que el 
precio del agua en los bloques 
1, 2 y 3, que consumen la.mayo
ría de los ciudadanos, se incre
mentará por debajo del IPC, 
mientras en los bloques 4 y 5, 
aumentarán por encima de este 
índice, precios de un impuesto 
que se integrará en el sistema 
general de recaudación y que 
contará con plazos de dos meses 
para el pago voluntario del 
mismo.

García Page destacó en el 
apartado de modificaciones de 
contenidos de las ordenanzas se 
prevé cambiar el periodo de 
cobro del Impuesto de Activi
dades Económicas (IAE) a los 
meses de mayo y junio, pues 
según estas nuevas fechas ali
vian al Ayuntamiento en un 
espacio de tiempo en el que 
faltan ingresos y no coinciden 
con la época en la que los 
em,presario,s deben pagar otro,s 
impuestos.

La Consejería de j
Bienestar Social 
gastará 28.039 
millones eL 
próximo año

1 
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TOLEDO (Efe).- El capítuloi ( 
de pensiones y retribuciones no ; 
contributivas, así como los pro- t 
gramas dedicados a la coope
ración internacional y las ayu-l 
das a la mujer son las materiasii 
más importantes que la Con
sejería de Bienestar Social 
financiará este año con un pre
supuesto de 28.039.355.000 
pesetas. Así lo manifestó ayer 
el titular de Bienestar Social. 
Antonio Pina, quien aseguró 
que lo presupuestado para 1993, 
441 millones más que en 1992. 
supone 2.700 millones de pese- ,) 
tas más en gastos de actuación, J 
lo que se refleja según Pinu en 
que “en Castilla-La Mancha 
ninguna persona estará en situa- 
ción de carencias básicas invo
luntariamente si solicita nuestra 
ayuda”.

En cuanto al capítulo de las 
pensiones, el presupuesto dedi
cado a las pensiones asistencia
les se reduce, a consecuencia 
del Real Decreto Ley/1992, de. 
10,250 millones de pesetas a 
7.000 millones, aunque se pro
duce un trasvase de éstas a a 
no contributivas, cuyo pf®^ 
puesto asciende hasta 1 
millones de pesetas 2.000 
que en la campaña de • 
trasvase se traduce en casi 4. 
pensionistas de carácter sod • 
por invalidez o enfermedad, q 
recibirán este año pensiones 
contributivas al optar a (a ju 
lación con más de 65 
forma que de los 327.000 P 
sionistas que hay en Ct^ñ ^ . 
Mancha la Junta de Comon 
dades gestionará ^^-^.^^.P^oímí) 
nes asistenciales y más de 

í

no contributivas.

Cooperación internacional^

Una novedad en los 
puestos de este año son r^ P 
gramas de cooperación m 
cional, divididos entre la' . 
uva “NoW de la CE 147 
nes de pesetas) para la P . ^ 
ción empresarial P‘^^^ ^ ¿uar- 
y el apoyo a iniciativas » 
derias laborales, entre 
apoyos. .^,inrernacio-En la cooperación mt jj_ 
nal destacan también as 
das promovidas por la ^^^ |,, 
jería para inmigrantes ^,^^^^^ 
Reglón y para los 
llano-manchegos que jo. 
en países del te retí

En los presupueste» 
tiona también por P’'"] ¿sto- 
1a posibilidad de que _ ^g 
diantes mayores de i^y , " sus 
quieran seguir con 
estudios puedan hac 
subvenciones y ^yy‘’‘‘v¡-^conse' 

En cuanto a la .^.^Re
jería de la Mujer, se f^f'* .- las 
más del programa sargas 
ayudas a mujeres ^ . ..^^ pO 
familiares no 
millones), así como p ^ ¿gs- 
de formación, entre ‘^^^yi^esas 
tacan los dedicados a ‘ ^upa- 
y concejalas, de a^’^j jg^arm- 
cional y de fomente
11o asociativo. -^ social 

El capítulo de año
para ancianos se Ü® ‘ ^ mien- 
690 millones de 
tras que un total “^¡ñus- 
personas mayores o tad’'^^ 
valías podrán utiHZ‘ pj^ancia' 
naranja de transporte ^ 
da con 190 millón

M.C.D.2022
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■■ Flexibilidad laboral
El secretario de Estado de Economía, Pedro 
Pérez, se mostró ayer viernes partidario de supri
mir la autorización administrativa previa para 
los despidos colectivos, propuesta bien recibida 
por la patronal CEOE, mientras que los sin

El secretario de Economía, Pedro Pérez, se mostró partidario de suprimir la autorización administrativa para los despidos colectivos

dicatos, UGT y CC.OO., amenazaron incluso 
con la huelga general si se concreta. Pedro Pérez, 
que participó en unas jornadas sobre presu
puestos, organizadas por la Asociación para el 
Progreso de la Dirección, explicó que la adopción

de esa medida favorecería la fíexibilidad del 
mercado de trabajo y produciría una mayor crea
ción de empleo, aunque puntualizó que la deci
sión ^^no está madura y presenta problemas 
importantes’^

El Gobierno quiere eliminar la autorización 
previa al expediente de regulación de empleo

La propuesta, bien recibida por la CEOE, causó inquietud en los sindicatos que amenazaron con la huelga general si se concreta

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Economía 
se mostró a favor de suprimir 
la autorización administrativa 
previa para los despidos colec
tivos y pidió moderación salarial 
para competir más, evitar una 
nueva devaluación de la peseta 
y permitir la caída de tipos de 
interés.

Pedro Pérez afirmó que la 
supresión del permiso adminis
trativo para los expedientes de 
regulación de empleo favorece
ría la flexibilidad del mercado 
^e trabajo y permitiría mayor 
creación de empleo, pero se tra- 
^a, dijo, de una reforma que 
*10 está madura y que presenta 
problemas importantes.

Añadió que, si el aumento 
de salarios pactados en conve
nio para 1993 es superior al 4 
por ciento, de poco habrá ser- 
''tdo la devaluación de la peseta, 
porque la economía española 
cnipezaría de nuevo a acumular 
perdidas de competitividad, que 
Conducirían a otro reajuste del 
^’Po de cambio, además de 
’^fear problemas en la balanza 
^itterior.

Pérez reconoció que el tras
paso a las empresas del pago 
ne los 15 primeros días por inca
pacidad laboral transitoria y el 
narnento de cuotas a la Segu
ndad Social supondrán un cre- 
^trniento de los costes laborales, 
^ne debe ser compensado, a su 
in*cio, con la disciplina salarial.

El presidente de la CEOE, José María Cuevas, y los secretarios generales de UGT, Nicolás Redondo, y CC.OO., Antonio Gutiérrez.

______ Competitividad

. Por eso, advirtió que la nego- 
'^tación colectiva debe tener 
*^0010 eje fundamental la mejora 
^nra de la competitividad.

Afirmó que el aumento sala- 
'nl medio durante el primer 
Mestre de 1992 se ha situado 

” el 8,5 por ciento, cifra que 
enstrasta con los crecimientos 

Eriales de los principales paí- 
competidores de España, 

Francia, Dinamarca y 
blanda, donde la subida ha 
n del 3,5 o el 4 por ciento. 

^ Un crecimiento salarial como 
propuesto por el Gobierno 

H^e incluyendo deslizamientos, 
n debería superar el 6 por 

p^nto tendría también, según 
infl^^’ 5^®^^®^ positivos sobre la 

cuyos objetivos para 
rp? y P^3 (6,4 y 5 por ciento, 
Cgy’^‘“^''’'"'niente) fueron califi- 

®s por Pérez de “muy con- 
^’^aúores”.

^^ Pnrte, la ministra Por- 
^^^2 del Gobierno, Rosa Con- 
^j^’ no confirmó que esta fuese 
est^ ^“® ^' Ejecutivo
„ ’^die actualmente, mientras 

^^' Ministerio de 
I^^^'’ajo declinaron comentar 
Pgr ^aclaraciones de Pedro 
^j-aunque los sindicatos 

’^^n que el titular del depar-

Pérez, que participó en unas jornadas sobre presupuestos, explicó 
que la adopción de esa medida favorecería la flexibilidad del mercado 
de trabajo y produciría mayor creación de empleo, aunque puntualizó 
que la decisión “no está madura y presenta problemas importantes”

tamento, Luis Martínez Noval, 
ha negado en las últimas horas 
a sus representantes esa posi
bilidad.

El vicepresidente primero de 
la patronal CEOE, Arturo Gil, 
que intervino en la misma jor
nada que el secretario de Esta
do de Economía, consideró muy 
positivo el anuncio, aunque 
pidió que se plasme en una nor
ma legal, y fue más allá en sus 
peticiones de abaratamiento del 
despido al proponer que los tra
bajadores que pierden su 
empleo se beneficien, bien de 
las indemnizaciones correspon
dientes o bien del cobro del 
desempleo.

Sindicatos

Según el dirigente empresa
rial, en España las indemniza
ciones por despido son muy 
altas y, además, están comple
mentadas por la prestación de 
desempleo, que es casi univer

sal.
Tras conocerse las declara

ciones de Pedro Pérez, UGT 
y CCOO pidieron al Gobierno 
que aclare su postura sobre esta 
cuestión, ya que aseguran que, 
tanto el ministro de Trabajo, 
Luis Martínez Noval, como el 
secretario general de Empleo, 
Jesús Arango, negaron en las 
últimas horas ante los repre
sentantes sindicales la posibili
dad de eliminar la citada auto
rización.

De concretarse el anuncio de 
Pérez, que supondría que los 
empresarios podrían llevar a 
cabo despidos masivos sin con
sultar previamente a la auto
ridad laboral, “habría motivo 
suficiente para sacar del con
gelador la huelga general”, dijo 
Agustín Moreno, secretario de 
Acción Sindical de CCOO en 
rueda de prensa.

En el mismo sentido se pro
nunció el secretario de Acción 
Sindical de UGT, Apolinar

Rodríguez, quien señaló a Efe 
que si Pérez habla en nombre 
del Gobierno “no habrá diálogo 
social sino confrontación 
social”.

Ambos dirigentes coincidie
ron en la gravedad de la pro
puesta, que deja a los empre
sarios “sin el freno de la auto
ridad laboral" para poner fin 
a su antojo a una relación labo
ral de carácter colectivo, según 
Rodríguez, y que provocará “un 
millón de parados más”, en opi
nión de Agustín Moreno.

Rosa Conde, que se refirió 
a las declaraciones de Pérez en 
la rueda de prensa posterior al 
Consejo de Ministros, no con
firmó que el Gobierno esté 
estudiando una flexibilización 
del despido. Señaló que las ini
ciativas ministeriales se someten 
a la aprobación del Consejo y 
después pasan por un período 
de “diálogo e intercambio” con 
los interlocutores sociales.

Propuesta de 
¡a CEOE

El vicepresidente pri
mero de CEOE, Arturo 
Gil, propuso ayer que los 
trabajadores que pierdan 
su empleo se beneficien 
o bien de las indemniza
ciones correspondientes o 
bien de la prestación por 
desempleo.

Según el dirigente 
empresarial, en España 
las indemnizaciones por 
despido son muy altas y 
además están comple
mentadas por la presta
ción de desempleo, que 
es casi universal.

Es preciso, añadió, bus
car fórmulas para que el 
trabajador que queda sin 
empleo esté protegido o 
por la indeminzación o 
por el seguro de desem
pleo, aunque no descartó 
un sistema mixto, que no 
precisó. La CEOE con
sidera muy positivo que 
el Gobierno pretenda eli
minar la autorización 
administrativa previa para 
los expedientes de regu
lación de empleo.
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Los estatutos de la coalición no recogen la posibilidad de sancionar la indisciplina de voto

Once diputados, opuestos a Anguita, 
ponen sus cargos a disposición de IU

“Nueva Izquierda” advierte del riesgo de radicalización que corre la coalición

Once parlamentarios de 
IU, contrarios a la postura 
ofícial mantenida por Julio 
Anguita en torno a Maas- 
tricht, han puesto sus car
gos a disposición de la coa
lición en una carta enviada 
anteayer a la dirección de1 
partido, informó a Efe uno 
de los fírmantes.

MADRID. (Efe).- Consul
tado por’ Efe un miembro de 
la ejecutiva de IU, que prefirió 
no ser identificado, aseguró 
que esa carta no había sido 
recibida por Julio Anguita ni 
por ningún miembro de la 
dirección hasta las once de la 
noche de anteayer, y añadió 
que, en cualquier caso, no 
tenía nada que comentar.

En la votación del tratado 
de Maastricht, que anteayer 
tuvo lugar en el Congreso, 
emitieron su voto favorable y, 
por tanto, rompieron la dis
ciplina de voto de IU, cinco 
diputados: Nicolás Sartorius, 
Pablo Castellano, Cristina 
Almeida, Narcis Vázquez y 
Ricardo Peralta.

Otro de los miembros de 
IU, Jerónimo Andreu, renun
ció al voto para no dejar en 
minoría la abstención, actitud 
adoptada por el sector oficial, 
liderado por Julio Anguita, 
mientras que los tres diputa
dos de Iniciativa por Cataluña, 
coaligados con IU, estaban 
autorizados por su dirección 
a votar a favor.

Por su parte, el secretario 
de organización de Izquierda 
Unida, Mariano Santiso, 
manifestó que los Estatutos de 
IU no recogen la posibilidad 
de sancionar situaciones como 
la originada por los diputados

Desmienten que Ollero responsabilizase al 
consejero López Martos de favorecer a Ocisa

Julio Anguita, coordinador general de Izquierda Unida.

que, en contra de la posición 
mayoritaria, votaron sí a 
Maastricht.

No obstante, Santiso dijo 
que la votación favorable a 
Maastricht de los diputados 
renovadores “no es coheren
te”, y agregó que, aunque no 
estén previstas sanciones en 
los Estatutos por esta causa, 
“los cargos públicos respon
den ante los órganos corres
pondientes” cuando no respe
tan las decisiones de éstos.

Mientras, “Nueva Izquier
da”, corriente minoritaria en 
el seno de Izquierda Unida, 
advierte, en un documento 
programático al que ha tenido 
acceso Efe, del riesgo que 

corre la coalición de vincu
larse “excesivamente a posi
ciones muy radicalizadas”.

La corriente que lidera el 
portavoz parlamentario Nico
lás Sartorius asegura que exis
te el peligro de alejarse del 
movimiento obrero organiza
do y de importantes sectores 
del electorado contrario a la 
política del PSOE, pero que 
“no confía en una fuerzas que 
aparece presuntamente contra 
todo y contra todos, sin una 
política de alianzas y con poca 
claridad y credibilidad en las 
resoluciones que propone”.

A ello hay que añadir la 
política del partido del 
Gobierno que trata de empu

jar a Izquierda Unida hacia 
el “aislamiento” y la “margi
nalización”. Nueva Izquierda 
indica que el proyecto de IU 
mantiene dos aspectos no 
sueltos: la relación de la 
izquierda con los nacionalis
mos y lo que califica de “de
sequilibrio constituyente” 
entre los partidos que forman 
la coalición. Sobre el primer 
punto reconoce que “el pano
rama no es muy alentador”, 
y sobre el segundo subraya 
que las distintas culturas polí
ticas que apostaron por IU 
“están cuestionados por la 
pretensión de anteponer su 
identidad a la nueva que surge 
del proyecto político”.

La oposición 
censura las 
referencias a 
Franco que hizo 
Fraga en México

SANTIAGO DE C0MPOS- 
TELA.(Efe).- Los grupos de 
oposición en el Parlamento de 
Galicia censuraron las referen
cias de Manuel Fraga al ante
rior jefe del Estado, Francisco 
Franco, en una entrevista con
cedida durante su viaje insti
tucional a México.

Los medios gallegos recogie
ron estos días unas declaracio
nes de Fraga a la cadena mexi
cana “Televisa”, en las que 
apuntó que en España hubo un 
régimen autoritario que dio 
prioridad al desarrollo político 
y social, y “no fue absolutista 
ni dictatorial más que en los 
primeros momentos”

El parlamentario socialista 
Ceferino Díaz señaló que una 
vez más. Fraga dice fuera lo 
que no se atreve a riecir en 
Galicia”. A su juicio, su ‘de
fensa de la época franquista es 
una muestra de la doble taz 
y la esquizofrenia constante de 
su actuación”.

El diputado señaló que toda - 
vía supone mayor “irresponsa , < 
bilidad” que haya pronunciado 
estas palabras en México, P^* 
que tiene en la conciencia mu) 
clara la dictadura de Franco •

La parlamentaria del Bl^^ 
Nacionalista Galego Pilar üa 
cía Negro opina que Fraga - 
cree un jefe de Estado en 
fantasía”, y opina que sus dec 
raciones sobre el régimen 
Franco suponen un “intento 
autolegitimación”.
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Atutxa cree | 
necesarios los 1 
beneficios 1 
penitenciarios de 
Etxabe y Urrutia j

VITORIA. (Efe).-0^ 
jero de Interior del G 
Vasco, Juan María Atutxa, c^ 
sideró ayer “absolutamen 
necesario, correcto y aceita 
el otorgamiento del "sos 
do penitenciario a tos r 
de ETA Isidro Etxabe y

SEVILLA. (Efe).- La jueza 
Pilar Llorente levantó ayer el 
secreto del sumario del “caso 
Ollero” y el fiscal jefe, Alfredo 
Flores, anunció que pedirá las 
declaraciones de Manuel Ollero 
ante la comisión parlamentaria 
que investiga el presunto cobro 
de comisiones por adjudicación 
a Ocisa de una obra en Málaga.

Según las informaciones 
periodísticas. Ollero responsa
bilizó al consejero López Mar- 
tos de favorecer a la empresa 
Ocisa en la adjudicación de la 
carretera Salinas-Las Pedrizas, 
en Málaga, aunque el popio 
Ollero lo desmintió ayer en una 
nota pública, lo mismo que hizo 
el representante del PA en la 
comisión parlamentaria.

El fiscal dijo que necesita dis
poner del texto de la compa
recencia de Ollero para saber 
si hay indicios de delito, por 
lo que anunció que lo pedirá 
al Parlamento.

Sin embargo, el presidente de

la comisión, el diputado socia
lista Guillermo Gutiérrez, dijo 
que no remitirá al fiscal jefe 
la declaración porque los tra
bajos de dicha comisión son 
“secretos en virtud del imperio 
de la ley y lo son para todo 
el mundo, por lo que nadie me 
puede obligar a incumplir la 
ley”. No obstante, Gutiérrez 
subrayó que las informaciones 
periodísticas sobre la compare
cencia de Ollero “no correspon
den en su integridad a las decla- 
racione.s efectuadas” por éste y 
lamentó las “lamentables filtra
ciones politicamente interesa
das”.

El diputado andalucista 
Mariano Pérez de Ayala, miem
bro de la comisión, aseguró que 
Ollero “no inculpó en ningún 
momento” al consejero de 
Obras Públicas.

Mientras Manuel Ollero negó 
ayer que haya acusado- al con
sejero de Obras Públicas, Juan 
López Martos. Manuel Ollero, en el Parlamento de Andalucía.

del 
Atutxa, en los pa- ^^^^ 

Parlamento Vasco, dij <1 
había ninguna noyeda ^^ ^^^ 
posición, ya que ‘ ^*^”1^ de 
hemos manifestado a ^| 
las medidas de remserc^n 
de ahora es un paso imp 
en esta línea”. , ^jia

Isidro Etxabey Juan V
ya han disfrutado su P" j.¡^^ado | 
miso, según han co ' jj^^^n | 
fuentes penitenciarias. ^^ j 
de la cancel de ’
la tarde de miercole. y
saron anteanoche

La dirección de la P jo 
según diversas de
la petición de los ^^ijar 
adelantar el permiso pa 
a los periodistas. ^^^^ ¿«1

Ambos presos dis . ¿es- 
tercer grado pen*^^” ¡^ que
de el pasado viernes, ^^^g. 
les da la oportumdaa ^^^^^^ 
der a permisos de nn 
y contar con 30 día.
clones anuales.
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Los responsables de la Junta Electoral Central declinaron opinar

PP e IU critican la campaña
‘puerta a puerta’ del PSOEo
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¡Benegas rechaza acusaciones y asegura que no usarán datos de los interventores
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0 secretario de Organización del PSOE, 
José María Benegas, rechazó ayer las acu- 
^ciones realizadas por lU y PP contra 
la iniciativa de los socialistas de utilizar 
las actas electorales para la campaña de 
los diez años. Benegas aseguró que le parece

^increíble lo que se está haciendo y dicien
do” de la campaña ”puerta a puerta”, y 
afirmó que ^^no es inconstitucional porque 
no vamos a usar datos que tienen los inter
ventores, ni nos vamos a dirigir directa
mente al ciudadano que se ha abstenido”.
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MADRID. (Efe).- Represen- 
lantes del PP e IU criticaron 
’yer el anuncio del PSOE de 
“sar las actas electorales para 
Iiacer campaña puerta a puerta 
®tre los electores qué se abs- 
'uvieron en los últimos comicios 
generales, mientras que los res
ponsables de la Junta Electoral 
Antral declinaron opinar sobre 
^sia cuestión.
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El coordinador parlamenta
do del grupo popular, Enrique 
fornández Miranda, dqo en 
^oda de prensa que el anuncio 
*1 PSOE es “un claro intento 

presionar y coaccionar a los 
i^odadanos” y subrayó que el 
por mecanismo para evitar la 
j®stención es "prestigiar el sis- 
^®n, las instituciones y la 
^ión de gobierno y asumiendo 

’ ^e con menos corrupción y 
¡ "«s eficacia”.
1 Para Fernández Miranda, la 
pitud del PSOE demuestra 
p**^ este partido ya está en cam- 

electoral y, tras asegurar 
’ i"® todas las celebraciones 

socialistas “tienen un rñal gusto 
general”, añadió que las visitas 
a domicilio anunciadas son “un 
planteamiento poco deseable 
que puede metemos en una 
peligrosa dinámica de utiliza
ción de las listas”.

El coordinador electoral de 
Izquierda Unida, Félix Martí
nez, dijo que la intención socia
lista “es condenable” desde un 
punto de vista ético, aunque 
reconoció que, desde el punto 
de vista político existe en esta 
cuestión un vacío legal.

El diputado de IU Pablo Cas
tellano hizo hincapié en que 
cuando se tienen unos datos 
para unos determinados fines, 
no deben utilizarse para otros 
objetivos distintos y añadió que 
“si alguien se dedica a entro
meterse en la decisión de 
alguien de no votar ofrecién
dole el oro y el inoro, no se 
puede considerar ilegal, pero sí 
inmoral”.

”La caza del voto no debería 
hacerse hasta esos extremos”. 

agregó el parlamentario de IU, 
quien, irónicamente, dijo que lo 
que puede ocurrir con la cam
paña anunciada por el PSOE 
es que muchos de los que acu
dan a los domicilios particulares 
encuentren razones tan convin
centes que sean ellos los que 
no voten en los próximos comi
cios.

Los responsables de la Junta 
Electoral Central no han que
rido opinar sobre esta cuestión, 
aunque fuentes del citado orga
nismo, consultadas por Efe, se 
limitaron a asegurar que “hasta 
este mediodía” no ha habido 
ninguna consulta por parte del 
PSOE sobre la posibilidad de 
que sea legal o no la campaña 
puerta a puerta entre los ciu
dadanos que se abstuvieron en 
las elecciones legislativas de 
1989.

Por su parte, José María 
Benegas aseguró ayer por la tar
de en Las Palmas de Gran 
Canaria que le parece “increíble 
lo que se está haciendo y dicien-

José María Benegas, secretaría de Organización del PSOE.

do” de la campaña ”puerta a 
puerta”, y afirmó que “no es 
inconstitucional porque no 
vamos a usar datos que tienen 
los interventores, ni nos vamos 
a dirigir directamente al ciu
dadano que se ha abstenido”.

”Ese no es el planteamiento”, 
continuó Benegas, sino que “co
mo todos los partidos, con los 
datos de mesas electorales y de 
sondeos, podemos detectar 
donde están las bolsas de abs
tención y centrar más la cam
paña en esas zonas”.

La ministra portavoz del 
gobierno, Rosa Conde, respaldó 
también la iniciativa de su par
tido tie utilizar las actas elec
torales para la campaña y des

tacó que “cualquier iniciativa 
que no violente la libertad de 
los individuos” y vaya destinada 
a explicar los cambios que ha 
liderado el Gobierno y el Par
tido Socialista Obrero Español 
“es aceptable y no hay ninguna 
objeción que hacer”.

El presidente del Congreso 
de los Diputados, Félix Pons, 
en declaraciones a Radio 
Nacional de España dijo que 
la información tomada de las 
listas electorales está a dispo
sición de todos los partidos de 
forma regular y que “no sig
nifica violencia, al revés, es 
ofrecer a esos ciudadanos un 
plus para poder ejercer su ciu
dadanía mejor que otros”.
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HERRAMIENTA, SABIENDOLA UTILIZAR! 
ás importante de un ordenador es saber qué hacer con él... 

nuestros cursos, impartidos por ACADEMIA ATLANTA,
^d- podrá conseguirlo. Vd. aprenderá

^¡n duda lo

- S.O. (Ver. 5.0)
- LOTUS!, 2, 3
- DBASE IV
- W. P. 5.1
-WINDOWS. 3.1.
-PAQUETES INTEGRADOS 

MICROSOFT CONTABLES.
y al final del curso será suyo todo este fabuloso material informático:
- UN FANTASTICO ORDENADOR COMPATIBLE CON GARANTIA 

DE ESCRITEC POR UN PERIODO DE UN ANO, EN LAS MAS 
PRESTIGIOSAS MARCAS DEL MERCADO:

* TANDON * OLIVETTI

0. o ü *

^^racterísticas: -Procesador 80286 - 80386
^^‘squettera Hd 31/2 
ysco duro 40 Mb
^Monitor VGA color 1024 

Gelado Expandido

-3 Juegos Informáticos
-1 Paquete Integrado Microsoft
-Entrega de todas las pruebas del proceso 
del Curso

Y TODO ELLO DESDE 9.249 ptas al mes
Ínfórmese rápido! Las plazas son limitadas

^^ Padre Romano, 1. Teléfono 52 03 66

EDICTO
DOÑA MARIA ANGELES BARONA ARNAL; MAGISTRADA 
JUEZ DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUM. 5 
DE ALBACETE, POR EL PRESENTE HACE SABER:

Que en este Juzgado, y con el núm. 479/92, se tramita 
Expediente de Dominio instado por D. Javier Arenillas Vela, 
vecino de esta ciudad, con objeto de reanudar el tracto suce
sivo e inmatricular el exceso de cabida, de la siguiente finca, 
de la que asegura ser poseedor de hecho y en pleno dominio: 
“Casa sita en Albacete, Calle Marzo, 38, antes 34 y ante
riormente 30, de 445 metros cuadrados de superficie según 
medición practicada y el Catastro, y 198 metros cuadrados 
según los títulos anteriores, que linda actualmente por la dere
cha entrando, otra del propio demandante, D. Javier Arenillas 
Vela, antes Jerónimo López Mateo; izquierda, Josefa Miranda 
Martínez, Emilia Martínez Sánchez, María Antonia García López 
y finca del Ayuntamiento; de Albacete; y fondo, finca del 
mismo Ayuntamiento; según los títulos anteriores, lindaba: 
por la derecha entrando, con otra de Manuel Sevilla; por 
la izquierda, con la de Antonio Sánchez; y por la espalda, 
con el campo y ejidos de esta población. Inscrita en el Registro 
de la Propiedad núm. 3 de Albacete, en el Tomo 1.800, Libro 
317 de la Sección 2 de Albacete, Folio 167, Finca núm 20.816, 
Inscripción 1, habiéndose suspendido la inscripción del exceso 
de cabida de 247 metros cuadrados por falta de previa inma
triculación y denegado la inscripción de una parte compuesta 
de la cueva con su porche hasta las cruces divisorias y 
sexta parte de servidumbres comunes por el defecto insub
sanable de figurar inscrita a favor de María Saturnina, Manuel 
y Josefa Portero Gómez, personas distintas de los transmi- 
tentes en el tomo 249, Libro 163, de Albacete, folio 113, Finca 
7.873, Inscripción 6. Y por resolución dictada por este Juzgado 
en el día de la fecha, se ha acordado citar por medio del 
presente, entre otros, a los herederos o causahabientes de 
D. MAXIMO GIRON HERRERA, persona a cuyo nombre está 
catastrada tal finca, y también, a los causahabientes des
conocidos de los titulares registrales, MARIA SATURNINA. 
MANUEL y JOSEFA PORTERO GOMEZ, hoy en ignorado para
dero, citándose, además, a todas cuantas personas ignoradas 
puedan sentirse perjudicadas por la inscripción solicitada, a 
todas ellas, a fin de que en término de DIEZ DIAS contados 
a partir del siguiente a la publicación del presente puedan 
comparecer en autos, personándose en forma bajo la dirección 
de Letrado, con apercibimiento de que de no hacerlo les 
parará el perjuicio a que hubiera lugar en Derecho.

Dado en Albacee, a 16 de Octubre de 1992

LA MAGISTRADA JUEZ, EL SECRETARIO,
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El fiscal general del Estado analizará un informe contra los consejeros Maciá Alavedra (izq.) y Antoni Subirá (derecha), y cuatro ex-consejeros.

Por SU presunta actuación h en la concesión de avales a empresas privadas

Eligió Hernández estudia actuaciones 
contra dos consejeros de Jordi Pujol

Otros cuatro ex consejeros están presuntamente implicados en el escándalo

La Fiscalía General analizará la próxima semana el 
informe remitido por el fiscal jefe de Cataluña^ Jiménez 
Villarejo^ en el que propone que se actúe contra dos 
consellers y cuatro ex consellers de la Generalitat por 
un presunto delito de malversación de caudales públicos.

BARCELONA. (Efe).- La 
Fiscalía de Cataluña remitió 
al fiscal general un informe 
en el que implica a los actua
les titulares de Economía, 
Maciá Alavedra, y de Indus
tria, Antoni Subirá, y a los 
ex-consellers Josep Maria 
Cullel, concejal del ayunta
miento de Barcelona y dipu
tado en el Congreso, Joan 
Hortalá, Josep Manuel Basá
ñez y Vicens Oller por su pre
sunta actuación irregular en 
la concesión de avales a 
empresas privadas.

Fuentes del Ministerio de 
Justicia indicaron ayer que el

Ordenan detener al ex presidente 
de Bacoma, filial de Enatcar

MADRID. (Efe).- El juez de 
delitos monetarios de la 
Audiencia Nacional, Miguel 
Moreiras, ha ordenado la busca 
y captura de Fernando Calvo, 
ex presidente de Bacoma, filial 
de la empresa pública Enatcar 
e investigada por una supuesta 
malversación de 560 millones de 
pesetas en la compra de auto
cares con facturas falsas.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional explicaron que Fer
nando Calvo se encuentra en 
situación de rebeldía por este 
sumario, en el que entre otras 

fiscal general del Estado, Eli
gió Hernández, recibió antea
yer la • documentación que 
acompaña' al informe, com
puesta por siete tomos. *

Las mismas fuentes expli
caron que Eligió Hernández 
y fiscales de la Fiscalía Gene
ral del Estado analizarán a 
partir del próximo lunes la 
documentación remitida por 
Carlos Jiménez Villarejo.

La Fiscalía General, de con
siderarlo oportuno, deberá 
remitir las diligencias al Tri
bunal Supremo para que inicie 
actuaciones judiciales, por la 
condición de diputado de 

irregularidades, se investiga la 
compra de ochenta autocares 
cuando Bacoma era presidida 
por Calvo, por cada uno de los 
cuales Enatcar pagó casi treinta 
millones de pesetas cuando 
valían veintitrés millones.

Los mismos se adquirieron 
para uso de Enatcar y otra de 
sus filiales a través de la Com
pañía de Transportes del Medi
terráneo (CTM).

Añadieron que el precio de 
los autocares, vendidos por 
Mercedes Benz y carrozados 
por Irizar, era de veintitrés

Josep Maria Cullell.
Según la investigación del 

fiscal, los consellers no inten
taron recuperar créditos otor
gados y no devueltos por las 
empresas, por un importe cer
cano a 2.000 millones de pese
tas, por lo que la Generalitat 
tuvo que asumir esta deuda.

Los avales investigados fue
ron concedidos entre 1981 y 
1986 a las empresas a través 
de la ya desaparecida Comi
sión de Ayuda para la Recon
versión Industrial de Catalun
ya (CARIC).

Algunas de las empresas 
beneficiadas por los créditos 
tenían vínculos familiares o 
económicos con los implica
dos, según la investigación fis
cal, en la que también se cri
tica la concesión de los avales 
a sociedades cuya inviabilidad 
era previsible y advertida por 

millones de pesetas cada uno, 
aunque Enatcar tuvo que pagar 
treinta millones por cada uni
dad. Esta diferencia entre el 
precio realmente pagado a Mer
cedes Benz e Irizar y el precio 
de adquisición se cargó en la 
contabilidad de CTM, filial de 
Bacoma, y se articuló mediante 
facturas falsas emitidas por 
Angel Teruel Urbaneja, que se 
las dio a Fernando Calvo.

Las fuentes consultadas indi
caron que la compra fue apro
bada y decidida por Rafael 
Ortega Martín. 

dictámenes de técnicos de la 
Generalitat.

Los altos cargos de la Gene
ralitat acusados por el informe 
fiscal negaron todas las impu
taciones y acusaron a la Fis
calía de Cataluña de perseguir 
al Gobierno de la Generalitat.

El presidente catalán, Jordi 
Pujol, comparó el informe con 
el caso Banca Catalana, en el 
que él mismo estuvo encau
sado.

Por otra parte, la Interven
ción General de la Generalitat 
entregó ayer a la Sindicatura 
de Cuentas de Cataluña la 
auditoría del Institut Catalá de 
Finances (ICF), cuyo ex-direc- 
tor general, Jordi Planasde- 
munt, se encuentra encarce
lado por su presunta vincu
lación con el fraude de los 
pagarés de BFP.

En autobús de Enatcar.
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José Luis Corcuera.

Los jueces no
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E
quieren cohibir 1» 
a Corcuera, lí'
según José Luis «
Manzanares Uda

quif

en

MADRID. (Efe).- El ’to-lte 
presidente del Consejo Generan!^ 
del Poder Judicial (CGPJ)J®^i w 
Luis Manzanares, dijo ayer que ida 
los jueces no quieren “cohi y A 
ni “amedrentar” al ministro y ura 
Interior, José Luis Gorcuer J na 
sino que desean cumplir coy s^que 
deber de “cuidar la legah a> j 8 
y que esta se atenga a la o 
titucion.

En declaraciones a
Luis Manzanares respon 10 j ' 
las manifestaciones 
anteayer por José Luis ^®^j; (m 
ra, que afirmó que es 
luchar contra la droga si JI 
jueces absuelven y que e Mi j^^ ^^ 
terio del Interior y ^ P . ni
ño se van a cohibir en la ^^.^ 
contra el narcotráfico 
siones como la de la Au * 
Provincial de Madrid, que 
previsto plantear una cue ^^^ 
de inconstitucionalidao 
llamada “Ley Corcuera . ,

Tras calificar de 
las afirmaciones de or ^^^^j^JUe 
Manzanares afirmó ^^® ug’a'^’ 
es un espectáculo ..^tes ?'' 
y pidió a algunos ^ente 
del ejecutivo que ulti fe 
critican las resoluciones] i c 

que 
que 
esd

Uei
Wi

les que “dejen cump j^jtoj • 
jueces con su ¡5^' 
que son realmente lo 8 ^i ' 
de la legalidad y que J 55:1*; 
Tribunal Constituciona q J j 
pronuncie sobre la constitu # 
nalidad de esta ley • rnpJ 2 

El vicepresidente dd CO ^. ¿J 
expresó su preocupa 0 
que “el señor ministro de ^1; 
rior no parece compre«<^ ^, .^ 
los jueces tenemos, n ^^^^^ 
derecho, sino también ^^^^, 
de preguntamos por j-e- x 
titucionalidad de a g ^^g^gen ( 
ceptos de esa ley, u que id, 
de que sean prúc^eO ’ 3,^ 
la grandeza del Esta ^^^p- 
cho radica en que la j^^^^r 
tra el delito no ^e^pu 
a cualquier precio • ^.,,,pj-

José Luis Manzana |^^,;hu slui 
festó su extrañeza p0 jpf s^ial 
de que el ^'^ulard^ yg Uik 
haya sorprendido P ^^^^ der ij 
Audiencia de Mad ^^^feu- 1 1 
la constitucionalidad yridaJjt 
lo 21 de la Ley de ye 
Ciudadana, que P^e ¿omr H
policía efectúe regj^jida 
ciliarios sin autoriza zp,g0. , 
por delitos de nareod
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María Jesús Jiménez volvió a inculpar a su marido y se declaró inocente

Piden 28 años para la madre 
acusada de matar a sus hijos

La joven aseguró que su marido maltrataba a los niños y a ella misma

^Í físcal mantuvo ayer la petición de 28 años de prisión 
para María Jesús Jiménez, la joven gitana acusada de 
^aber tirado al mar a sus cuatro hijos el pasado año.

M OVIEDO. (Efe).- El fiscal de 
sección segunda de la 

Provincial de Ovie- 
°’ ^^^^^^ Valero Oltra, man- 

•iwpvo ayer la petición de 28 años 
í^^Kle prisión para María Jesús 

’ Jiménez Jiménez, la joven gita- 
N «a acusada de haber tirado al

hubiese sido fortuita la caída 
de los niños o la participación 
en los hechos del marido.

El abogado defensor, Gui
llermo Fernández Blanco, 
rechazó las tesis del fiscal y 
mantuvo que si su representada

no acusó primero a su marido 
fue porque tenía miedo de él.

Desde el día de los hechos, 
el veintiséis de noviembre del 
pasado año, la acusada mantuvo 
que sus cuatro hijos habían caí
do al mar, pero veinte días des
pués implicó a su marido, de 
haber estado persiguiendo a los 
niños cuando éstos cayeron al 
mar. María Jesús Jiménez camina hacia la sala entre dos policías.

IS ’

"lar a sus cuatro hijos en 
noviembre del pasado año.

El juicio, que quedó visto 
para sentencia, había sido sus
pendido el pasado lunes ante 
la incomparecencia de dos tes- 
'‘gos de la defensa considerados

o

P^r ésta fundamentales para 
^der demostrar la inculpabi- 

¡Pdad de su representada, para 
jj^ien ayer pidió la libre abso- 

v'ee.yiución, y de forma subsidiaria, 
E^^^ ^® ^®*^ meses y un 

Jos j(lia por un delito de impruden- 
qne ida temeraria.

1 ^^®^ ^^ finalizar la vista 
3 do ¡oral, la acusada leyó al tribunal 
jerajuna carta en la que reiteraba 

ella no había empujado a 
dad lilis hijos cuando se encontraba
.onsicon ellos en el lugar conocido 

I^mo La Peñona, un acantilado 
Jos®cercano a la localidad asturiana 
ió Salinas.
chas ¿ María Jesús Jiménez, al igual
'cue- 
lificil

CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROEN AX

La fórmula más genial.

Citroen te invita a las 
CARRERAX

?! !*’2o en su declaración ini- 
!«> implicó de nuevo a su mari- 

i 10^ ^1 José Antonio Leiva, aunque 
esta ocasión dijo haber sido 

^■^eguida por su marido “por- 
w quería ir a la chabola” y 
2 ^> para esquivarlo y evitar 

cogiera a los niños, se 
, ondió en La Peñona, lugar 

®^e dijo que no iba norrnal- 
y Que no sabía que era 

^iigroso.

linis-

ucha 
deci' 
;nciaj
tiene 
stión 
e la

ridnS .^seguró que su marido mal- 
to^^^? ^ ^®^ niños y a ella, y 

^^ ^^ familia no le quería 
‘^'^ ito ^'^^ porque fuese payo, sino 
’’^^''1J^^^ ^^^‘^ violado a una her- 
i^*^*^ lo ''^ ^^^^ y ‘^^ amenazaba con 
lici^'l^i^^’^ .'^ chabola y matarles, 
1 loSi ^^laciones que, una vez fue- 
jcs^^^jb ^ ^^ ^^^^’ ratificaba su her- 
mtei 7 Santiago a varios medios 

tií*>unic¿ón.
,e se'’;| • Declaración de éste ante 
ucid'Áif®^ ^0 centró en las horas 

^^^ ^^ ^*^ ^^ *®^ hechos
G^'^ ^^^^ 5^ cuñado, aspecto
P^^”^ W^ • ^'J^ *^ defensa intentaba 
Inte-Teiy!^^^’?’' que José Antonio 
quc ^ 1 ^* estaba con su mujer 

lo el ¡ñn ’^ornento en el que los 
[ekr cayeron al mar.

•esto

Ven a pasar un fin de semana genial y disfruta de la 
emoción de los circuitos. Citroen te invita al 5® 
Campeonato Citroen AX. Ven a ver la fórmula de 
promoción más genial. Demostrarán su potencia, dureza 
y capacidad competitiva en dos finales el sábado

y en la gran final del domingo, ton los 36 meiores 
pilotos. Ya lo sabes, este fin de semana Citroen te ofrece 
un espectáculo genial.
No te lo pierdas.
i Citroen te invita a las carreras!pfC- '^Atenuantes

ifgen
rque i(le,S °°^J^ute, el fiscal no con
iere- jrugt Q'Jo hubiese aportado 
con- ^err ^^^ *^ hiciesen variar 

i/¡ideación, por lo que elevó 
’llos ^^ petición de 28 

ian>' 1^ d^^ prisión por cuatro deli- 
chulee f P^uricidio, al considerar 

madre quien cogió 
^ 1A’^lp f^'^ y, tras llevaflos a 
' w ?'^Polines de cemento que 
tícn'U H| r Peñona, los empujó. 
- datWílcn “’ apreció sin embargo 

la? 'Tnc) ^"^^^ incompleta de tras- 
transitorio por la 

íS<í‘’" ^^ angustia que vivía 
* t<les Z'^^hazada por su familia 

‘^^•■tó la posibilidad de que

o

ó
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ECONOMIASábado, 31 de
Octubre de 1992

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (196’62) actual (198’47)

NOMBREVALOR APERTLltA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Aseguran que Ruiz Mateos no está detrás de la operación

Tres empresarios españoles
Banesto

B. Alicante

B. Andalucía

B. Atlántico

B.- Bilbao- Vizcaya

B. Central-Hispano 

Barclays Bank 

B. Valencia

B. Castilla

B. Cto. Balear

B. Exterior

B. Galicia

B. Herrero

B. Pastor

B. Popular

B. Santander

B. Vasconia

B. Vitoria

B. Zaragozano 

Bankintcr

B. Fomento

Aguas Barcelona 

Hidrocantábrico 

Catalana de gas 

Emp. Nae. Eléctric. 

Eléc. Ribagorzana 

Eléct. Reun. Zaragoza 

F.E.C.S.A.

Gas y Eléctric. 

Hid. Cataluña 

Hid. Española 

Iberducro 

Saltos del Nansa 

Sevillana Eléc. 

Unión Eléc. Fenosa 

Eléct. Viesgo__________  

El Aguila______________  

Azucarera

Campofrío

Ebro Agrícolas 

Koipc 

Tabacalera

Unión Ind. Agrogan. 

Ind. Nav. Eny. Cclulos. 

Finanzauto

Agromán 

Asland 

Bami

Cristalera Esp. 

Cubiertas

Dragados y Const. 

Filo, S.A.

2.125'00 2.125'00

4.410'00 4.450'00

8.100'00 8.100'00

2.570'00 2.565'00

2.150'00 2.175'00

2.860'00 2.880'00

700'00 700'00

1.020'00 1.020'00

33.230'00 33.230'00

3.080'00 3.080'00

3.530'00 3.560'00

6.330'00 6.330'00

2.960'00 3.000'00

3.700'00 3.865'00

9.400'00 9.450'00

3.980’00 4.050’00

4.160’00 4.160'00

2,700'00 2.700'00

1.690'00 1.700'00

5.070'00 5.050'00

1.775'00 1.805'00

2.430'00 2.400'00

1.705'00 1.740'00

5.230'00 5.400'00

3.150'00 3.165’00

1.300'00 1.330'00

1.200'00 1.200'00

535’00 539'00

3.100'00 3.100'00

275'00 289'00

475'00 484'00

607'00 607'00

5.100'00 5.200'00

384'00 383’00

1.540'00 1.540'00

829'00 780'00

2.720'00 2.720'00

5.550'00 5.550'00

950'00 978'00

3.750'00 3.750'00

3.400'00 3.400'00

1.000'00 999'00

970'00 986'00

860'00 867'00

454'00 447’00

872'00 856'00

190'00 199'00

3.550'00 3.550'00

3.570'00 3.545'00

997'00 996'00

965'00 ■ 1.050'00

Pequeño respiro
La bolsa española ha roto con la racha de 

goteos de días anteriores y logra finalizar la 
semana con un pequeño signo positivo en su 
indicador.

Nada nuevo presenta el panorama econó
mico, pero sin embargo la bolsa se ha tomado 
un respiro y el dinero ha hecho acto de pre
sencia. No hay que olvidar que es fin de mes, 
por lo que muchas sociedades tienen que mejo
rar su.s precios y en esto tiene mucho que 
ver el apoyo institucional.

En una jornada muy moderada, la.s subidas 
se han extendido a buena parte de las socie
dades y la actividad vuelve a estar centrada 
en unos cuantos valores. Repsol ha sido uno 
de ellos con un fuerte intercambio de acciones 
y en el rnercado continuo se han superado 
los 1U.5Ü0 millones de pesetas.

El índice general queda al cierre de la sesión 
en el 198,47. al registrar una subida de 1,85 
puntos. EI grupo que marca la mayor subida 
es químicas con 3,30 puntos seguido de las 
entidades bancarias.

Financiera y minera 

Huarte

Hornos de Ibe. Alba.

Inni. Met. Vasco-Centr.

Obras y Const. Ind. 

Sotogrande 

Urbanizaciones y Trans.

Uralita, S.A.

Inmob. Urbis

Vallehermoso

Valenc. Cementos 

Portland Valder.

Corp. Fin. Alba_________ 

Cofir

Cía. Gral. Invers.

Eppic

Papelera Española 

Sarrió, S.A.

Argón

Ener. c Ind. Aragonesas 

Algodonera S. Antonio 

Carburos metálicos 

Ccpsa

Ercros

Emp. Nae. Celulosa

Fosforera

Petromed

Repsol

Sniacc

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión y el Fénix

Acerinox

A. Hornos Vizcaya

Amper

Asturiana Zinc

Azkoyen

Dimetal

Mat. y Construcción

Met. Duro Felguera 

Nicolás Correa

M. Montana Quijano

Tubacc.x

Esp. del Zinc

Zardoya Otis

Citroen Hisp.

Motor Ibérica

Tudor

Autopistas C. Esp.

Autop. M. Nt|.strum

Telefónica

Prosegur

LJ90'00

580'00 600’00

760’00 768’00

2.570’00 2.580’00

1.500'00 1.550'00

190'00 190'00

249’00 230'00

541'00 578’00

369'00 380'00

992'00 999'00

7.000'00 7.100’00

3.395'00 3.500'00

1.485'00 1.495'00

845'00 845'00

113'00 119'00

316'00 325’00

3.180'00 3.225'00

720’00 745’00

195’00

3,250’0(1 3.260’00

2.565’00 ,2.650’00

105’00 106’00
850’00 ' 855’00

900’00 965’00

r
 í i 2.340'00'

49'00

629'00 630'00

3.180'00 3.250’00

2.100'00 2.095'00

4.900'00 4.900’00

43'00

199'00

43'00

192'00

00

529'00 525’00

363'00 365'00

925'00 925'00

123'00

91'00

127'00

91’00

580’00 585'00

8.100'00 8.100'00

324'00 333'00

650'00 640’00

1.120’00 1.150’00

1.220’00 1.200’00

955’00 966’00

1.880’00 1.900’00

Mercado de divisas
MONED.A COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA....................... 109’071 109’399
1 ecu..................................... . 139’306 139’724
1 marco alemán................. . 70’963 71’177
1 franco francés................. 20'915 20’977
1 libra esterlina.................. 170’947 171’461
100 liras italianas............... 8’301 8’325
100 francos belgas............. 344’807 345’843
1 florín holandés............... 63’054 63’244
1 corona danesa................. 18’461 18’517
1 libra irlandesa................. . 186’817 187’379
100 escudos portugueses.. 79'417 79’655
100 dracmas griegas.......... 54’629 54’793
1 dólar canadiense............ . 87’769 88’848
1 franco suizo.................... . 79’440 79’678
100 yens japoneses............ . 88’582 88’848
1 corona sueca................... 17’410 17’562
1 corona noruega.............. 18’838 18’894
1 marco finlandés.............. 22’419 22’487
100 chelines austríacos.... . 1.008’424 1.011’454
1 dólar australiano............ . 75’914 76’142

compran Galerías Preciado
El precio de compra asciende a 21.200 millones de pesetas

Los empresarios Fernando Sada, 
Justo López Tello y Santiago de 
Mollinedo, firmaron ayer viernes 
el acuerdo de compra de Galerías 
Preciados, por la cifra de 21.200 
millones de pesetas, con los admi
nistradores judiciales de su ante
rior propietario, el grupo britá
nico Mountleigh, en suspensión 
de pagos desde el pasado mes 
de mayo.

MADRID.(Efe).- Los tres empre
sarios, junto con los interventores 
judiciales KPMG Peat Marwick, pre
sentaron ayer en Madrid la operación 
que se cerró ayer por la mañana des
pués de seis meses de negociaciones.

Sada y López Tello negaron rei
teradamente que detrás de la ope
ración se encuentre José María Ruiz 
Mateos y aseguraron que el objetivo 
de la nueva propiedad es relanzar 
Galerías Preciados, mantener la plan
tilla actual y garantizar la continuidad 
del negocio a largo plazo, porque, 
según los estudios de mercado rea
lizados, es una empresa “viable y con 
futuro”.

Los tres empresarios, que han cons
tituido la sociedad “Abartak” para 
adquirir GP, se negaron a facilitar 
el balance de los almacenes, aunque 
reconocieron unas pérdidas de 4.000 
millones de pesetas, así como cual
quier dato económico de la operación, 
porque su deber, alegaron, es de 
informar antes al consejo de admi
nistración.

El nuevo consejero delegado de 
Galerías Preciados, Justo López Tello, 
con el 36 por ciento de participación 
en Galerías, es el accionista mayo
ritario de Mantequerías Leonesas, y 
trabajó durante 27 años en los grandes

José María Ruiz Mateos.
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almacenes, donde alcanzó el cargo e 
director de auditoría interna del gru* 
po-Fernando Sada González-BidOi 
nuevo presidente de GP, que cuen 
con otro 36 por ciento de GP- ^f 
presentó como empresario iudep^' , 
diente y presidente de un grupo pr ! 
sente en los sectores de distribucio
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producción y de seguridad. '
El tercer socio, con el 12 P'^í^'^'^j’^^ 

es el también empresario Santiago . 
Mollinedo Martínez, quien fue f 
tor ejecutivo de Ford España dura ¿ 
cinco años y gestiona diversas emp^^ 
sas de los sectores inmobiliario, a» j 
cola y servicios. El resto de ‘^ .P 
ticipación se reserva al equipo i 
tivo, en el que figurarán actuales p > 
fesionales de Galerias Preciado- 
informó López Tello, quien en ^^^ 
momento de la rueda de ‘jo; 
mó que el actual consejero ¡p”*^ 
J. Uyá, “posiblemente vaya a seg
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Las trabas al movimiento de 
capital no se retirarán este an^

MADRID. (Efe).- El director 
general del Banco de España, Gon
zalo Gil, descartó que antes de fin 
de año se levanten las medidas que 
penalizan determinadas operaciones 
en divisas para frenar la especulación, 
que provocó el mes pasado la tor
menta monetaria en los mercados de 
cambios.

Gonzalo Gil, que intervino ayer en 
un seminario organizado por la socie
dad de valorea FG, señaló que, aun
que el comportamiento de la peseta 
en los últimos diez días es “estable, 
sin prácticamente intervención del 
Banco de España”, considera “ines
table” la situación actual de los mer
cados de cambios.

Anunció que cada semana se revi
san las medidas del Banco de España 
para estudiar si se puede rebajar el 
plazo de los depósitos obligatorios,

y dijo que confía ^n que 
ciones, que aún no han siu ^^^j 
tadas, desaparezcan a comten
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próximo año. espi'
El responsable del Banco u ^^ 

ña insistió en que los problen^ ^^^ 
azotan a los mercados uuuiu'ur |^(^. 
lo se resolverán” mediante un g/j^pia’c^ 
o un realineamiento de Ujjn 
Monetario Europeo, y, L en^ 
esta medida debería P^S gggbl^' 
común, por >0.51“® « ia üb^
la reincorporación de la . ^^j^^e 
al SME. Se mostró escjp»®^ - ^¡je 
una resolución en el SM - - _^.^j.je 
existen también problemas .^/¿gj. 
internos en los diferentes P

De esta manera se |g ínter 
de Convergencia para que
gración Europea, y uonsi ^^^^
España “podría estar, au^ 
dificultades, en la primeia -

a
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5/1 La convocatoria del Séptimo Congreso de Diputados ha colmado la paciencia de los reformistas

es Yeltsin podría implantar el estado de 
y excepción para desarticular a la oposición

4 Colaboradores de Yeltsin advierten que se acerca el momento crucial de la tensión con la oposición

La creciente confrontación entre el Gobierno y el Par
lamento de Rusia, en la que no se perfíla un claro 
vencedor, puede empujar al “número uno” del Kremlin, 
Boris Yeltsin, a implantar el estado de excepción en 
iodo el país como último recurso para desarticular

a la oposición y reactivar las reformas. La convocatoria 
del Séptimo Congreso para el 1 de diciembre, realizada 
en contra del deseo expreso del presidente ruso, ha 
colmado la paciencia de los reformistas radicales, que 
piden la abolición de esta estructura heredada.
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MOSCU. (Efe).- Cercanos 
colaboradores de Yeltsin, 
como el secretario de Estado 
Guennadi Burbulis y el vice
primer ministro, Alexandr 
Shojin, han advertido que se 
acerca el momento crucial del 
enfrentamiento con la oposi
ción y se han pronunciado por 
una política dura de defensa 
de la gestión gubernamental.

”En un régimen autoritario 
es mucho más fácil realizar 
las reformas”, señaló el miér
coles Shojin.

El propio primer ministro' 
en funciones y “padre de la 
reforma económica”, Yegor 
Gaidar, declaró ayer viernes, 
8 la agencia Itar-Tass que no 
descarta la implantación de un 
régimen de administración 
presidencial como medida 
extrema para “salvar la demo
cracia”.

Según denunció a comien
zos de semana el ex presidente 
soviético Mijail Gorbachov, el 
Consejo de Seguridad adjunto 
^ la Presidencia de Rusia ya 
ha estudiado la posibilidad de 
"^plantar el estado de excep
ción en todo el país.

Las últimas acciones 
emprendidas por Yeltsin -la 
disolución de los servicios de 
seguridad del Parlamento y la 
prohibición por decreto del 
Opositor Frente de Salvación 
pacional- muestran que el 
'der ruso se ha inclinado por 
lunzar una contraofensiva 
general contra los opositores, 
^0 lugar de intentar la bús- 
Aueda de un compromiso.

Para decretar el estado de 
^^cepción se requiere un moti- 
''®> que podría ser perfecta- 
i^^rite el mitin convocado 
pura el 7 de noviembre (ani- 
''crsario de la revolución bol
chevique de 1917) por el pros- 
^'10 Frente de Salvación 
*^ucionar’, afirma en su edi-

Boris Yeltsin, presidente de la República rusa.

ción de ayer el diario “Ne- 
zavísimaya Gazeta”.

”Ayer prohibieron el Par
tido Comunista; hoy, el Frente 
de Salvación Nacional; maña
na, ¿el Parlamento?”, titulaba 
ayer “Pravda”.

Mientras, en la ciudad de 
Astraján, en el delta del Vol
ga, adonde llegó ayer en visita 
de trabajo, Yeltsin reiteró su 
rechazo a la convocatoria del 
Congreso de Diputados y 
anunció que los miembros del 
Gabinete de Ministros 
recorrerán durante el mes de 
noviembre distintas regiones 
de Rusia para divulgar la posi
ción del Gobierno.

”Y también para sondear la 
reacción de la gente ante este 
Congreso, a mi juicio, com
pletamente innecesario”, pun
tualizó.

La fecha de la convocatoria 
del Séptimo Congreso de 
Diputados coincide con el tér
mino de las facultades extraor
dinarias del presidente ruso 
para aplicar las reformas eco
nómicas, lo que explica la aira
da reacción de Yeltsin.

La oposición, que en los 
últimos meses ha logrado con
figurarse como un bloque más 
o menos cohesionado, ha pro
clamado como su objetivo en 
el Congreso la dimisión en 
pleno del gobierno que dirige 
Gaidar. Consultado sobre la 
posibilidad de la implantación 
antes de diciembre de la admi
nistración presidencial, que es 
el cese de las instituciones de 
poder representativo, Gaidar 
subrayó que “dependerá de 
como se desarrollen los acon
tecimientos”.

Los vecinos 
bálticos

El presidente ruso 
Boris Yeltsin ordenó a 
las tropas rusas perma
necer en los estados bál
ticos hasta que están a 
salvo los derechos de los 
civiles rusos que habitan 
en esas repúblicas. 
Según Yeltsin sólo se 
podrán llevar a cabo los 
acuerdos con Lituania, 
Letonia y Estonia si 
estos estados ponen fin 
a la discriminación con
tra las minorías rusas, 
que, en muchos casos, 
han recibido el estatus 
de “no-ciudadanos”.

Tropas de 
UNITA ocupan 
Caala e inician 
un bombardeo 
sobre Huambo

LUANDA.(Efe).- Tropas de 
la Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola 
(UNITA) ocuparon el pasado 
jueves, tras seis horas de com
bates, la localidad de Caala en 
el planalto central e iniciaron 
el ataque sobre la capital, 
Huambo, confirmaron fuentes 
militares en Luanda.

El bombardeo de morteros 
y artillería de UNITA sobre el 
centro de Huambo se inició a 
las 14:00 hora local (13:00 
GMT), cuando los guerrilleros 
intentaron apoderarse del Pala
cio del Gobernador y del 
comando local de la Policía 
Nacional.

El líder de UNITA, Jonás 
Savimbi, advirtió íque si no se 
anulaban los resultados de las 
primeras elecciones generales 
realizadas en Angola desde su 
independencia en 1975, que 
bajo supervisión de observado
res de las Naciones UNidas die
ron la victoria al gubernamental 
Movimiento Popular de Libe
ración Angoleño (MPLA), 
desataría una nueva guerra civil 
que “arrasaría Angola”.

Mientras en el noticiero se - 
anunciaba la reanudación de la 
guerra civil, el gobernador de 
Huambo, Manuel Baltazar, que 
consiguió abandonar la capital 
del planalto central al iniciarse 
los combates, confirmó ante las 
cámaras de la televisión ango
leña de Luanda que los com
bates continúan “con toda 
intensidad”.

UNITA pretende ocupar esta 
ciudad, la segunda en impor
tancia en Angola, para procla
mar ahí su “República negra” 
y “negociar desde posiciones de 
fuerza”, afirmó Baltazar, quien 
señaló que el grupo guerrillero 
intentará ocupar todas las capi
tales provinciales a lo largo de 
la estratégica vía férrea de Ben- 
guela. Por otra parte, la Comi
sión Conjunta Político-Militar 
(CCPM) se reunió con urgen
cia, para estudiar la situa- 
ción”crítica” en Huambo, sin 
embargo fue interrumpida por 
abandono de la delegación de 
UNITA. En la reunión estuvie
ron presentes los embajadores 
de EEUU, Rusia y Portugal, 
y la representante especial del 
secretario general de la ONU.
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Isaac Shamir declara que es difícil saber cuáles serán ¡os resultados

Primer aniversario de la
Cumbre de Paz de Madrid

Shamir recordó que no quería asuntos territoriales en el centro del diálogo

“No diré que fue la cum
bre de mi carrera, pero 
sí un acontecimiento muy 
importante en mi vida”, 
dijo el ex Jefe del Gobierno 
israelí, Isaac Shamir, ayer 
viernes, al cumplirse el 
primer aniversario de la 
Conferencia de Paz de 
Madrid, en la que repre
sentantes de la zona en 
confíicto iniciaron un diá
logo que todavía continúa.

JERUSALEN. (Efe).- ”Sin 
duda, fue algo inolvidable, y 
recuerdo momento tras 
momento”, comentó esta 
mañana Shamir, de 77 años, 
y actualmente jefe de la opo
sición parlamentaria, a la emi
sora de las fuerzas armadas, 
“Galei Tsahal”.

El ex primer ministro israe
lí declaró que en Madrid, 
“por primera vez en la his
toria, se encontraron cara a 
cara representantes de Israel 
y de los países árabes”, pero 
“de momento, es difícil prever 
cuáles serán los resultados 
finales”.

”Sabíamos que habría que 
afrontar muchas dificultades. 
El problema es ver cómo las 
superarán las partes negocia
dores y cuál será su actitud 
ante las presiones, si la.s 
hubiera”, señaló.

Shamir atribuyó a su fir
meza en las negociaciones 
previas con Estados Unidos 
el que los palestinos de los 
territorios ocupados y los paí
ses árabes se aviniesen a cele
brar negociaciones de paz "di
rectas” y sin precondiciones 
con Israel.

”La de Madrid fue en ese 
sentido la antítesis de la con
ferencia internacional” que 
exigían los árabes antes de 
aceptar la participación en la 
“conferencia regional" cele
brada en España, dijo.

A diferencia de los países 
árabes, representados por sus 
ministros de Asuntos Exterio-

Ion Iliescu quiere integrar a 
Rumania en la OTAN y en 

la Comunidad Europea
BUCAREST. (Efe).- El pre

sidente rumano, Ion Iliescu, se 
pronunció ayer viernes, en 
Bucarest a favor de consolidar 
las relaciones del país balcánico 
con la OTAN, la Unión Euro
pea Occidental y la Comunidad 
Europea para ‘“preparar el 
ingreso” de Rumanía en los 
organismos euroatlánticos.

En un discurso pronunciado 
en el Parlamento tras prestar 
juramento al comienzo del nue
vo mandato para el que fue ele
gido como candidato del frente 
Democrático de Salvación 
Nacional, el pasado 11 de octu
bre, Iliescu abogó igualmente 
por el reforzamiento de los 
lazos con EEUU, Alemania,

Representantes palestinos e israelíes se estrechan la mano en Madrid.

res, Shamir, líder del bloque 
Likud, de la-derecha nacio
nalista y reconocido por su 
suspicacia, presidió la delega
ción de Israel en el Palacio 
Real de Madrid.

”No puedo describir mis 
sentimientos personales en 
esos momentos; uno teme 
cualquier palabra de más o 
fuera de lugar que pudiera 
decir”, comentó.

"Yo no sé quién recogerá 
finalmente los frutos”, res
pondió el septuagenario polí
tico ante un comentario de 
la emisora de que fue él quien 
condujo a Israel a Madrid y 
será su sucesor laborista, el 
primer ministro Isaac Rabin, 
“quien recogerá los frutos”.

Shamir se negó a dar con
sejos a Rabin, que se halla 
desde hace poco más de tres 
meses en el poder, y que, 
según los observadores de la 
prensa israelí, “salvó el pro
ceso de paz” al proponer a 
los árabes una actitud más 
conciliatoria que su prede
cesor.

"Nuestras divergencias 
(con Rabin) son claras; se 
sabe que yo me opongo a con
cesiones territoriales por la 
paz”, agregó Shamir, cuya 
posición es compartida por 
todos los partidos de la

Francia, Inglaterra y “Mos países 
latinos europeos”.

Iliescu defendió la necesidad 
de continuar las reformas eco
nómicas emprendidas y rechazó 
el extremismo, la xenofobia y 
el antisemitismo, a la vez que 
subrayó su empeño en el res
peto de los derechos fundamen
tales del hombre.

Presidente de Rumanía tras 
la revolución de diciembre de 
1989 que derrocó ai dictador 
comunista Nicolae Ceaucescu, 
del que había sido colaborador, 
Iliescu llegó al poder con el 
Frente de Salvación Nacional 
(FSN). Tras disputas con su ex 
jefe de Gobierno Petre Roman, 
Iliescu creó el FDSN.

oposición.
Rabin logró “revivir” el 

proceso en septiembre pasa
do, al anunciar que aceptará 
en las negociaciones de paz 
la aplicación de las resolucio
nes 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU, que 
exigen a Israel la devolución 
de los territorios que conquis
tó en la Guerra de los Seis 
Días, en 1967.

Según el ex primer ministro 
israelí, al devolver la penín
sula del Sinaí a cambio de 
la paz con Egipto, “Israel 
cedió más del 90 por ciento 
de los territorios (ocupados), 
y no podrá devolver más pues 
el nuestro es un país muy 
pequeño”.

Shamir recordó que en la 
Conferencia de Madrid, 
patrocinada por los presiden
tes George Bush, de Estados 
Unidos, y Mijail Gorbachov, 
de la desaparecida Unión 
Soviética, “dije a los árabes 
que no pusieran los asuntos 
territoriales en el centro de 
las conversaciones”. Sobre el 
calificativo de “terrorista” 
que le dirigió el ministro de 
Exteriores sirio, Faruk al 
Chara, en Madrid, Shamir 
dijo que “no me alteró, por
que los israelíes estamos acos
tumbrados a esos insultos”.

Ion Iliescu.
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Fidel Castro, presidente cubano.

Establece el voto directo y secreto en los coniicios

La Asamblea cubana da luz 
verde a la nueva ley electoral

LA HABANA. (Efe).- La 
Asamblea Nacional del Poder 
Popular de Cuba (Parlamento) 
aprobó el pasado jueves, por 
unanimidad una nueva ley elec
toral, que, por primera vez, per
mitirá elegir mediante voto 
directo y secreto a los dipu
tados.

No obstante, en una de sus 
intervenciones durante la 
sesión, el presidente cubano, 
Fidel Castro, advirtió que para 
Cuba “es un principio no caer 
en el plunpartidismo”.

La nueva ley electoral esta
blece las normas para las elec
ciones a delegados a las asam
bleas municipales y provinciales 
y para los diputados a la asam
blea nacional y se prevé que 
el proceso electoral comience 
antes de que finalice el año.

La ley establece la creación 
de unas Comisiones de Candi
daturas, integradas por repre
sentantes de organizaciones vin
culadas al Partido Comunista, 
que se encargarán de designar 
a los candidatos.

Convencido de que su siste
ma es el más democrático del 
mundo, el Parlamento cubano 
aprobó el jueves por unanimi
dad una nueva ley electoral, 
que, por primera vez, establece 
el voto directo y secreto en las 
elecciones provinciales y nacio
nales.

Vinculación con el PCC

No obstante, la ley prevé que 
los candidatos a las asambleas 
municipales y provinciales y a 
la Asamblea Nacional sean 
nominados por organizaciones 
vinculadas al Partido Comunis
ta, como la Central de Traba
jadores de Cuba, los Comités 
de Defensa de la Revolución 
y la Federación de Mujeres 
Cubanas.

En una de sus intervenciones 
durante la sesión, que se 
desarrolló a lo largo de la jor
nada del jueves, el presidente 
cubano, Fidel Castro, fue tajan
te al advertir que para Cuba 
“es un principio no caer en el 
pluripartidismo”.

"Si fuéramos a pasar a la 
elección directa a base de hacer 
concesiones, de introducir poli
tiquería y campañas individua
les sería desastroso”, dijo Cas
tro, para recalcar después que 
"tenemos que evitar a toda cos
ta que la gente empiece a com
petir o nuestro proceso dejará

Mic 
crui 
cioi 
side

de tener limpieza y
Castro, que definió 199- 

como “año uno del periodo 
especial crítico”; afirmó que, asi 
como ahora se recuerda e 
treinta aniversario de la crisis 
de los misiles, “dentro de 
años se tendrá que recordar lo 
que se ha hecho hoy con res
peto y admiración”.

Poco antes, en la apertura 
de la sesión, el presidente c 
la Asamblea, Juan Escalona, 
había dicho que “tenemos que 
hacer lo posible para que núes 
tras elecciones no se P^^’^^^L 
en nada a las del rnun 
capitalista”.

Novedades

Según algunos observador- 
una de las principales nove 
des del nuevo texto legal es q 
todos los candidatos 
elegidos con más del 
ciento de los votos yálidos 
que implica que los c‘“ । jgj. 
pueden expresar su posible ^^ 
contento absteniéndose 

talvotar a algunos de ellos.
Pero, al mismo ^’^'^P?' gi 

y como queda establecí ^^^^ •, 
proceso de selección L. 
didatos es prácticamente , 
sible que un opositor al sis ^^^ 
logre llegar siquiera a 
asamblea municipal. * jg

En palabras del las 
Cultura, Armando ‘ fas 
Comisiones de Cand * ‘*deci' j 
deben “orientar, dirigu' ) ^^ 
dir el proceso de seleccic 

par
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>

ese 
gar 
gar 
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tec

candidatos”. a„o. ■
Y según Jorge L 

miembro de la direccio ^^^ ■ 
tidista (Buró Político) } P^ ^a i 
secretario del partido ^^^^^, 
Habana, "aunque aquí ‘'^ ^“j,^. ; 
nizaciones de masas ‘ yjo. ' 
culadas al trabajo del p 
el partido debe ser m . ¡,^|. 
ligente y muy capaz p' 
vaguardar la autonomía 
organizaciones”. ^¡gnv

Hasta ahora solo i ■ pici- 
bros de las asambleas j^gp. 
pales eran elegidos dir<- ‘j^j.jg 
te por la población 
estas instancias nro'’i’’' j 
después las asamblea. j 
ciales y, por último, m i‘ \,.,c¡o- 1 

La actual Asanib u ji^^r je j 
nal. que tiene medio n 
diputados, está integ ‘ ^¡^tror^-1 
damentalmente, P®!”. ,0 v del 1 
funcionarios del Go i j^j^taca* I 
partido, trabajadare. ^ jg i 
dos y un amplíes I
militares. I
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Otros republicanos tildaron de novato e ingenuo al candidato demócrata

George Bush llama ‘^payaso” 
al gobernador Bill Clinton

“Mi perro sabe más de política exterior que estos dos payasos’^ dijo Bush

:
^l presidente de Estados Unidos, George Bush, llamó 

ef pasado jueves, “payaso^^ al demócrata Bill Clinton, al 
flue el ex presidente Gerald Ford califícó de “novato” 
i “ingenuo” y del que el actor Bruce Willis dijo estar 
'‘basta las narices”.
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GRAND RAPIS. (Efe).- 
Estos nuevos “piropos” dedica
dos al candidato presidencial 
demócrata y a su compañero 
de fórmula, el “Hombre Ozo
no” como llama Bush a Al 
Gore, fueron lanzados en 
Michigan, uno de los estados 
iniciales para ganar las elec
ciones, como reconoció el pre
sidente.

”Mi perro Millie sabe más 
de política exterior que estos 
dos payasos” dijo Bush en un 
discurso en la Universidad de 
^acomb, en las afueras de 
i^etroit (Michigan), a pocas 
Manzanas de donde Clinton se 
disponía a hablar ante sus 

lira 
de r 

•na. l

les-1 
can

El gobernador Bill Clinton, candidato demócrata a la Casa Blanca.

^guidores.
El gobernante llamó también 

patéticos” a varios simpatizan- 
'ns de Clinton que se manifes
taron ante la universidad.

Michigan, con sus 18 votos 
^lectorales, junto con Texas 
p). Florida (25) y Ohio, con 

1 votos, están considerados por 
ido líos estrategas republicanos 

jtenio los estados más impor
tantes donde Bush debe ganar 
P^ra asegurarse la reelección.

Ea pugna electoral en esos 
piados, especialmente en 
p'chigan y Ohio, está tan igua- 
^na que el presidente regresará 
^ ^mbos durante el fin de sema-

res, 
da- 
que 
ser

lo
ños 
les- 
de

po^ tía, en su esfuerzo por hacerse 
tt?® cruciales votos, antes de 
ftajar a Texas, donde tiene su 
t^sidencia electoral.

Michigan es totalmente 
^5oncial. Debemos ganar y 
^^naremos el estado de Michi- 
^’. aseguró el presidente en 
'’t^'o acto electoral en la biblio- 
^t^a Gerald Ford en Grand

defendió la larga experiencia 
política de Bush y dijo ante un 
millar de personas que no se 
puede poner en manos de un 
“novato” e “ingenuo” la política 
exterior de Estados Unidos. 
Ford cometió un desliz cuando 
no pareció entender la pregunta 
de un informador, que inquirió 
si el presidente ganaría en 
Michigan, a lo que contestó: 
”olvídese de eso”.

SACAPAKTIDOl 
AL FIN DE SEMANA.

Rapids, también en Michigan.
Gerald Ford, que reemplazó 

a Nixon en la Presidencia a raíz 
del escándalo “Watergate” y 
nunca fue elegido para el cargo.

CARRUSEL 
DEPORTIVO

Sábados de 6 de la tarde a 11 de la noche.
Domingos de 4 a 8 de la tarde.
Resúmenes 11:30 de la noche.
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Siente la emoción del deporte del fin de

semana, segundo a segundo, con Paco

González, Manolo Lama y Pepe Domingo

Castaño. Vivirás, gol a gol y canasta a

canasta, las meiores retransmisiones
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Clinton sigue 
por delante

El candidato demócra
ta a la Presidencia de 
Estados Unidos, Bill Clin- 
ton, se mantiene por 
pelante del presidente 
George Bush en la inten
ción de voto, según tres 
encuestas publicadas el 
jueves, por tres cadenas 

televisión, que le dan 
tina ventaja de 3, 5 y 9 
plintos.

La mayor ventaja para 
E/inton, de un 44 por 
cuento frente a un 35 por 
Ciento de Bush, la registra 
t^n sondeo de la cadena 
7 televisión “ABC”, 
^i^ectuada entre 903 pro- 
^bles votantes entre el 

tuertes y el miércoles y 
^^n un margen de error 
^' 4 por ciento.
Esta misma encuesta 

'Muestra que el candidato 
Presidencial independien- 

Eoss Perot cuenta con 
^Poyo de un 16%.

deportivas. Con el mejor equipo en todos

los terrenos. Escucha, el sábado y el do

mingo, Carrusel Deportivo. Tu deporte de

los fines de semana. En la SER.

DONDE HAV QUE ESTAR
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iH Entrevista a Sigourney Weaver

Z

“No volveré a trabajar en una película sobre un asunto parecido al de ‘Alien’”. “Confío en que ya no habrá más detractores de Sigourney Weaver”, afirma la actriz.

Sigourney Weaver es muy hermosa. En ocasiones, 
hasta puede llegar a ser provocativa. Si se toca 
algún punto sobre el que ella no quiera pro
nunciarse, demuestra que su susceptibilidad ha 
sido herida. Está orgullosa de su marido, Jim

Simpson, acreditado director teatral; Franca a 
la hora de hablar de su vida con Simpson, 
demuestra ser más evasiva al tratar de otros 
asuntos. Es amistosa sólo hasta cierto punto, 
parece estar diciendo a la mayoría de la gente.

con una mueca: ^^guarde las distancias’’. Sólo 
una persona está realmente cercana a ella: su 
marido; la actriz parece encontrarse más a gusto 
cuando Jim está presente, comportándose mucho 
más amablemente.

La protagonista de “Alien 3” y “1492, la conquista del paraíso” afirma que no arriesgará su prestigio por algo comercial 

“Siempre he sido una especie de rebelde a 
la que le indignan demasiadas cosas”

“Estudió ópera en el Community College, incluso he llegado a comprometerme a cantar arias de ‘Las bodas de Fígaro’”

Steven ROBINSON

LOS ANGELES. (Efe).-
-¿Es usted una rebelde?
“Exactamente -dice, endure

ciendo la voz-. Soy totalmente 
responsable de mí misma: 
Sigourney hace lo que Sigour
ney quiere. Siempre he sido una 
persona inquieta, una especie 
de rebelde. Hay muchas cosas 
que me indignan”.

-¿Por ejemplo?
“Por ejemplo, todas esas 

estúpidas preguntas que hacen 
gente como usted. Creo que 
una de las cosas que más me 
indigna es que hay mucha gente 
que cree que la mayoría de las 
actrices son estúpidas e imbé
ciles. Parece que hay gente que 
cree que las chicas guapas son 
tontas... Bueno, yo no soy una 
tonta; ni una mujer sin talento. 
Tengo una buena cabeza sobre 
mis hombros, sé dónde éstoy: 
puedo interpretar, puedo cantar 
y puedo bailar. Ústed podría 
decir que soy una artista que 
lo tiene todo. Tengo un cerebro 
y, sobre todo, sé cómo utili
zarlo”.

- ¿Se preocupa de la imagen 
que ofrece como estrella de la 
pantalla cinematográfica?

“¿Imagen?, ¿qué imagen? 
No. no me preocupo realmente 
de una imagen, de algo que el 
público falsamente pueda llegar 
a creer. Yo hago casi siempre 
lo que quiero, siguiendo mi pro
pio código moral, y estoy tan 
ocupada en hacer las cosas que 
me gustan, que no tengo tiempo 
para preocuparme por la ima
gen que pueda estar ofreciendo. 
No me interesa la imagen, por
que creo que las imágenes son 
siempre falsas. Unicamente tu 
propio yo puede conocer lo que 
ealmente eres”.

- ¿Se parece usted a alguno 
de los papeles que ha inter
pretado hasta ahora?

“Bueno, en cada papel pones 
algo de ti misma”.

- ¿Incluso en “Alien”?
“La ciencia-ficción es otra 

cosa; pero mi personaje tiene 
algo de natural en el fondo de 
mí misma. Ya que se ha refe
rido a ‘Alien’, le anticipo que 
no volveré a trabajar en una 
nueva película sobre ese mismo 
asunto. Una artista con mi pres
tigio no puede arriesgarlo todo 
por un trabajo demasiado 
comercial: sería tentar demasia
das veces a la suerte”.

- ¿Se considera mejor actriz 
que cuando empezó?

“Como actriz creo que voy 
alcanzando los puntos más altos 
de mi carrera película tras pelí
cula. Eso hace que mi categoría 
de estrella sea sólida. Confío

Opinión sobre ‘'1492'' y '‘AHen'^
- ¿Entonces es usted una 

auténtica atleta?
“¡Y de qué manera! En el 

colegio era era una especie 
de marimacho, y me gustaba 
mucho el atletismo; sobresalía 
en baloncesto, en carreras e 
impresionaba a todo el mun
do con mis progresos en nata
ción. Mi padre acostumbraba 
a decir continuamente: “Lás
tima que Susan (el verdadero 
nombre de la actriz) no sea 
varón”.

- ¿Cómo es realmente 
Sigourney Weaver como per
sona?

“Una mujer del siglo XX, 
con todo lo de positivo y

“Creo sinceramente 
que como actriz voy 
alcanzando los puntos 
más altos de mi 
carrera, película tras 
película” 

en que ya no habrá más detrac
tores de Sigourney Weaver”.

- ¿Canta mejor?
“Creo haber mejorado mi 

forma de cantar. He estudiado 
ópera y he cuidado mi dicción. 
Cuando se hacen ejercicios con 
las cuerdas vocales, se aprende 

negativo que tenemos las 
mujeres de nuestro siglo. Soy 
yo misma, eso hace que me 
sienta importante”.

- ¿Es usted la mejor?
“La mejor, ¿en qué? No, 

no soy competitiva en ese sen
tido. Si en algo deseo ser 
importante, es fundamental
mente como esposa y madre. 
Para mí es fundamental no 
desviarme del camino que he 
elegido; puede que no sea el 
perfecto, pero es el que a mí 
me gusta”.

- Recientemente se han 
estrenado dos de sus pelícu
las: “1492” y “Alien 3”, ¿de 
cuál de ellas está más satis

a controlarías”.
-¿Ambiciona entonces con

vertirse en una cantante de ópe
ra?

“Claro que no; pero muestro 
lo que hipotéticamente podría 
hacer en comedias musicales. 
Estoy estudiando en la clase de 
ópera del Community College 
de Los Angeles. Incluso he lle
gado a comprometerme a can
tar arias de ‘Las bodas de Fíga
ro’; pero sólo para mi propia 
diversión. Sinceramente, prefie
ro cantar canciones de Rodgers 
y Hart, y por supuesto de Cole 
Porter”.

- ¿Admira a alguien en el 
terreno musical?

“Admiraba a la desaparecida 
y única Marlene Dietricht. Ella 
interpretaba en cada canción y 
las palabras lo decían todo. No 
quiero decir que yo cante igual, 
desde luego que no; pero núes-

fecha?
“Honestamente, debo decir 

que de ninguna de ellas. Mis 
ambiciones como actriz van 
mucho más lejos que este tipo 
de películas”.

- ¿A dónde apunta su ambi
ción?

“Es algo que me gustaría 
saber. Ambiciono mucho; 
pero todavía desconozco has
ta dónde llegaré. Sé dónde 
estoy: puedo interpretar, pue
do cantar y puedo bailar. 
Usted podría decir que soy 
una artista que lo tiene todo. 
Tengo un cerebro y, sobre 
todo, sé cómo utilizarlo”. 

tra filosofía básica, de hecho, 
era idéntica”.

La actriz se sonríe. Acaba de 
llegar su esposo, fue él qoien 
me dice: “Sigourney consiguió 
su primer papel por ser tan 
orgullosa”.

- Usted ha dicho frecuente' 
mente que gran parte de su exi 
to artístico se lo debe a su maf 
do, ¿por qué?

“Tengo mucha suerte al tenef 
a Jim a mi lado. El siempre 
está vigilando por mis intereses- 
oso es una realidad. Y, P^^ 
supuesto, el estar además ena^ 
morada de él hace que aún *^ 
frute más del éxito”.

- ¿Estuvo enamorada antes-
“En realidad, no. ^^'?jp 

decir seriamente. He ten 
amigos antes, claro; per® ®’'‘ 
sólo eso, amigos. De hecho*. 
no estaba segura al 
de estar enamorada de Jint- 
costó varias semanas dar 
cuenta de que realmente 
estaba”.

- ¿Fue entonces cuando ^ 
dió casarse con él?

“Sí, fue entonces cuando 
propuse firmemente ooiis^^^..^ 
que me pidiera en matrimoo ^^

- Poseen dos casas, ana 
Greenwich, en Nueva Yot ^ 
otra en Bel Air, Los Ang 
¿Qué es lo que hacen ® ^^^^ 
tiempo libre, y qué ^.^y. 
hacer a Sigourney en paf

iun- 
“Pasamos mucho 

tos viendo viejas poheu ‘ ^^^ 
nuestra sala de proyeodO.^• 
dos tenemos mucho A 
los clásicos. Leemos oioo 
veces, me dedico a la j , 
o a la pintura. 7®JÍ*^^rcic¿ 
clases de ballet, hago j 
y nado mucho”.
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El Albacete se prepara para afrontar mañana un difícil compromiso en la capital de España.

■1

£

■

re
Aunque para el técnico del conjunto manchego, el de Manzanares ‘^es un equipo muy poco asequible"

Rubio: “El sistema del Atlético de Madrid tiene
sus puntos débiles y ahí es donde debemos atacar”

¡Ulián Rubio se mostró ayer bastante positivo 
cara al enfrentamiento que el Albacete ten- 

^^án que afrontar mañana frente al At. Madrid 
^^ el Calderón. El equipo colchonero perdió 
^¡ pasado miércoles ante el Barcelona en el 

partido de ida de la Supercopa y sobre ellos, 
el técnico de Montealegre comentó que 'Afrente 
a rivales grandes tiene sus difícultades pero 
respecto a los demás equipos es bastante bueno, 
con mucha gente de gran calidad y por lo tanto

un equipo muy poco asequible'’. Respecto a las 
bajas de Schuster, Toni y Donato, Rubio añadió: 
“Un equipo de esta entidad tiene en plantilla 
a gente con la sufíciente capacidad para suplir 
las bajas que existan con muchas garantías”.
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______________Juan CARRIZO

Sobre el sistema de juego del 
^Qrijunto que entrena Luis Ara
gonés, Rubio manifestó que “es 
vastante complicado porque lo 
*'onen muy bien asumido y lo 
’^^alizan casi a la perfección. Lo 
^oe pasa es que todos los sis- 
^^nias tienen varios puntos 
otiles y ahí es donde debemos 

atacar".
El equipo del Manzanares ha 

oslado esta semana en boca de 
^^os por las declaraciones que 

presidente Jesús Gil hizo el 
Pasado lunes. Ayer se reunía 
^on Aragonés y la plantilla y 
Parece que todo quedó acla
rado.

Este tipo de declaraciones 
pueden desestabilizar a una 
Pantilla, aunque sobre ello 

nbio manifestó: “La gente que 
rt está en el fútbol es la que 
a importancia a este tipo de 
oolaraciones. Lo que ha hecho 

'1 ha sido, de una forma u 
y.?,’ ^ne no se repita lo de 

allecas, sobre lodo en lo refe- 
al resultado. Gil motiva 

^ r^s jugadores a su manera 
ni '^^^^ ^^ criticable. A lo
sn?^^^ -^^ equivoca pero yo no

-, Muién para decirlo".
^1 centrados en el Albacete.

’JS Montealegre dijo: “Siem- 
• ^ estamos con la necesidad 
^^^Periosa de sumar ya que 

ruernos tres negativos. Pero

zXnlonio Carlos no podrá reaparecer en el Calderón. Los jugadores de la cantera vienen pisando fuerte.

1

eso no.s pasa a todos los equi
pos. Sin una tensión no se pue
de competir. Los que están arri
ba compiten y necesitan los 
puntos para alcanzar el título 
y los que están abajo compiten 
y necesitan los puntos para no 
descender. En definitiva, que la 
necesidad de puntuar la tienen 
todos los equipos".

Hace aleunos días Rubio 

hablaba de la fragilidad de 
carácter de algunos jugadores 
y ahora, tras cosechar una 
derrota en Gijón, el técnico del 
Alba añadió: “En este aspecto 
he visto una reacción muy posi
tiva. Los jugadores tienen 
muchas ganas de jugar para 
conseguir lo que el otro día no 
se pudo conseguir".

Por ú'timo, salió el tema de 

que Clemente busca un golea
dor para la selección y Rubio 
habló de Antonio: “/Antonio, 
estando en plenas condiciones, 
es el mejor delantero centro de 
España. Si persiste en su forma 
de juego y tiene suerte de cara 
al gol no me estrañaría que Cle
mente lo llamara ya que siem
pre elige al jugador que en ese 
momento está bien"

Julián Rubio 
aseguró que 
en la cantera 
manchega hay 
“camada”

La cantera del Albace
te está sacando buenos 
jugadores como Aguilera, 
Criubaldo, Castillejos, 
Paulino y muchos otros.

Rubio comentó que 
“en los dos filiales hay 
jugadores que me apete
cen mucho aunque con 
negativos no es el 
momento de darles paso. 
De todas maneras puedo 
asegurar que hay tres o 
cuatro jugadores que ten
go muchas ganas de subir
los al primer equipo".

“Tenemos varios pro
yectos de delantero.s muy 
buenos. Castillejos. Cor
dero, Paulino. ... todos 
tienen una proyección 
grande, sólo es cuestión 
de partidos y darles opor
tunidades".

M.C.D.2022



Sábado, 31 de
Octubre de 1992 30 DEPORTES La Tribuna

.a

El agua caída durante la madrugada impidió al equipo entrenar en el Campo de la Federación

Antonio Carlos seguirá de baja, 
mientras Oliete estará en el Calderón

Jesús Gil, Luis 
Aragonés y la 
plantilla del At. 
Madrid cerraron 
fílas

Unanua: “La semana movida en el Atlético no infínirá para nada en el desarrollo del partido” LI

Los elementos útiles de la 
plantilla albacetense cele
braron ayer la correspon
diente sesión preparatoria 
sin novedades importantes 
y con el convencimiento de 
poder sacar adelante el 
compromiso del domingo. 
El guardameta Unanua era 
uño de los más optimistas.

C.G.

La jornada matinal supuso 
un cambio de planes en cuan
to al escenario del entrena
miento debido a la gran can
tidad de agua caída durante 
la madrugada, lo que hizo 
trasladar la sesión preparato
ria del escenario previsto, el 
Campo de la Federación, al 
Pabellón de Magisterio.

El técnico manchego some
tió a la plantilla blanca a unos 
ejercicios de estiramiento, 
para pasar posteriormente a 
realizar unos pequeños parti
dillos de fútbol y baloncesto. 
A las órdenes de Julián Rubio 
estuvieron todos los jugadores 
disponibles a excepción del 
brasileño Antonio Carlos, que 
prosigue con suaves sesiones 
de carrera continua en el esta
dio y que es baja definitiva 
de cara al próximo domingo.

La moral, recuperada

Olvidados los aconteci
mientos del Molinón, parece 
existir el convencimiento entre 
los jugadores de que no es 
imposible “tomar” el Calde
rón. Uno de los convencidos 
es el arquero del conjunto 
manchego, Jesús Unanua: “El 
equipo está con mucha moral. 
Tras el mal comienzo de cam-

El Albacete Balompié Juvenil se enfrenta 
esta tarde a un Real Murcia en horas bajas

LT

No cabe duda de que uno 
de los grandes alicientes del fin 
de semana deportivo en Alba
cete es el encuentro que hoy 
se disputa a partir de las cuatro 
y media en el Campo de la 
Federación entre el Albacete 
Balompié Juvenil y el Real 
Murcia.

Tras la-victoria cosechada la 
pasada jornada frente al Real 
Zaragoza, el conjunto de Javier 
Val recibe a un Murcia que es 
una caricatura del equipo que 
la pasada temporada brilló con 
luz propia en la competición 
liguera. La trayectoria de los 
pimentoneros en la presente 
campaña ha ido muy por debajo 
de las expectativas creadas, y 
sin ir más lejos el pasado 
domingo cayeron derrotados 

.contundentemente en Cartage
na (3-0), donde el Albacete con
seguía una semana antes una 
goleada de escándalo (0-5).

'*1

Unanua intentará mantener su puerta a cero en el difícil desplazamiento a Madrid.

peonato, le hemos cogido defi
nitivamente el ritmo a la cate
goría. Creo que podemos 
sacar algo positivo de Madrid 
pues el Atlético cuenta con 
dos bajas importantes que se 
van a notar. Nosotros estamos 
con muchas ganas, y a pesar 
de la dificultad de la empresa, 
creemos que no es imposible 
puntuar en el Manzanares”.

Independientemente de las 
bajas de Schuster, Donato y 
Toni, la semana ha sido movi
da en la ribera del Manza
nares y más de uno ya ha afir
mado que esas polémicas en 
el seno del club colchonero 
pueden perjudicar seriamente 
el juego atlético. “Esas cues

De este modo, el pronóstico 
vuelve a ser favorable para los 
pupilos de Javier Val que no 
han de tener ningún problema 
en derrotar a los granas.

El equipo albacetense no ha 
presentado ninguna novedad a 
lo largo de la semana salvo 
molestias en algunos jugadores 
pero qúe no les impedirán saltar 
al terreno de juego en el día 
de hoy.

Así, es probable que el téc
nico albacetense conforme el 
mismo once que derrotara al 
Zaragoza el pasado domingo: 
Paco, Celes, Madrigal, Pascual, 
Illescas, Luis, Morientes, Jesús, 
Alberto, Antonio y Espinilla.

La principal preocupación de 
Javier Val es mantener el mis
mo ritmo de juego durante los 
noventa minutos, hecho que no 
se produjo el pasado domingo, 
cuando hasta la segunda mitad 
los blancos no consiguieron 
imponer su juego. 

tiones están al margen de los 
jugadores. Una vez dentro del 
campo te olvidas de esos asun
tos y te dedicas a ganar el 
partido, que es en definitiva 
lo que interesa. No creo, por 
tanto, que esos problemas 
influyan para nada en el ren
dimiento dentro del terreno 
de juego”, añadió Unanua.

Al guardameta navarro no 
le preocupa especialmente 
ningún jugador colchonero, 
pues “cualquiera de ellos pue
de hacer goles y crear peligro. 
El Atlético de Madrid es uno 
de los tres mejores equipos 
deíT-spaña y cuenta por ello 
con grandes jugadores”.

La mejoría en el rendimien

Ei equipo de Javier Val es claro favorito ea ei día de tan.

to de la línea defensiva en los 
últimos encuentros es una de 
las notas positivas en el tono 
ascendente del equipo. No 
obstante, las causas de ese 
ascenso en el rendimiento de 
la zaga hay que atribuiría al 
juego del conjunto, como 
reconoce el propio Unanua: 
“Cuando el conjunto no fun
ciona y encaja muchos goles, 
la culpa siempre recae en la 
defensa y el portero. Tanto 
cuando encajas muchos goles 
como' cuando recibes pocos, 
es el bloque del equipo el res
ponsable. Tras el partido de 
Tenerife el equipo está jugan
do mejor y eso indudablemen
te se nota atrás”.

Jesú.s Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, y Luis Ara
gonés, entrenador del club, 
declaradon ayer que la reunión 
que han tenido con la plantilla 
de jugadores ha sido positiva 
y que ha servido para “mejorar 
todos los estamentos del club.

Jesús Gil, que el pasado lunes 
acusó a sus jugadores de no 
luchar lo suficiente en el partido 
que perdieron ante el Rayo 
Vallecano y de menospreciar a 
este equipo, manifestó ayer que 
“han demostrado que existe una 
unión enorme”.

El presidente rojiblanco 
explicó que está orgulloso de 
la actitud de Paulo Futre y qae 
está muy feliz, contento y con 
la moral muy alta.

“Hay una unión tremenda 
entre Luis, Ovejero y la plantilla 
y todos hemos, realizado un 
esfuerzo para sacar adelante el 
club. Todos hemos hablado cla
ro y sin contemplaciones, pero 
todo está aclarado”, dijo Gib
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‘*La reunión ha servido p^^ 
mejorar algunos aspectos^

Luis Aragonés manifestó que 
lo que han hablado en la reu
nión no le interesa a nadie, pero 
que esta ha servido para mejo
rar algunos aspectos del elu •

Luis añadió que su pue^do 
como entrenador nunca ha esta 
do en peligro y que todos jo- 
componentes del Atlétieo- 
incluido Jesús Gil, deben mejo 
rar en beneficio del club.

“Hemos hablado de co^ 
importantes y se ha trabajas 
para mejorar. Todo ha si 
positivo, pero todos elehem^ 
mejorar, desde el presiden 
hasta el último empleado • 
declaró el técnico. .

Aragonés declaró el mar. 
que Jesús Gil estaba “^‘^’^^gj 
tamente equivocado" al acus 
a sus jugadores de nienospmc’j 
al Rayo Vallecano y domo ^^ 
que le había hecho un 
favor” al Atlético. jg

Paulo Futre manitestó qu ^ 
reúnión fue muy positiva y 4 
todo quedó aclarado.

“Lo que hemos hablado P^^^^ 
guntádselo al presidente, 
ha sido positivo y ya osla 
pensando en el 
domingo ante el Albacete. ^^^^^ 
esto hay que solucionarlo- e 
nosotros y eso es lo que n ^^ 
hecho. Ha quedado 
y ha sido una reunión pos* 
dijo el jugador. ¡be

El Atlético de Madrid . 
el domingo en el Vicente ^^ 
derón al Albacete Balomp* ^^ 
Julián Rubio, partido 
podrán jugar el alemán 
Schuster v el defensa poco 
lesión. Elde Hortalezatamr^ 
podrá contar con el ¡opa- 
de! brasileño Donato, ^^p^iité 
do por un partido por e 
de Competición. pnzaró-

El encuentro come ^.^ 
como es habitual, a la- ^^ 
de la tarde, será dirigí ^^ 
el colegiado castellana 
Rubio Valdivieso y.^uguno*’ 
el desplazamiento ”^ ..pchC' 
cientos de aficionados 
gos.

al¡ 
rat

§ra 
ha 
pai 
^or 
tici 
ípi 
tos 
qui 
otr 
cae 
elu 
tro 
de: 
las 
elu 
He- 
db 
mi 
de 
ec 
he 
de: 
eoi 
ais

de 
de

en 

de 
Pa 
dii 
an 
tas 
de 
Iti

i^F 
^a 
¡a 
m: 
de 
k 
Pa

.2022



Sabado, 31 de
Octubre de 1992La Tribuna DEPORTES

la

«̂—
1 

C
O

 III

La nueva directiva presenta pocas caras nuevas respecto a la Junta Gestora Guía de la jornada

n Víctor Manuel González, 
nuevo presidente del C.A.B.A
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Los objetivos prioritarios^

Ín el día de ayer se presentó 
a nueva Junta directiva del 
C.A.B.A. con un relativo 
remozamiento en su compo
sición. El nuevo equipo diri
gente expuso las líneas 
niaestras que intentarán 
desarrollar en su mandato 
de cara a situar al balon
cesto albacetense en el lugar 
que le corresponde.

C.G.

el saneamiento económico y el ascenso de categoría
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El nuevo presidente del club, 
Víctor Manuel González Tolo-
^. pidió inicialmente colabora- 
t^>ón a los medios informativos
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para sacar adelante al club e 
’neidió en el carácter democrá- 
Peo del proceso electoral que 
'^ há llevado a la presidencia 
í pesar dé que su candidatura 
había sido la única en concurrir 

las elecciones, y por tanto ser 
ratificada por los socios.

González Tolosa expuso a 
Standes rasgos los objetivos que 
ha trazado junto con sus com
pañeros de directiva, y que no 
^on otros que comenzar prác- 
Peamente partiendo de cero y 
aprovechar al máximo los recor
ds humanos y materiales con 
SPe cuenta el club cabista. Por

Algunos miembros de la nueva junta cobista.

<>
ü'
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ticos, y los entrenadores la fun
ción propia de la preparación 
de los distintos equipos en todas 
sus categorías. A este respecto, 
el nuevo máximo mandatario 
del C.A.B.A. anunció el próxi
mo nombramiento de un coor
dinador, pero no quiso aportar 
nombre alguno a falta de pre
cisar las funciones que habrían 
de encomendársele.

Objetivos deportivos
"rra parte, el funcionamiento de 
•^da una de las secciones del

se realizará bajo paráme- 
ros democráticos pero siempre 
^silgando entre sí cada una de 

áreas en que se dividirá el 
’^Pb para remarcar las funcio- 

propias de cada uno de 
Gos. Así, la Comisión Econó- 

'ca se encargará únicamente 
la gestión de los recursos 

’^onómicos, la Comisión 
^Portiva los aspectos que 
^sarrolle el club en el terreno 
?'^petitivo, la Comisión Admi- 
’^úativa los aspectos burocrá-

Sobre los objetivos de la pri
mera plantilla del C.A.B.A., 
Víctor Manuel González afirmó 
que la buena marcha del equipo 
hace albergar esperanzas de 
alcanzar la fase de ascenso.

Desde el punto de vista eco
nómico, el club cabista cuenta 
con un presupuesto aproximado 
de entre 12 y 13 millones de 
pesetas aportados por el ya con
sabido patrocinio de Tecnur 
para el primer equipo, además 
de ayudas de Caja Castilla-La 
Mancha, el bingo, la aportación

JESUS MORENO 

de los socios y de algunas 
empresas, lo que ha hecho posi
ble que se hayan podido abonar 
deudas contraídas con los juga
dores.

Además de González Tolosa, 
la nueva Junta Directiva está 
compuesta por Ignacio Encar
nación, Francisco Sánchez Can
tó y Miguel López Vallés, res
ponsables de la Comisión 
Deportiva; Francisco Córdoba 
Pardo, secretario y responsable 
de la Comisión Administrativa; 
Jerónimo García del Valle, 
Tesorero, y María Victoria 
Sáinz de Baranda, vocal, ambos 
responsables junto al presidente 
de la Comisión Económica.

En otro orden de cosas, 
anunciar que esta tarde el 
C.A.B.A. recibe en el pabellón 
del parque a partir de las seis 
de la tarde al SDM Alcázar. 
El encuentro se presenta con 
un claro color local, y el con
junto cabista intentará borrar la 
mala imagen dejada en su últi
mo desplazamiento.
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En voleibol, el C, V, Albacete se mide hoy en Torrelavega al Caja Cantabria

Baloncesto: El C.B. Albacete
í'ecibe mañana a Majadahonda

LT

Mañana domingo, a las 12 
íel p ^^^^ti^’ en el Pabellón 

•^^®’ ^^ enfrentan los 
-^^^ ^■^’ ■^Íhracete y 

ín , .^i^^^honda de Madrid, 
e't^rrespondiente a la 

primera divi- 
^ra Baloncesto femenino. 

^‘'‘euenlro. la junta 
^Ha "^^ ^^ acordado poner 
■ís Única de 200 pese
le’í^ eis socios y niños menores 
^^^luha^^^ ^“^^^"^án de forma 

El P^r^do es una buena 
contemplar 

'^ bi^^^° ^^ calidad, pues a 
B‘nia del equipo 

^^ ^^^ *^ necesidad 
'’®r ^^^ ‘^®^ puntos
^^ra ^^ '^^ albaceteñas 
tielta ^^ afrontar la segunda

’‘^ra "^^^ tranquilidad.
"0’ el entrenador alba

ceteño, Pepe Sanz, ha intensi
ficado los entrenamientos sema
nales y ha adelantado el regreso 
de la jugadora Ana Buedo, ya 
que se encuentra acuciado por 
las pequeñas lesiones que pre
sentan algunas jugadoras.

El equipo de Majadahonda 
presenta un plantel más que 
interesante y en el que destacan 
Marisa Secano y Rocío jiménez, 
exjugadoras del Tintoreto y con 
un gran número de partidos 
internacionales a sus espaldas, 
además de Covadonga Rodrí
guez, exjugadora del Canoe, 
internacional juvenil y junior, y 
que cuenta en su haber con un 
título de máxima reboteadora.

Por otra parte, el C.B. Elec- 
trosur, equipo filial del C.B. 
Albacete, obtuvo su segunda 
victoria ante el C.B. La Solana 
por 22-64, destacando la actua
ción de la jugadora Nieves 
Jiménez, que anotó 17 puntos

y contribuyó con su actuación 
a la apabullante victoria de las 
albaceteñas sobre sus débiles 
contrincantes.

C.V. Albacete

Por su parte, el C.V. Alba
cete se ha desplazado a tierras 
cántabras para enfrentarse en 
Torrelavega al Caja Cantabria. 
Es un encuentro propicio para 
que las jugadoras albaceteñas 
puedan conseguir una clara vic
toria, pues a la mala situación 
clasificatoria del conjunto nor
teño hay que unir el buen 
momento de forma de las man
chegas y su buena racha de 
resultados. A ello hay que aña
dir que las cántabras carecen 
de jugadoras extranjeras, lo que 
las hace vulnerables para las 
jugadoras del C.V. Albacete. El 
encuentro dará comienzo a las 
siete y media de la tarde.

*- FUTBOL **

-Primera División (9® jornada):
Zaragoza-Real Madrid (Urio Velázquez) 20,45 (hoy) 
Logroñés-Barcclona (Brito Arceo) 21,00 (hoy, TV2)
Rayo Vallecano-Cclta (Rodríguez Martel) 12,00
Oviedo-Sevilla (Marín López) 17,00
Cádiz-Osasuna (Soriano Aladrén) 17,00
Español-Real Sociedad (Riera Morro) 17,00
Valencia-Burgos (Gracia Redondo) 17,00
Deportivo-Sporting (Carcelén García) 17,00
At. Madrid-Albacetc (Rubio Valdivieso) 17,00
Ath. Bilbao-Tenerife (Calvo Córdova) 19,00 (Canal Plus)

-Tercera División/Grupo XVII (9® jornada):
Albacete B-La Roda (Alberto Ga. Martínez) 12,00
Azuqueca-Villarrobledo (Martín de Bernardo) 16,00
At. P. Muñoz-La Solana (Rodríguez Serrano) 16,00
Torrijos-Manchego (Peiró Viana) 16,15
Puertollano-Campillo (Ramírez García) 17,00
G. Alcázar-Socuéllamos (Del Cerro Escobar) 16,30
Manzanares-Eos Yébenes (Cuevas Núñez) 17,00
Villacañas-Conquense (Moya Loro) 16,00 (hoy) 
Talavera-Guadalajara (Cañas Magán) 16,30
Motilla-Tarancón (Gómez Gómez) 16,30

-Primera Preferente (9® jornada):
Madridejos-Hcllín (Gil Gil) 19,30
Mora-Tolcdo Imperial (Serrano Ortega) 16,00
Sigüenza-Minglanilla (García Vázquez) 16,00
Herencia-Criptanense (Villacreces López) 16,00
At. C. Real-Villafranca (Martínez Garrido) 16,30
S. Bárbara-Torpedo 66 (Roberto Pérez Caja) 16,30
Daimiel-Sp. Quintanar (Del Amo Lozano) 16,30
Tobarra-Asland (Grande Campos) 16,00
Almagro-Yepes (Sánchez Chicote) 16,00 
Descansa Madrigueras

-Primera Ordinaria/Grupo II (9® jornada):
Quintanar-Caudete
San José-Tarazona

-Segunda Regional Ordinaria/Grupo I (5® jornada):
Valdeganga-Rayo Cerro 16,00
Villamalea-La Gineta 16,00
Alto Júcar-Pozohondo 12,00
Munera-Fuenteálamo 16,00
Higueruela-Barrax 16,00
San Jorge Madrigueras-Casas de Juan Núñez 16,00
Hellín Olímpico-Motilleja 16,30 (lunes día 2)
Mahora-Cenizate 16,00

-División de Honor Juvenil/Grupo IV (6® jornada):
Albacete Balompié-Real Murcia 16,30 (hoy)
-Primera División Juvenil/Grupo A (partidos aplazados):
Villarrobledo-Lo.s Llanos 16,30 (hoy)
CD Albacete-At. Tarazona 11,30

-Primera División Juvenil/Grupo B (partidos aplazados): 
Caudete-Almantour Almansa 11,00
Hellín-Castillo Almansa 11,00

** BALONCESTO **

-Segunda División/Grupo F-3 (8® jornada):
Torre Pacheco-Cervantes (P Ruiz y J Sánchez) 18,30 (hoy) 
Joe Sánchez-Altorreal (J Baleriola y Mtnez.) 19,15 (hoy)
Viajes Arenas-P. Derma (Malagón y García) 18,30 (hoy)
Tecnur CABA-Alcázar (Ponce y Martínez) 18,00 (hoy) 
Mazarrón-B. Archena (Baleriola y Carvajal) 18,00 (hoy)
Stylo-Mare Nostrum (EJ García y López) 18,00 (hoy)

-Tercera División A/Grupo I (3® jornada):
Cuenca-La Roda (Fernández y Calco) 12,30
Club Cinco-Puertollano (Fernández y Cuchillo) 19,30 (hoy) 
Grupo 76-Infantes (Molina y Mínguez) 17,00 (hoy)
Almagro-Konga Landete Albacete (García y Perucho) 12,00

-Tercera División B/Grupo I (3® jornada):
Socuéllamos-Caudete (FJ García y Botija) 17,30 (hoy)
Los Llanos-UNI (Candel y Simarro) 16,30 (hoy)
El Provencio-Auge (Escribano y Cendrero) 12,00
Criptana-Hellín (Campo y García) 18,00 (hoy)
Infantes-Alcázar (Muñoz y Valle) 12,00
Aimansa-Madrigueras (N. Martínez y Piñero) 18,30 (hoy)

-Primera División Femenina/Grupo C-B (6® jornada): 
Express-Traner (Guzmán y J. Pérez) 19,30
Cuenca-Murcia (Serna y Olalla) 19,00 (hoy)
Iber-Grupo 76 (Mera y Cabrera) 16,00
CB Albacete-Majadahonda (Martínez y Candel) 12,30

** VOLEIBOL **

-División de Honor Femenina (6® jornada):
C. Lechera Asturiana-Caja Avila (Santana) 18,00 (hoy)
Yogur Sandra-Afelsa L. Compadres (Mallofrct) 19,00 (hoy)
S.P. Bilbobus-Playas Benidorm (Andrés G.) 19,30 (hoy)
Caja Cantabria-C.V. Albacete (Allcr) 19,30 (hoy) 
Murcia-Amanecer (Segura) 12,00
Telyco Alcorcón-Español (Alonso) 12,00

** FUTBOL SALA **

-Primera División B/Grupo 20 (3® jornada):
Socuéllamos-Albaccte FS (De Torres y P. Toledo) 12,00

** AUTOMOVILISMO **

-Copa Citroen AX y Trofeo Classic 60/Circuito de Albacete- 
El sábado entrenamientos de 10,15 a 11,30 y de 1145 a P 15' 
o" A ^ '^^ B’-BB h. (12 vueltas) v Final
B a las 14,00 h. (12 vueltas).
E' Domingo, Supcrfínal Citroen AX a las 12,30 h. (16 vueltas) 
y Trofeo Classic 60 a las 13,30 h. (15 vueltas).

M.C.D.2022
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EI Real Madrid cuenta con el banquillo de mayor experiencia con siete ex internacionales

Dieciocho jugadores ex internacionales, 
asiduos al banquillo de su equipo

El valenciano 
Ansuátegui Roca 
dirigirá el 
Albacete - 
Deportivo

Soler y Serna no entran en los planes de Cruyffy están cayendo en el olvido de la afíción azulgrana

Dieciocho jugadores de Primera División que han sido 
internacionales en algún momento ocupan en sus res
pectivos equipos el banquillo, y es el Real Madrid, 
con siete futbolistas, el conjunto que mayor número 
relega a la suplencia de los veinte equipos que están 
en la máxima categoría.

MADRID (Efe).- Podría 
decirse que el Real Madrid 
cuenta con el banquillo de 
mayor experiencia internacio
nal de Primera División, ya 
que a los siete ex internacio
nales que suelen ver el 
comienzo de los partidos des
de el banquillo o la grada, hay 
que sumar al joven Alfonso 
Pérez, quien actualmente es 
asiduo a las convocatorias del 
seleccionador nacional, Javier 
Clemente.

El valenciano Miguel Ten
dillo es el suplente madridista 
que ha sido internacional en 
mayor número de ocasiones. 
Tendillo ha vestido la cami
seta nacional en 27 ocasiones, 
y está seguido en cuanto a 
internacionalidades se refiere 
por Miguel Porlán “Chendo”, 
con 26 partidos en el equipo 
español.

A diferencia de Tendillo, de 
31 años, quien desde el paso 
de John Toshack por el club 
de la Castellana ha venido 
siendo sistemáticamente des
cartado por la mayoría de los 
técnicos madridistas, Chendo, 
quien mantenía la titularidad 
en el lateral derecho, parece 
que no va a tener más remedio 
esta temporada que ceder su 
puesto a Fernando Muñoz 
“Nando”, cuyo fichaje costó 
500 millones de pesetas.

Además de los citados, el 
guardameta gallego Paco 
Buyo también se ha visto rele
gado a la suplencia después 
de haber sido operado de una 
lesión en la rodilla durante la 
pretemporada.

Francisco Javier Villarroya

Real Madrid y Zaragoza se Lendoiro confirmó que el 
enfrentan en La Romareda . Milán jugará en Riazor
ZARAGOZA (Efe).- El 

estado del terreno de juego de 
La Romareda condicionará 
quién será el acompañante de 
Pardeza en la delantera del 
Real Zaragoza en el partido 
que hoy disputará ante el Real 
Madrid.

El preparador zaragocista, 
Víctor Fernández, no desvelará 
hasta comprobar el estado del 
césped esta mañana quien será 
el segundo delantero del equipo 
aragonés, aunque de sus pala
bras parece desprenderse que 
el principal candidato es el 
joven Seba, que debutó el pasa
do domingo en Atocha cubrien
do la ausencia de “Paquete” 
Higuera, que nuevamente será 
baja para este encuentro.

Si el campo no está pesado 
parece ser que Seba jugará des
de principio pero, en caso con
trario, quedaría fuera de la con
vocatoria, circunstancia que ha 

fue fichado por el Real 
Madrid después de que el 
jugador aragonés alcanzase en 
el Real Zaragoza la interna
cionalidad absoluta. Desde 
entonces ha sido discutido casi 
siempre, y su participación en 
el equipo nacional ha sufrido 
los mismos avatares que su 
trayectoria en el Real Madrid.

El turolense Luis Milla tam
bién aguarda desde el banqui
llo que alguna de las estrellas 
del centro del campo del equi
po le deje paso por lesión o, 
lo que se prevé más difícil, 
a que Benito Floro decida sen
tar en el banquillo parte del 
“patrimonio” del club.

Los delanteros Paco Lloren
te, Luis Enrique, y Alfonso 
Pérez se encuentran también 
en la tesitura de que su entra
da en el equipo tiene que 
pasar por la salida del chileno 
Iván Zamorano (su fichaje 
costó 600 millones de pesetas), 
o de Emilio Butragueño, juga
dores que representan el pre
sente y el pasado de la era 
Mendoza.

El Barcelona tiene por su 
parte seis jugadores interna
cionales en la suplencia. De 
ellos José Ramón Alexanco, 
de 35 años y 34 veces inter
nacional, es el que en más 
ocasiones ha defendido los 
colores de la selección.

Miguel Soler y Ricardo Ser
na no sólo no forman parte 
de los planes de Johann Cruyff 
sino, lo que es más trágico 
para un jugador suplente, 
están cayendo en el olvido de 
la afición catalana, que tiene 
pocos motivos para echar de 

hecho que el entrenador ara
gonés haya convocado a 17 juga
dores, en lugar de • los 16 
habituales.

Si el césped está muy pesado 
la duda estaría entre Peña y 
Moisés, aunque el primero con
taría con más posibilidades, 
dado que en las ocasiones en 
que ha jugado últimamente ha 
realizado una aceptable labor.

El resto del equipo maño 
parece que será el habitual, que 
está compuesto por Cedrún 
bajo los palos, con Solana, 
Aguado, Sergi y Esteban en 
zona defensiva; Gay, Franco, 
Brehme y Poyet en la línea 
medular, y Pardeza, probable
mente junto a Seba, en la 
delantera.

Víctor Fernández destacó la 
importancia del partido; “si 
ganamos adelantamos al 
Madrid y nos ponemos terceros 
en la clasificación”, dijo.

Alfonso Pérez, asiduo a las convocatorias de Clemente.

menos a algún futbolista.
Casos especiales son los de 

Eusebio, Juan Carlos, y Julio 
Salinas. Mientras el vallisole
tano y el leonés tienen en lo 
que va de temporada un pie 
en el banquillo y otro en la 
titularidad, el jugador vasco es 
ya desde hace años centro de 
los mejores y peores comen
tarios.

Julio Salinas es el tercer 
hombre de la delantera azul- 
grana, un futbolista del que 
la afición “culé” se acuerda 
sólo en los malos tiempos, y 
del que Cruyff hace uso en 
los retales de los partidos o 
cuando la delantera del Bar
celona tiene que sustituir el 
preciosismo por la eficacia.

El Atlético de Madrid cuen
ta con tres defensas interna
cionales en la suplencia. 
Tomás, Pachi Ferreira, y Jua
nito son los tres sacrificados 
de la defensa del Atlético de 
Madrid.

LA CORUÑA (Efe).- El 
presidente del Deportivo, Len
doiro, confirmó ayer que el 
Milán jugará en Riazor el próxi
mo día 14 de noviembre un par
tido que será homenaje a los 
socios por la conversión del club 
en sociedad anónima deportiva.

Lendoiro manifestó en con
ferencia de prensa que después 
de haber ganado al Real 
Madrid y Barcelona en la liga 
nacional, “poder enfrentarse al 
equipo que practica el mayor 
espectáculo del mundo futbo
lístico como el Milán es todo 
un reto para el Deportivo”.

El presidente afirmó que el 
socio no pagará entrada y que 
los no asociados podrán pre
senciar el partido por módicos 
precios.

El ofrecimiento del Milán al 
Deportivo llegó a través del 
delegado de deportes munici
pal, Eduardo Blanco, y del jefe

Real Sociedad 
y Sevilla

En la Real Sociedad 
de San Sebastián. Alber
to Górriz ha abandona
do la titularidad con 
Toshack, por lo que el 
último representante de 
la defensa donostiarra 
que ganó la liga en 1982 
(Górriz, Gajate, Celaye
ta, Olaizola) ha dejado 
su lugar a las promesas 
de la cantera.

El lateral izquierdo 
del Sevilla, Manuel 
Jiménez, del que duran
te sus mejores tempo
radas se rumoreó el 
paso a uno de los “gran
des”, ha sido desplazado 
de la titularidad por la 
“dura” defensa que está 
intentando imponer el 
argentino Bilardo.

de deportes de la cadena de 
televisión Tele Cinco, del grupo 
do Berlusconi, a su vez presi
dente del Consejo de Adminis
tración del club italiano.

Según el grupo Berlusconi, 
los gastos del traslado del equi
po a la ciudad gallega correrán 
por cuenta del Milán, que se 
reserva todos los derechos de 
televisión.

El Deportivo, indicó su pre
sidente, correrá con todos los 
asuntos organizativos e ingre
sará la taquilla que pudiera 
generar este evento, entre los 
8 y 15 millones de pesetas.

El Milán podrá jugar en La 
Coruña con todas sus figuras 
como Van Basten, Gullit, Rij- 
kaard, Boban, Savicevic, Papin 
y otros y solo se producirá la 
ausencia de los internacionales 
que en esa fecha tienen otro 
compromiso con la selección 
nacional italiana.

El valenciano Ansuátegui 
Roca es el árbitro designado 
paríi dirigir el partido de liga 
de la décima jornada que dis
putarán el Albacete Balompié 
y el Deportivo de La Coruña.

Primera División:
Celta-At. Madrid; Santama

ría Uzqueda
Sevilla-Rayo Vallecano; 

Merino Gonzákez
Osasuna-Oviedo; Casajuana 

Rifa
Real Sociedad-Cádiz; Fer

nández Marín
Real Madrid-Español; Andú

jar Oliver
Tenerife-Zaragoza; Esquinas 

Torres
Barcelona-Ath. Bilbao; Mar

tín Navarrete
Burgos-Logroñés; Bello 

Blanco
Sporting-Valencia; González 

Lecue
Albacete-Deportivo; Ansuá

tegui Roca
Segunda División:
Sestao-Real Madrid; Fernán

dez Terente
Mallorca-Compostela; Miro 

pastor
Lugo-Badajoz; Quiralte 

Simón
Athletic-Castellón; Hernán

dez Velázquez
Valladolid-Sabadell; Puentes 

Leira
Palamós-Figueras; Esteban 

Díaz
Barcelona-Marbella; Panade

ro Martínez
Villarreal-Racing; Navarrete 

Reyes
Mérida-Betis; Bueno Grima 
Lleida-Eibar; Daudén 1^^ 

ñez.

Clemente verá el 
Zaragoza-Real
Madrid y al 
Barcelona en la
Copa de Europa

MADRID (Efe).-Javier Cle
mente, seleccionador nacional- 
presenciará hoy en directo el 
partido Zaragoza-Real Madrid- 
el domingo el Athletic de BiF 
bao-Tenerife y la próxima 
semana se desplazará a Barce
lona para observ'ar a sus ju23 
dores en la vuelta de Io.s octavos 
de final de la Copa de Europa 
ante el CSKA de Moscú.

Clemente, quien ultima la 1*^ 
ta de concentrados para el p‘*' 
tido que disputará España con
tra Eire el día 18 de novienibr 
en Sevilla, llegará a Barcelona 
el martes con el fin de 
senciar el entrenamiento 
equipo azulgrana en vísperas^ 
su compromiso de Copa
Europa.Andoni Goicoechea e.stara 
boy en eí estadio de Las Gaunas 
óe Logroño para controlar Ia' 
acciones de Ío.s jugadore.s del 
Fogroñés y Barcelona, mienim'- 

dedicará su tra- 
evolucione'' 
Segunda 
Sociedad

que el domingo
las cabajo a “espiar 

de los equipos de 
-Grupo II-, B-^^I 
Zaragoza.
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Nacho Azofra volverá a ser baja importante en el equipo del líder
Logroñés y Barcelona juegan boy en terreno riojano
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El Caja San Fernando visita 
la cancha de Estudiantes

Joventut, Barcelona y Real Madrid afrontan desplazamientos asequibles

El Estudiantes, líder invic
to de la liga ACB, tendrá 
un difícil compromiso en 
la novena jornada frente 
al Caja San Fernando, en 
el Palacio de la Comuni
dad de Madrid, pese a que 
los visitantes siguen mos
trando una trayectoria y 
juego titubeantes.

MADRID (Efe).- El Estu
diantes, líder invicto de la liga 
ACB, tendrá un difícil com
promiso en la novena jornada 
frente al Caja San Fernando, 
en el Palacio de la Comu
nidad de Madrid, pese a que 
los visitantes siguen mostran
do una trayectoria y juego 
titubeantes desde su contun
dente triunfo frente al Real 
Madrid.

La derrota ayer frente al 
PAOK en Atenas en la Liga 
Europea, previsible al tratarse 
de una cancha griega, coin
cidió con el primer encuentro 
en el que los madrileños no 
han podido contar esta tem
porada con su base titular. 
Nacho Azofra, circunstancia 
que repercutió en la consis
tencias del juego del Estu
diantes.

En Madrid, sin embargo, 
las carencias en la dirección 
-sólo Pablo Martínez es un 
base natural- podrán verse 
compensadas con la presencia 
del croata Danko Cvjeticanin, 
quien junto con Juan Aisa 
íierá el encargado de minimi
zar en lo posible la baja del 
lesionado Azofra.

Los otros dos equipos que 
participan en la Liga Euro
pea, Joventut y Real Madrid, 
rendirán visita, pero a' dos 
canchas extremadamente pro
picias dada la clasificación de 
los respectivos anfitriones, el 
1^YC Breogán, que aún no 
ha ganado partido alguno y 
es último, y el Ferrys Lliria, 
decimonoveno con un sólo 
triunfo.

El partido entre badalone- 
scs y lucenses se presenta 
como una oportunidad cómo-

La Liga ACB cumple su novena jornada.

El Barga de Cruyff no conoce 
la derrota en Las Gaunas

da para que el Joventut olvide 
la derrota frente al Maccabi 
de Tel Aviv, lo que salvo 
desastre poco probable se 
producirá de forma inexora
ble. La plantilla del campeón 
de liga, además, se verá 
potenciada por Kopicki y 
Smith, “proscritos” para com
petición europea.

El refuerzo para la liga del 
tercer extranjero debería per
mitir al Real Madrid superar 
las deficiencias en el juego 
alejado de la zona rival que 
mostró ayer frente al Bayer 
Leverkusen, aun cuando el 
rendimiento del estadouni
dense Mark Simpson no está 
siendo el habitual.

Los madrileños, supedita
dos virtualmente a lo que 
ofrezcan Arvydas Sabonis y 
Rickie Brown, no obstante 
apenas necesitarán frente al 
Lliria de una mayor aporta
ción de sus jugadores de perí
metro para ganar. Para Clif
ford Luyk el partido será más

útil en tanto enésimo banco 
de pruebas de su errática 
línea exterior.

Una de las revelaciones de 
la temporada, el Basket 
Valencia, recibe al Unicaja 
Mayoral, equipo que puso fin 
a la condición de invicto del 
Barcelona la pasada jornada. 
La sorpresa, basada tanto en 
la excesiva confianza de los 
catalanes como en la impe
cable disciplina exhibida por 
los malagueños, pudiera repe
tirse: el nivel de ambos equi
pos, pese a la clasificación, 
es parejo.

Para paliar la derrota ante 
el Unicaja, el Barcelona 
afronta un desplazamiento 
razonablemente fácil. El Gra
nollers, vapuleado como local 
en la octava jornada por el 
Elosúá León, tiene a priori 
asignado el papel de víctima: 
los vallesanos dependen en 
exceso de sus americanos y 
el descenso de nivel de estos 
arrastra al equipo.

BARCELONA (Efe).- El FC 
Barcelona que dirige el holan
dés Johan Cruyff, y que hoy 
visitará el terreno del Logroñés, 
no conoce la derrota en Las 
Gaunas.

El equipo azulgrana no ha 
perdido en ninguno de Sus des
plazamientos a Logroño en las 
últimas cinco temporadas, en 
las que el conjunto riojano ha 
permanecido en la Primera 
División, pues ya que en la tem- 
pofada 1987-88, con Terry 
Venables en el banquillo, ven
ció por 0-1.

En la etapa Cruyff el Bar
celona ha logrado tres victorias 
y un empate, éste precisamente 
el pasado año en que el encuen
tro finalizó con igualdad a dos 
goles, mientras que en la tem
porada 1988-89 los azulgrana 
lograron imponerse por 0-2, la 
temporada siguiente por 1-2 y 
en la campaña 1990-91 repitie
ron el marcador de dos años 
antes (0-2).

De la primera visita a Las 
Gaunas únicamente Zubizarre
ta y Alexanco permanecen aún 
en la plantilla barcelonista y 
sólo el guardameta vasco vol
verá a pisar el césped, dado que 
el defensa no ha sido convocado 
por Johan Cruyff para el 
encuentro de hoy por la noche.

Sin embargo, de la primera 
visita que efectuó el Barcelona 
con Johan Cruyff como técnico

y que fue en la temporada 
siguiente, seis jugadores más se 
suman a Zubizarreta y Alexan
co como integrantes del plantel 
azulgrarta.

De los ocho jugadores que 
en la temporada 1988-89 se 
impusieron al Logroñes por 0-2, - 
solamente tres siguen gozando 
dela plena confianza de Cruyff: 
Zubizarreta, Bakero y Begiris
tain, otros dos -Eusebio y Julio 
Salinas- forman parte habitual
mente de las convocatorias y 
los otros tres -Alexanco, Soler 
y Serna- no han tenido, en la 
presente temporada, demasia
das oportunidades de vestir la 
camiseta de su equipo, ni aún 
en partidos amistosos.

A Logroño acude un Barce
lona que parece habere reco
brado de nuevo su buena forma 
y el olfato de gol, con la moral 
elevada después de haber logra
do el pasado miércoles en el 
partido de Supercopa ante el 
Atlético de Madrid superar por 
primera vez en casi año y medio 
un marcador encontra en el 
Camp Nou.

Disipadas las dudas de 
Ronald Koeman y de Michael 
Laudrup, preocupación de los 
médicos no sólo por la gripe 
que atravesaba, sino por un gol
pe recibido en el partido ante 
el Atlético de Madrid, Cruyff - 
podrá alinear a su equipo de 
gala frente al coonjunto de 
David Vidal.

Cien millones a cada radio 
por transmitir los partidos
MADRID (Efe).- La Liga de 

Fútbol Profesional ha pedido a 
cada una de las grandes cadenas 
de radio cien millones por 
transmitir los partidos de la 
Liga y de la Copa y de lo con
trario sus informadores no 
podrán entrar en los campos.

Esta es la propuesta verbal 
planteada por la Liga en una 
reunión celebrada días pasados 
entre los directores de la SER, 
RNE, la COPE, Antena 3 
Radio y Onda Cero y el pre
sidente de la Liga de Fútbol 
Profesional, Antonio Baró, su 
secretario, Jesús Samper, un 
directivo del Gijón, y el vice
presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil Marín.

La Liga ha planteado que 
para que las emisoras puedan 
informar en directo desde los 
campos en los programas 
deportivos de los domingos, 
cada cadena debe pagar cien 
millones de pesetas,. cifra que 
abarca esta temporada y la 
próxima y los encuentros de pri
mera y segunda división.

Si la intención es transmitir 
desde un solo campo, serán cua
tro millones de pesetas si es 
de primera división y dos si es - 
de segunda; y si se trata de 
partidos sueltos, medio millón 
de pesetas por cada uno. A 
cambio, la Liga ofrece a cada 
emisora una cabina para trans
mitir y el acceso a vestuarios.

DONA CARMEN MARTINEZ MARTINEZ
Falleció ayer en Albacete, a los 77 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.
Su esposo, Fernando Palao Zafrilla; hijos, Carmen, Fernando, Pedro y M® Llanos 
hijos políticos, José, Marisa y Pedro; hermanos, hermanos políticos, nietos 
Sobrinos y demás familia, 
f^UEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

J

5

'^ la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado a las CUATRO de la tarde, partiendo de la calle Pérez Galdós, n^ 20, a la Parroquia 
los Padres Franciscanos ' ...

Albacete, Octubre, 1992

2



Sábado, 31 de
Octubre de 1992 DEPORTES La Tribuna La

La Copa Citroen AX vuelve al circuito de Albacete.

El gerente del consorcio dio un avance del calendario de pruebas para 1.993

Nueva cita de la Copa Citroen 
AX en el circuito de Albacete
La alcaldesa, comprometida a organizar una prueba de motociclismo en Feria

Í 
/ 
I

EI circuito de Albacete tendrá este fín de semana una 
cita automovilística que en principio no estaba programada 
en el calendario 1.992, como es la 7- prueba de la Copa 
Citroen AX, que incluye además el Trofeo Clasicc 60. 
Por otra parte, la gerencia del circuito presentó un avance 
de lo que será el calendario de pruebas para 1.993. 

Juan CARRIZO

La Copa Citroen se disputa 
en ocho pruebas, teniendo lugar 
una de ellas en una localidad

1

francesa. Pero esta prueba coin
cidió con la huelga de camiones 
de este país, no pudiéndose rea
lizar. Por este motivo, los orga
nizadores de Citroen ofrecieron

f
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La Tribuna
—------------------ —de Albacete----------------------

AL FUTB®L GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

P

P 
H

PARA EL PARTIDO DEL 8-11-1992
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
DEPORTIVO C

BASES:

.- El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para 

O
I 

cu
O

I 
C

O

"fe

CI 
C

O

el partido Albacete Balompié-Deportivo de La Coruña. 
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, 
C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón 
por sobre y figurando en el sobre "Concurso Albace- 
te-Deportivo C." o entregando los sobres personalmente 
en la misma dirección. Los sobres serán de tamaño 
estándar.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del miércoles 4 de Noviembre de 
1992
El sorteo se celebrará ante notario el día 5 de Noviembre 
de 1992.
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico 
del viernes día 6 de Noviembre. Los ganadores deberán 
pasar por las oficinas de LA TRIBUNA el viernes día 
6 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas y el sábado 
día 7 en horario de 10 a 13’30 horas presentando el 
D.N.l.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados o que no cumplan las bases, y la TRI
BUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”.

al circuito de Albacete la rea
lización de dicha prueba.

La clasificación a falta de dos 
pruebas va de esta manera: 1- 
José María Araz Rodenas (133 
puntos), 2- Gregorio Díaz Gar
cía (125 puntos) y 3- Francisco 
Rastrollo Méndez (120 puntos).

El horario de las pruebas será 
el siguiente: V Copa Citroen 
AX; Sábado: Entrenamientos 
de 10,15 a 11,30 h.; Final A 13,00 
h. (12 vueltas); Final X 14,00 
h. (12 vueltas). Domingo: 
Superfinal 12,30 h. (16 vueltas).

En cuanto a los Classic 60 
Trofeo Rush-Citroén, la carre
ra no es puntuable. Estos 
coches son una réplica de los 
Lotus Seven y han sido fabri
cados por Zanini Racing, tienen 
el chasis tubular, la carrocería 
de fibra, un motor BX y f” 
cambio de Suzuki.

El horario del Trofeo Glasjic 
60 será el siguiente: Sábado. 
Entrenamientos de 11,45 a 12<; 
h. Domingo: Final 13,30 h. (h 
vueltas).

Avance del calendario 1.99^

El gerente del circuito de 
Albacete, José María ELusa, 
dio un avance de las prueba, 
que acogerá el circuito el pmxi 
mo año; ,

“Hemos conseguido nueva^ 
mente el Mundial de Super * | 
kes y ha sido una de las j 
más duras ya que la organizó j 
ción de esta prueba se ha e 3 
vado bastante en el tema ec , 
nómico. La prueba estaba en । 
Jarama y nuestro circuito y^.^^ 
nos quedamos parados y 
jamos a Italia a negociar y c 
seguimos al final que nos m 
yeran en el calendario. -^^ p) 
prueba se disputará en - 
mayo”. ,

El circuito también volver^^ 
a acoger el Canipeonmo ^^ j 
Mundo de Fórmula 3.ÜUu, 1^^ □ 
se disputará los días 4 y 
septiembre como preludio j 
Feria, para la que la ak^ J 
prometió organizar una p ^^^ ■ 
de motociclismo como es ■
dición en nuestra ciudad. ■

El circuito acogera n 
mente dos pruebas alar
de Turismos los días 21 o

F 
r 
L 
I 
l

P 
P 
P 
P

zo y 10 de octubre. ^j^„^,, -i 
Sobre el Nacional de ^^. , 

ciclismo, José M® Llusa ap 
“Este año ha bajado mu ^i
nivel y para el próximo ‘ ^^
patrocinador Rí M, a yn
la Federación, quiere _^yg,
Open Ducados con diez e ^^^ 
bas pero sin contar 
circuitos”.

“Esto nos na '‘^’“: jacid*^ 
circuitos a crear una ^^j.^, 
para defender nuestr ^^ció 
chos. Esta asociación n ^.^.^1 
con RPM pero lo má.^^ ^5tc 
es hacer que parfciP^^^-.ijstas. 
Open a los pilotos mu ^.^jg 
En este momento no

los

cah

>ial 

Al
ha llevado a*

claro”. r chas ni
Todavía no hay |^ j^^ás 

nada concreto, de
seguro es que el ^^^^^has 
Albacete acoga a«_ P ^^^ q^^ 
este nuevo Open U je 
tendrá diez TelC'
ellas retransmitidas P 
visión.

«Sa 
5ro

Ó

1

Aq

^ f^
 ¿^

 ^ 
<

^
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La Tribuna AGENDA Sábado, 31 de
Octubre de 1992
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■i Farmacias

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ALEMAN, Bilbao, 24, MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante: ALEMAN, Bilbao, 24, 
MAHIQUES, Mayor, 57
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: SANTA TERESA, Mayor, 16, VIDAL CATALA, 
León, 20.
De 10 de la noche en adelante: VIDAL CATALA, 
León, 20.

■a El tiempo ■■ Teléfonos ■

33 , 
ir- 
T- 

;rá i 
en 
os [

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1.

Cielo cubierto
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 16,8 grados a las 14:10 horas, mientras que la mínima 
fue de 12,2 grados a las 8:20 horas. El cielo estuvo cubierto, 
la humedad relativa del aire fue del 71% y el viento sopló con 
una fuerza de 28,8 kilómetros a la hora en dirección Oeste.

EL Instituto Nacional de Metereología prevé para hoy más 
lluvias y precipitaciones de nieve, acompañadas de descensos 
moderados o débiles de las temperaturas.

Predicción por comunidades
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HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, 
Rabal, 8.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.

TOBARRA 
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
PARA MAÑANA; DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

________________ LA RODA _________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 
HERRERO, Plaza S. Allende, 4

Crucigrama

10

n

los! 
:iónj 

iciól

itaM 
ada

jJOR^ONTALES: 1: Lago de 
¡^.’- filósofo alemán.' 2: Círculo 
Ij^®^ que suele colocarse tras 
i j®2a de las efigies de los san- 

rosigada. Terreno 
L 9ado. 1: Contracción. 

°^bativo. Cabeza de ganado.
L.^rgo. Al revés, tostáis. 7: 

^oritcnto. 8: Nivel.
L ''c. Elevo una cosa tirando 

a *^ que está sujeta. 
Qrie ha sufrido daño 

Pl). 10: Malogro. 11: De 
k T^m. y PI). Escapar, ocul- 

evitar un riesgo o 
^ha.

ni 
niá> 

dq

l^lCALES:
Pariente. 2:

I: Peldaño.
Desvariar. 3:

Desgastelo. Al revés, antigua ciu
dad griega. 4; Conjunto de dos 
voces o instrumentos. Personaje de 
la Biblia. Furia. 5: Estímulo a una 
caballería. Nombre de mujer (Pl). 
7; Concavidad o excavación en la 
tierra (Pl). Engañoso. 8: Nombre 
de consonante. Acudiré. Demos
trativo. 9: Pata de un animal pro
vista de uñas corvas. Al revés, sus
tancia de origen orgánico, petri
ficada, que se encuentran en cier
tas capas terrestres. 10: Aplicase 
a la persona nacida de padre y 
madre de raza diferente (Feme
nino). 11: Embrolladora, embuste
ra. Faraón, constructor de una 
conocida pirámide.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:AL CRUCIGRAMA
'^ro ‘̂''^ra. 2: Sumisos. 3: Abatí. Adaza. 4: Mar. Gas. Ros. 5: 

Evade. 7: Peral. Lomes. 8; Ara. Ibl. Ico. 9: Cases. Gatos.

ele-
H* Alces. Risas.

RAIGALES: 1: Clama. Pacta. 2: Baviera. 3: Usara. Rasgo. 4: 
C®^- Ele. 5: Amigo. Lisos. 7; Osase. Ligur. 8; ^soD. Veo. Ali. 

Mitos. 10: Zodíaco. 11: Amase. Sosos.

Cataluña: Muy nuboso, con precipitaciones generalizadas, oca
sionalmente tormentosas, y nieve en Pirineos por encima de 1300 
mts temperaturas en moderado descenso. Vientos moderados a 
fuertes de componente norte en el tercio norte y flojos variables 
con predominio de la componente este en el resto.

Comunidad valenciana: Cielos nubosos en la mitad N, con 
chubascos, más probables en el interior, pudiendo ser de nieve 
en los puntos altos. Vientos racheados fuertes del NW. Moderado 
descenso de las temperaturas.

Comunidad murciana: Intervalos nubosos, con algunos chu
bascos, más probables en el interior. Vientos fuertes del NW. 
Temperaturas en moderado descenso.

Castilla y León; Muy nuboso con precipitaciones que serán 
de nieve por la tarde a partir de 500-700 mts. Más frecuentes 
en las zonas montañosas moderado descenso de las temperaturas. 
Vientos moderados de componen te N.

Castilla-La Mancha: Muy nuboso con lluvia.s o chubascos iñter- 
mitentes más frecuentes en el sistema central e ibérico, que 
serán de nieve por encima de 1.000/1.200 M. Temperaturas en 
moderado descenso. Vientos moderados ocasionalmente fuertes 
de componente norte.

Comunidad de Madrid: Muy nuboso o cubierto en la' sierra 
y alrededores con chubascos que serán de nieve por encima 
de 1.000/1.200 M. Intervalos nubosos con algún chubasco en el 
resto. Temperatura.s en moderado descenso vientos moderados 
del N girando al NE

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26
Guardia Civil ....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorro.............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..2190 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..5003 12
Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos......................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
•...............................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
.......................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha..........................21 25 25

;^; Caiendario
SANTORAL

Santos Alonso, Quintín, 
Urbano, Narciso, Eustaquio y 
Nemesio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 302
Días hasta finalizar el año:

63 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 
06,44 y se pone a las 17,13 
(H.S.).

La Luna sale mañana a las 
12,03 y se pone a las 22,00 
(H.S.).

LARODA
Policía Municipal.......... 44 21 93
Guardia Civil........ ........ 44 13 05
Casa de Socorro........... 44 13 28
Cruz Roja...........................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....3015 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos..........................,30 00 80
Casa de Socorro........... 30 01 33
Cruz Roja...........................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............ 34 10 80
Bomberos.......................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
... ...................................34 19 80
Policía Municipal.......... 31 04 65
Guardia Civil................ 34 00 96
Cruz Roja............................34 11 90
Casa de Socorro........... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.......... 14 04 00
Centro de Salud............. 14 36 11
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría............................ 14 15 16
Guardia Civil...................... 14 01 27
Bomberos............................14 00 80

- •■ Carteleras i

SENSACIONAL EXTRENO.Harrison 
Ford y el equipo de "La caza del 

Octubre Rojo" en la más emocionante 
de las películas de suspense

CONTINUACION DE ESTRENO 
La película más polémica de la 
temporada. Un film de Roman 

Polanski.

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- La película más 

polémica de este año.

“JUEGO DE PATRIOTAS” 
(No recomendada para menores

de 18 años)

Harrison Ford, Anne Archer. Patrick

Bergin y Sean Bean

SESIONES: 5.3(1 - 8 y KUO

“LUNAS DE HIEL”
(No recomendada para menores de 18 

años)
Peter Coyote. Emmanuelle Seigner y 

Hugh Grant 
Sesionae.s Laborables: 7,15 y 10,15

Sesiones Sábados v Festivos: 5 - 7.40 
y I('),15

“INSTINTO BASICO”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas. Sharon Stone y 

George Dzundza 
SESIONES: 5'15 - 7'45 v l(r30 
PRECIO BUTACA: 450 Ptas.

PALAFOX
“Una historia de amor, 

brutal, violenta... y carnal” 

“LA PUTA DEL REY”
Una joven de 16 años, 

llega a la corte y se casa 
con uno de los hombres 

de cámara del rey. El 
monarca queda prendado 
de la nueva cortesana y, 

ante las continuas 
negativas de ella, no duda 

en poner en práctica 
sobornos y amenazas.
Con Timothy Dalton, 

Valeria Galino, Stephane 
Freiss.

No recomendada a 
menores de 18 años 

PASES: 6’30-8’30 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO 
Un hombre obsesionado es capaz 

de cualquier cosa por amor...

.SENSACIONAL ESTRENO,- Del 
director de "LA MISION" v "LOS 

GRITOS DEL SILENCIO".

“LA CIUDAD DE LA 
ALEGRIA”“FALSA SEDUCCION”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Kurt Russell. Madeleine Stowe y 
Ray Liotta

SESIONES: 6 - 8’15 y lO'ao

(Autorizada para todos los públicos) 
Patrick Swayzc. Om Puri. Pauline

Collins y Art Malik
Sesiones Laborables: 7,15 y 10,15

Sesiones Sábados v Festivos: 4„30 - 7 tu 
y 'il)„3()

GRANDIOSO ESTRENO.- Siglos ames 
de la aventura del espacio existió otro 

'lajero hacia lo desconocido. Un film de 
Ridley Scott.

SENSACIONAL ESTRENO,- Un 
extraordinario thiler de acción, 

“SOLDADO UNIVERSAL 
El futuro trae malas 

intenciones
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Jean Claude Van Damme. Dolph 

Lundgren y Ally Walker 
SESIONES: 6 - 8'15 y 10.30

1492.- “LA CONQUISTA 
DEL PARAISO”

(No recomendada para menores 
de 1.3 años) Gerard Depardieu. Sifiourncy 
Weaver. Armand Assante. Angela'Moliná. 
y Fernando Rey. Sesiones Laborables; 7 

y 10 Sesiones Sábados v Festivos; 4 30 7 ',() 
y IO.,3O



Sábado, 31 de
Octubre de 1992 ANUNCIOS La Tribuna L

SANCHEZ Y MURCIA I

VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 
E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS 

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
PSICOLOGOS Y

PEDAGOGOS
AGENTES

SE 
?prc 
pro 

¡nías 
enide 
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Jmi: 
Tef

VE 
P

OPOSICIONES
Comenzamos la preparación de:
* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
Información: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 31 11

OPOSICIONES A
ORIENTACION ESCOLAR
Impartida por FONOLENG (centro cola
borador de la UNIVERSIDAD COMPLU
TENSE DE MADRID)

Dionisio Guardiola. 56

Tlfno. 22 67 66
t CADEMIA 
EMAS

Simón Abril, 13 

22 25 70

AUXILIARES
OFICIALES

SAI

PREPARACION INTENSIVA

Dionisio Guardiola. 56

Tlfno. 22 67 66
CADCHIA

MEMAS

Simón Abril. 13

22 25 70

SEI 
ihoi

^or

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS GAONA, 5 
Q 24 10 84

OPOSICIONES
MAESTROS

INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.G.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.I. - F.P.Il.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Opto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN;

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

02001 ALBACETE

APROBADOS EN ULTIMA CONVOCATORIA

ENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

1* PREESCOLAR * PED.TERAPEUTICA 
I* LOGOPEDIA * ED.FISICA * MUSICA

33 APROBADOS EN PREESCQLAR
24 APROBADOS HIFISICA ANO 91 

IVeparación completa.Múltiples Aplicaciones Didácticas.

JN1C1AMOS^REPARACION_
TODAS LAS ESPECIALIDADES

NOTA MUY IMPORTANTE: 8E PREVES QUE MAS DEL 60% DE LAS PLAZAS SEAN DE PREESCOLAR 
Reunión informativa el día 31 a las 4,30 horas.

OPOSICIONES
Administración de Justicia

- Oficiales
- Auxliares Administrativos
- Agentes
- Taquigrafía

Preparación Intensiva
* Alta cualificación del profesorado 
(Funcionarios de la Administración) 
C/ Padre Romano, 1 Telf. 52 03 66

¡ INFORMATE !

AZULEJOS VALDI, S.L.
OFERTAS ^. centro de estudios
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GRES ESPECIAL PISCINAS 
VENTA Y COLOCACION 

AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 
ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 

LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS 50 PTAS. UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

NO ES NECESARIO TENER 
CONOCIMIENTOS DE ELECTRONICA

• ti RSOS TRIMESTRALES 
EMINENTEMEVIE PkAtTItOS

E BASICA

E. SEWCONOUCTOA 

E CIRCUITOS

4/
¡LLEVESE SU MAQUINA Y SU 

HERRAMIENTA, 
SABIENDOLA UTILIZAR!

'SE 
ion i 
lastí

^e

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén. Km. 3 Albacete

GAONA, 5
TELEFONO 24 10 84

ALBACETE

MV\ANA, TARDE Y NOCHE

* (IRI POS ESPECUI.F.S 
PARA .aiMNOS 
DE F.P. 11

•ClRSOsmA 
EMPRi;S.«

‘,‘1 6 EWGTTALI
E t»0lT*í.«

21 ¡OlMÓC, 
LOGiCA- 

; PROGAAMAO* 

, MtCnOSUÍNii
...^ MiCAOSa 
21 »Píf*tbc«;

MCROSR 
P^p .

CAP I PAL»

I

__ RAPIO AM-FM

yiVBN.COIOft 
JVCOlOB digital”

} <AYtít>W 

-’NTENSIVÜS-
[ E INDUSTRIAL j 

| H1-F.C0WPAC DISK |

1 V*0€0 |

REPARACION 01 
OROESADOAESK,»

En los cursos impartidos en nuestros centros
Vd. conseguirá:
- Un fántastico Ordenador (Con garantía Escritec 

de un año)
- 3 Juegos Informáticos.
- 1 Paquete Integrado Microsoft 50
- Entrega de todas las pruebas del Proceso del C

TODO ELLO POR SOLO 9.249 PTAS AL MES

DOMINGOS Y FIESTAS

Infórmese en C/ Padre Romano, 1 Teléf: 52 03 66

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
LABORALES SABADOS Y VISP. FIESTASPARROQUIA

ASUNCION
8 8'30 

•

9 9’15 10 11 18'30 19 19'30 

•

20 16 17'30 

•

18'30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 U 11’30 

•

12 12'30 

•

13 16'30 17'30 18 18'30

BUEN PASTOR • • • • • •
CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • •

FATIMA • • • • • •
NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •

NTRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • •

SAGRADA FAMILIA • • • • •

SAN FRANCISCO • • • • • • • •
SAN JOSE • • • • • • • •

SAN JUAN • • • • • • • • • • •

SAN PABLO • • • • •

SAN PEDRO •

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles ♦ •

SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • •
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SE VENDE
APARTAMENTO

ALQUÍLEI

SE NECESITA captador 
'¡presentante, para capital 
provincia. Empresa de 

^tós. IBER-LANS, S.L. 
Worm. Tef. 96/585 83 19 
SIIS66 66 98. Sr. Romero.

• VENDO piso 180 m^. Edi
ficio Rotonda, Plaza Gabriel 
Lodares. Tfnos: 21 67 61 
21 67 nn

En Plaza del 
Altozano.

Tef. 21 83 24

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m2.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono 
22 49 54

■V
2

SE ALQUILA 
PISO Y 

APARTAMENTO
Tfn:23 95 31

• LAS ALIANZAS: Visita
dor médico, independiente, 
moderno, insatisfecho, ¿có
mo quisiera enamorar a una 
mujer? 37 años, sólo. Tef 

i 52 15 90

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

1 «w^iiijiii HUI jjmnjniii9HViijiiHj^m¿iij^n^
V ■ ———----------

• SE ALQUILA piso amue
blado.

•SE OFRECE chica para 
Apañar noches a seño- 
Fef. 21 35 93

VENTA DE SOFAS 
POR CIERRE DE 
FABRICA SOLO

SABADO, DOMINGO 
Y LUNES. POLG.

CAMPOLLANO C/F. 
ESQUINA 2® 
 AVENIDA

E NECESITA empleada 
'pPSar interna mayor de 

'^os. Tef. 21 05 43

^necesita empleada 
,"09ar de mediana edad 
Jia, preferentemente sol- 

o viuda, trato muy fami- 
Interesadas llamar al 
50 37 44 horas oficina

particular Tno: 24 0614

NECESITO una chica 
«rf í'*'*®'' administrativo, 

a 22 años. Intere- 
,^5®2 llamar teléfono:

• SE VENDE nave comercial 
totalmente acondicionada, 
buena situación.'.*- Tno: 
21 30 51

• SE VENDE Suzuky San
tana de 1.300 cts? cúbicos, 
con extras. Precio a conve- ' 
nir. Tef. 22 40 64

SE VENDEN DOS 
APARTAMENTOS Y 

DOS ESTUDIOS
En 1® fase de 

construcción. Barrio 
San Pablo. Facilidades 
de pago. Tef. 5214 76 
de 10 a 12 (manaña)

• ALQUILO bonita oficina, 
e-studio amueblado. Plaza 
Altozano. Exterior. Tef. 
50 51 41

• SE ALQUILA piso en
Avda. España Tef. 22 54 32

^9-2®. Tef. 22 04 38

iíS8SSMí • TRASPASO 0 vendo 
■ café-bar churrería, por no 
poder atender. Tef. 5218 66

QUILA piso amue-
C/ Franciscanos, ^^^tz ’f^^SM^^

ÍSIRACOON M FOSMSEPIICAS
WIEZA M TUSKIAS Y AXANíAflUADOS 
«VBION M TUBERIAS POR EQUIPOS OE 
TEIEVSON

• SE VENDE piso lujo 117 
mts. construidos, garaje, 
trastero. Plaza Cátedra, 3.

• VENDO piso C/ Dr. Fle
ming, 43-4®. Tef.. 22 60 62

• ALQUILO piso a estrenar, 
110 m. Plaza Catedral. Gara
je, trastero. 90.000 ptas. Tef. 
22 88 28 (mañanas) .

VENDO piso en Avda.

5^ NECESITA empleada 
‘'’ogar. Horario de maña- 

Interesadas llamar al
^no: 5211 26

ticas. Venta pisos y solares. 
Tef. 2216 35

Tef. 21 21 80/36 02 26 Ramón y Cajal. Tef. 21 84 16

--------------------------- _____________• VENDO Ford Sierra Ghia.
• ABONADORA remolca- Buenísimo. Garantizado, 
da seminueva, se vende. 1300.000. Joyería Mateo. 
Tef. 50 00 74 Tef. 21 8810 Albacete.

• VENDO fincas grandes
• VENTA Y ALQUILER, de y pequeñas de caza y rús-

VENTA SOFAS 
CAMA DESDE 23.000 
PIEL DESDE 65.000 

CHINZ DESDE 18.000
SOLO SABADO, 

DOMINGO Y LUNES.
POLG. CAMPOLLANO, 

C/F. ESQUINA 
2® AVENIDA

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Tefno. 
5215 90

• TRASPASO Pub en zona. 
Téf. 50 16 86 ¡, Í

anmartín
asesores

-OPONA 22 00 38
-ftARTOAAR 2144 81

• EMPRESA DE DISTRI
BUCION, con oficina y 
almacén, se ofrece para Ciu
dad Real. Tef. 926/21 5912

• LAS ALIANZAS: Enfer
mera, 34 años, abien pare
cida, desea encontrar su 
media naranja. Tef. 5215 90

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitel) 
,X 21 04 29 ALBACETE

• TRASPASO áSador de 
pollo, G/ Cervantes, 12. Tef. 
52 13 04

apartamentos a estrenar. 
Edificio C/ Batalla del Sala
do, n® 11, a 100 metros zona 
Parque. Información en el 
mismo edificio de 11 a 12 
y de 4 a 6. Tef. 2214 53

• VENDO 
secano en 
hectáreas.
2216 35

finca de riego y 
el río, sobre 400 
95 millones. Tef.

• SE VENDE 0 SE ALQUI
LA nave industrial en Cam
pollano, parcela 15-2, del 
Sector II, calle C de 595 m^, 
con oficina. En venta 
17.000.000 ptas. En alquiler 
170.000 ptas mes, incluido 
el IVA. Tef. 2110 51

» ALQUILO piso, zona Esta
ción, portero, calefacción, 
trastero, garaje. 70.000 
incluida comunidad. Tef. 
2198 96 * •

• LAS ALIANZAS: Profesor 
inteligente, apasionado, 
dame la oportunidad de leer 
mi suerte en tus ojos. Tef. 
5215 90 .

CACERIAS
A 75 Km. de Albacete 
capital. Perdiz, Faisán, 
Colín, Codorniz. Caza 

en mano y a ojeo. 
TODOS LOS DIAS 

96/394 35 23

SE ALQUILA NAVE
Por la superficie que 
necesite hasta 2.000 
m^ con o sin servi
cios de mercancías 
en Polígono Campo- 
llano Tel. 52 04 77

VENDO o alquilo cafe-
• SE VENDE panadería y 
bar. Tef. 21 61 88

• SE ALQUILAN habita
ciones individuales y com-
partidas.
23 42 76/50 53 11

Tef.

• LAS ALIANZAS: Orga
nizamos reuniones, fiestas y 
viajes de forma que usted 
pueda pasar días agrada
bles, con gente de su misma 
situación. Tef. 52 15 90

• ALQUILO nave 200 m^. 
en Ctra. Mahora. Teléfonos:

• LAS ALIANZAS: Es una

•MEDITERRANEA MEDI
CA. Interrrupción voluntaria 
de embarazo. Clínica legal. 
Planificación familiar. Vasec
tomías. Sexología. Escultor 
Nicolás del Bussi, 3. Telé
fono: 968/ 2110 73. Murcia.

GRACIAS 
SAN JUDAS 

TADEO
C.G.T. y E.A.

conductor 
^°^os los carnets, con 

®’‘P®'’'®ncia. para 
provincia. Llamar

C^' 21 25 84

Nacional Madhd-Álicante, 
Km. 173. Tef 967/14 11 01

• ZONA PARQUE Univer
sidad, se vende chalet con. 
buhardilla, de 283 m^ par
cela. Precio 8.900.000 + 
10.400.000 de hipoteca. Tef.
21 05 24

22 26 99/22 03 84 » personas compatibles o

______________________ .;__¿_^ alguien especial para toda
• una vida. Tef. 5215 90• ALQUILO oficinas Edificio

Comercial. Preguntar con- —-------------------------------------- -------
serje Paseo Libertad, 15 • LAS ALIANZAS: Ejecu- 
Albacete tivo 36 años, volver a empe-
_______________________zar no es fácil, busco amis- 
. SE ALQUILAN habitado- SíS! “"® ^SSíJf”» 

,nes. Tef. 22 03 52/22 0214 g^7“® » ™'

OCASION UNICA
SOFAS AL PRECIO DE 

LOS MATERIALES.
SOLO SABADO, 

DOMINGO Y LUNES. 
POLG. CAMPOLLANO

C/F, ESQUINA 
2® AVENIDA

POR CIERRE DE 
FABRICAS

SOFAS A PRECIOS DE 
MATERIALES. SOFAS DE 

PIEL DESDE 65.000 PTAS. 
SOLO SABADO, DOMINGO 

Y LUNES. POLG.
CAMPOLLANO, C/F

ESQUINA 2* AVENIDA

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
E.A.

ACONSA

POL. IND. CAMPOLLANO, 0/0,12 

Y
PASEO DE LA CUBA, 13

TLF. 21 60 61

HORARIO DE AUTOBUSES
___ PROVINCIA 

-------
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LABORABLES SABADOS FESTIVOS

^to: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

rniércoles y jueves; 14'30

___________13'30-18'30

________________ 1400.

09'30-11’30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

___________ 14'15-18'00

________________ 19'00

15’00-17'45

12'00-14'30-18’30

07’00-09’30-13’45

___________17’00-19’00

________________ 18’00

12’00-13’30-18’30

14’00-14’30-18'00

08'00-12'45-18’00

06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15

________________ 20’40

___________14’00-15’00

________________ 19’00

________________ 18’00

___________ 13’30-18’30

___________ 14’00-17’00

___________ 12’45-16’00

________________ 15W

________________ 18’00

________________ 15’00

___________ 13’45-18’00

12’00-14’30-19’00

08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15’30

17’00-18’00-19’00

20’00

CO

13'30-19’30

14'15

15'00-17'45

___________ 13'30

07'00-09'30-13'45

___________ 1700

___________ 1430

13'30-19'30

___________ 1430

____________14'15

06'40-11'15-13'30

13’4O-18'OO-2'''4O

14'00

14'15 

J^O 

1400

15'00

15'00

14'15

14'00

12'30-19'00

17’00

O i

¿¿ 13 soio encame (j) Campoamor; 19 05 solo viernes y vísperas de fiestas
0310-0410 sólo Benidorm (4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente

(5) Madrid: 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente
(6) Playa de Gandía; 19'00 sólo viernes y sábados

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16’45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19’15

22’15

03'10-04'10-11’25-17’20-18’15

19’15-22’15

03'10-11’25-17’20-18’15-19’15

22’15
Almería 03’05 03’05 03’05
Barcelona 00’00-00’15-06’30-14’15 00’00-00’15-06’30-14’15 00’00-00’15-06’30-14’15

Campoamor (3) 12’45-19'05 03’10-12’45 12’45
Casasimarro 13’00-18'30 — —

Ciudad Real 05'00 05’00 —

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06’00-15’00 09’00
El Picazo 18'30 — —
Iniesta 13'15-18'00 — —

Jaén 03'00-16'45 03’00-16’45 03’00-16’45
Jumilla 14’30 — —

La Manga 12’00-19’05 12’00-19’05 12'00-19’05
Las Pedroñeras 14’30 — ____

Los Alcázares (4) 12’45-18’00 02’15-12’45 02’15-12’45-18’00
Madrid (5) 02’15-09’30-10’45-11’15-12’15

16’15-17’35-18’15-19’00-19’45

02’15-02’50-09’30-10’45-11’15

12’15-16’15-17’35-18’15-19’00
02’15-09’30-10’45-11’15-12’15

16’15-17'35-18’15-19’00-19’45

Motilla del Palancar 06’00-14’15 14’15 —
Orcera 15’00 — __
Playa de Gandia (6) 19’00 19’00 ____
Puente Genave 15’00 15’00 ____

Puertollano 12’30 12’30 •____
Quintanar del Rey ' . 06’00-08’15-11’00-13’15

14’15-17’00-19’00
14’15 —

Sevilla 01’45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15
Tébar 17’00 ____
Toledo 05’30 — __
Tomelloso 14’00-17’00 14’00
Torre Juan Abad 17’00 — ____
Valencia 00’30-06’30-07’00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-06’30-07’00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-00’45-06’30

14'15-17’00-17’30



Sábado, 31 de
Octubre de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- GRANDES MUSICOS
08,30.- PARA NOSOTROS: -LOS 

AURONES “Los Iquels” 
-CLYDE “Vamos Al!” -SUPER- 
TED “Ben-Fur” -LA CORONA 
MAGICA “Regreso a Brigabor” 
-STAR STREET “Chatarra” 
-HISTORIAS DE LA BIBLIA “El 
arca de Noé” -WINXPECTOR “El 
amnésico” A consecuencia de la 
explosión, Willian pierde la memo
ria y sufre un cambio de perso
nalidad y de comportamiento. -DI
GA 33. Episodio N® 48. Una vez 
más a Koos le ha pedido dinero 
prestado su amigo Joplyn y, una 
vez más, Mien ha respondido “no” 
tajantemente.

12,00.- HOLA RAFAELLA
14,30. - LOS PRIMEROS DE LA P. Direc

ción: Sergio Vidal. Presentación: 
Benjamin Carrinton. Programa 

basado en la lista nacional de ven
tas confeccionada para televisión, 
incluyendo informaciones de! mun
do musical.

15,00.- TELEDIARIO -1
15,30.- DELFY Y SUS AMIGOS
16,00.- SESION DE TARDE: “ Océano 

en llamas” Dirección: Katsumune 
Ishida. Intérpretes: Tersuro Tanba, 
Hirosi Fujoka. Un grupo de hom
bres armados se apoderan en alta 
mar, de un. petrolero japonés. Colo
can una mina con la que pueden 

■ hacer explotar el barco en cual

quier momento. El radiotelegrafis
ta logró transmitir un mensaje de 
socorro, pero el comando asaltante 
domina la situación y no es posible 
una operación de rescate. La orden 
de los secuestradores es poner rum
bo a bahía de Tokio.

17,40.- CLUB DISNEY
1930.- TELEFILME
20,25.- CAJA DE RISA
21.00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- INFORME SEMANAL
22,30.- VIENDONOS. Show de “Martes 

y Trece” (Josema y Millán), con 

actuaciones musicales y variedades, 
invitados famosos y juegos.

23,55.- NOTICIAS
00,00.- ALUCINE: “La centinela” 1976 

Dirección: Michael Winner. Intér
pretes: Cristina Raines, Chris 
Sarandon. Alison, joven y bella 
modelo, alquila uno de los apar
tamentos de un enorme edificio. 
Descubre que está rodeada de veci
nos a cual má.s misterioso y desa
gradable. Por las noches escucha 
pasos y ruido,s en el piso de arriba 
que, al parecer está vacío. Cuando 
se queja a la administradora de 
la finca y recorre sus apartamentos 
comprueba que llevan años des
habitados. La noche siguiente, Ali
son es atacada por un hombre y 
cree haberle asesinado.

01,30.- EL PRECIO JUSTO
03,00.- GOLF. VOLVO MASTERS 
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- TITULARES
07,35.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
08,55.- TESTIMONIO
09,00.- LOS CONCIERTOS DE LA 2
10,30.- ULTIMAS PREGUNTAS. “A lo.s 

diez años de venir el Papa a España 
¿qué nos queda?”. Hace diez años 
se iniciaba en España una de las 
mayores movilizaciones de su his
toria, ante la primera visita de un 
Papa a España.

11,00.- PARLAMENTO
12,00.- EL MEJOR DEPORTE: -Baloncesto.

-Balonmano
15,30.- EL 60 ANIVERSARIO DE DICK 

TRACY. El programa para revista 
a la creación e historia de Dick 
Tracy, el detective de ficción más 
popular en los Estados Unidos. Dick 
Tracy, creado por Chestcr Gould en 
1930 para tiras cómicas, vio aumen-

tada su popularidad a través de seria
les, largometrajes y series de tele
visión. La última versión cinemato
gráfica es de 1990, producida e inter
pretada por Warren Beatty.

16,30.- CINE PARAISO. CICLO: TYRONE 
POWER Y GENE TIERNEY: “Vi
nieron las lluvias” 1939. Dirección: 
Clarence Brown. Intérpretes: Myrna 
Loy, Tyrone Power. Edwina y su 
esposo, llegan a Ranchipur, donde 
se encuentra un antiguo novio que 
reside en la ciudad dedicado a la 
pintura. A través dcl artista, cono

cerá a un joven médico hindú del 
que se enamora profundamcntc. Lle
ga la época de las lluvias y con ellas 
grandes catástrofes, por lo que Edwi
na, que se ha quedado viuda, ayudará 
al joven doctor en el hospital.

18,20.- NUESTROS DETECTIVES. “El últi
mo vuelo a Coramaya”. Un arqueó
logo norteamericano desaparece mis
teriosamente en Coramaya, y como 
no es la primera desaparición, 
Gideon Oliver decide trasladarsc allí 
para descubrir su paradero. En Cora
maya ha habido un golpe de Estado 

y la situación es muy conflictiva. El 
arqueólogo aparece muerto y poco 
después, también es asesinado un 
periodista..

20,00.- FUTBOL. Campeonato Nacional de 
Liga. C.D. Logroñés - F.C. Barcelona

22,00.- FESTIVAL DE CINE: “La historia 
de los Miniver” Han transcurrido los 
duros años de la Segunda Guerra 
Mundial e Inglaterra se dispone a 
levantarse tras las secuelas de la con
tienda. La familia Miniver se encuen
tra nuevamente reunida, la madre, 
la Sra. Miniver. intenta fomentar 
entre sus queridos el amor a la vida 
que siempre la caracterizó.

23,55.- NOCHE DE HUMOR
00,20.- LA TABLA REDONDA
01,15.- SABOR A MUERTE. Episodio 5- 

Dirección: John Davies. Guión- 
Alick Rowe.

02,05.- EL ARTE DEL VIDEO
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,30.- FESTIVAL DE DIBUJOS ANI

MADOS
09,00.- SE BUSCA UNA ESTRELLA. 

Programa infantil presentado por 
Teresa Rabal que incluye la.s 
series de Tom y Jerry, El Conde 
Duckula, Las nuevas aventuras 
dcl hombre araña, Popcye y su 
hijo y Pipi Calzaslargas.

11 .00.- FÓRMULA FUTBOL
12 .00.- LOS GLADIADORES AMERI

CANOS

13,00.- CENTIMETROS CUBICOS -
14,00.- JEANS, NEWS AND ROCK 

AND ROLL
14,30.- SALVADOS POR LA CAM- 

. PANA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- ¿DONDE ESTA WALLY?
16,00.- RAICES
17,00.- AL ATAOUE
18,00.- PELICULA
20,00.- LO QUE HAY QUE VER
20,30.- NOTICIAS
21,00.- GRAN CINE
23,00.- LOS SABADOS POR NORMA. 

Se estrena esta noche un nuevo 
espacio musical en el que Antena 
3 ha prometido tirar la casa por 
la ventana.

00.30.- CINE DE MADRUGADA: “Wil
son” 1945 Dirección: Henry King. 
Intérpretes: James Coburn, 
Geraldine Firtgerald.

03,15.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE PROGRAMACION 
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- TELEBUTEN
09.30.- VIVAN LOS COMPIS
10,30.- VIP GUAY
11,00.- PRESSING CATCH
12,00.- LA OUINTA MARCHA MAGA

ZINE
13,00.- TELECINCO. ¿DIGAME?
15,00.- TARZAN
15,30.- CINE FIESTA “Los ninjas de 

Sakura” 1966 Dirección: Richard

Ward. Intérpretes: Chuck Norris, 
Mike Kelly.

17,30.- GRAN PANTALLA TV “Dispa- 
ros a media noche” (Cap I) Iní®’’' 
pretcs: Farrah Faweet, Ry®” 
Oñeal.

19,15.- A FUERZA DE CARIÑO
20,10.- VIVAN LOS NOVIOS
20,55.- LA LOBA HERIDA
22,00.- NOCHE DE ACCION “Cyborg 

1988 Dirección: Albert 
, Intérpretes: Jean Claude van 

Damme, Vincct Klin. En un futU' 
ro apocalíptico donde la.s guerras 
y las epidemias han destrozado 
la tierra y diezmado la población 
un aventurero solitario sera 
compañero de viaje de Poar 
Prophet.

23.45.- EL MILLONARIO
00.35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.00.- EROTISIMO “Casta y P»»^
02,55.- EL GRAN CHAPARRAL 
03.45.- CIERRE DE PROGRAMA

CION

08,10.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

08,35.- VIDEOMINUTO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: “Cariño, he encogido a 

los niños”
11,33.- CINE: “Papá cadillac”
13,00.- DEL 40 AL 1. Programa musical 

en el cuál se repasa |a Tista de 
los cuarenta discos.dcl momento.

14,00.- REDACCION. NOTICIAS. Pro
grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

14,05.- 24 HORAS
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL INGLES
17,55.- CINE: “Acero azul”
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Tintín.
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Puente de

Brooklyn
20,30.- TELESERIE: “Sigue soñando”
21,00.- LO + PLUS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

22,00.- ESTRENO CANAL +: “Satis- 
faction”

23,30.- CINE: “Muerte entre las flores” -
01,20.- BOXEO
03,30.- SESION ESPECIAL V.O.: “Cry 

Baby”
04,52.- CINE: “Aguila de acero II”
06,28.- CINE: “La discreta”

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- MUSICA CLASICA
08,45.- PRUNA LA CANGURO
09,15.- A LA BABALA
11,00.- BATMAN
11,30.- CORTES VALENCIANAS
12,00.- PROGRAMA A DETERMINAR
12,30.- A LA BABALA
13,00.- OLE TUS VIDEOS II
14,00.- A LA BABALA

14,30.- NOTICIAS 9
15,00.- A LA BABALA
15,30.- UNA DE AVENTURAS. 

tigre de Singapour”
17,15.- ORIGINAL Y COPIA p
18,15.- HISTORIAS PARA' LA TELC 

VISION
20,00.- FUTBOL
22,00.- DIETARIO
22,03.- NOTICIAS 9
22,12.-EL TIEMPO „
22,15.- ENTRE AMIGOS. Dirección^ 

presentación: José Luis ^‘5ugj. 
Acompañado por R®^*^® 
Monchito y Macario con ac ^^ 
clones musicales de figuras 
primera línea.

23,45.- NOCHE DE EROTlSM 
“Cherry, Harry v Raquel’ • j^ 

01,15.- FILA DE RING. Programa 
información deportiva sobr ^^^ 
mejores combates de boxc 
toda la historia.

02,15.- DIETARIO
02,18.- FIN DE EMISION
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La actriz DaJila di Lazaro cuenta su particular cruzada en “Tele 5 ¿Dígame?”

Antena 3 estrena la serie ^^En alas de 
las águilas”, un retrato de Ross Perot

Canal Plus emite en *^24 horas” un reportaje sobre la reciente ‘marcha del hierro^

Ross Perot, el muItiiniHo- 
narío que se presenta como 
independiente a la presi
dencia de EE.UU, es, sin 
pretenderlo, el personaje 
retratado en la miniserie 
que empieza hoy en Antena 
3TV, ^‘En alas de las águi- 
ias’\ con Burt Lancaster 
y Richard Crenna.

MADRID. (Efe).- A partir 
de las 17,30 horas aproxima
damente, “En alas de las águi
las”, de dos capítulos de 120 
minutos de duración cada 
uno, recoge una aventura 
escrita por Ken Follet, el rey 
de la acción, a partir de la 
revolución iraní.

La serie comienza en invier
no de 1978 en Teherán, la 
capital de Irán, país convul
sionado por la revolución que 
daría al traste con el imperio 
del Sha y permitiría el regreso 
del imán Jomeini.

El propietario del holding 
Ross Perot se propone no 
dejar ni a uno sólo de sus 
empleados a merced de aque
llos que gritan que los nor
teamericanos son la peste de 
la tierra y los culpables de 
lodos sus males.

Será el inicio de una arries
gada operación, en la que 
intervendrán incluso veteranos 
del Vietnam, para rescatar a 
los norteamericanos tomados 
corno rehenes por los revo
lucionarios.

La actriz italiana Dalila di

‘m
#

Ross Perot, cuya actividad se retrata en la serie “En alas de las águilas”.

Lazaro contará hoy a los 
espectadores del programa 
“Tele 5 ¿Dígame?” la parti
cular cruzada que ha empren
dido para lograr que la inse
minen artificialmente con el 
esperma donado por los tres 
hombres “más importantes” 
de su vida.

Dalila di Lazaro, de 39 
años, perdió a su único hijo, 
Christian, de 22, hace algunos 
meses en un accidente de trá
fico, y desde entonces se ha 
declarado dispuesta a realizar 
cualquier acción que le per

mita ser madre otra vez.
El programa, que presentan 

Amparo Larrañaga y Andrés 
Aberasturi, dedicará buena 
parte de su tiempo a la enfer
medad del Sida, tema que 
introducirá con la emisión de 
la entrevista telefónica que le 
hizo el periodista Pedro 
Arnuera al cantante Miguel 
Bosé cuando se había difun
dido la noticia de que éste 
último había fallecido víctima 
de la enfermedad.

Sobre su experiencia en tor
no a ella hablará Gerardo Fer

nández Albor, hijo del ex pre
sidente de la Xunta de Gali
cia, que es especialista en 
medicina interna, ex toxicó
mano y médico voluntario de 
la Asociación de Derechos y 
Deberes de los Seropositivos 
y Víctimas del Sida.

Desde otro punto de vista, 
bastante más dramático, Glo
ria Sousa contará cómo un 
desdichado día le hicieron una 
transfusión de sangre que 
estaba continada con el virus. 
El pasado lunes llegaron a 
Madrid los trabajadores del 
acero, varios cientos de hom
bres que vinieron desde el 
norte a pie para protestar por 
la reconversión del sector, al 
parecer obligada para adap
tarse a las exigencias euro
peas.

El espacio de Canal “ “24 
Horas” grabó durante los días 
25 y 26 de octubre en Bilbao 
y Madrid, coincidiendo con los 
últimos días de la llamada 
“marcha de hierro” en la que 
trabajadores de “Ensidesa” y 
“Altos Hornos de Vizcaya” se 
movilizaron contra el plan de 
reconversión de la siderurgia 
integral en Asturias y Vizcaya.

Los protagonistas son 
Oscar, sindicalista y enferme
ro en “Altos Hornos”; Justo 
Manuel, miembro de la comi
sión que se entrevistó con el 
ministro Aranzadi al concluir 
la marcha; Elvira, que viajó 
a Madrid para reunirse con 
su marido; y Juan Antonio, 
que siguió la marcha desde 
su puesto de trabajo.
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Antonio Gala.

-BILL CLINTON, candidato 
demócrata a la presidencia de 
los EEUU: Bush no tiene ver
güenza, ha demostrado que está 
dipuesto a decir y hacer cual
quier cosa para aferrarse al 
poder”. -ANTONIO GALA, 
escritor: “El Estado ampara la 
corrupción con su silencio y 
participación”. -JON IDIGO
RAS, dirigente de HB: “Los 
vascos no somos ni españoles 
ni franceses y como nación dife
renciada rechazamos el modelo 
de construcción europea”. -TA
DEUSZ MAZOWIECKI, infor
mador de la ONU: “Hay que 
salvar a los bosnios de una 
muerte segura”. -FELIPE 
GONZALEZ, presidente del 
Gobierno: “Quien rechaza el 
Tratado de Maastricht traiciona 
los intereses de España”. -JU
LIO SALINAS, “Clemente bus
ca un goleador, y yo lo sov cuan
do juego”. -NICOLAS REDON
DO, “La reforma del INEM es 
una voladura del estado de bie
nestar”. -CARMEN MARTIN 
GAITE, escritora: "Las “celia- 
dictas” somos legión”.

B Cumpleaños Otro aliciente es “Wilson”, una biografía del presidente norteamericano que Antena 3 emite a las 00,30

P ‘''Penevr.

31 de octubre, cumplen 

1:1‘^^EL MATUTES, político, 

L^SE MANUEL CERVINO, 
52.

| SPENCER, actor, 53. 
P^tVATORE ADAMO, can- 
pe, 49
PURgaritA DE SUECIA,

TVE ofrece la película “La centinela” 
con Ava Gardner y John Carradine

^^ ^IRO, hijo del empe- 
f Irán, 32.
\ L^EITO, pintor, 63.
M ARTINA, esposa de El 
Pobés,46.

MADRID. (Fax-Press).- Lo 
más atractivo de la oferta cine
matográfica de hoy es “La cen
tinela”, una película que cuenta 
en su reparto con actores de 
la talla de Ava Gardner y John 
Carradine, v que TVE-1 otrece 
a las 24,00/

Otro aliciente es “Wilson”, 
una biografía del presidente 
norteamericano Woodrow Wil
son que Antena 3 emite a las 
00.30.

TVE-1 emite a las 16.00 
“Océano en llamas”, una pro
ducción japonesa protagonizada 
por uno de los actores más 
populares de aquel país, en la 
que un grupo de hombres arma
dos se apodera de un petrolero, 
lo carga de explosivos de alta 
potencia y hace que se dirija 
a la bahía de Tokio. Esta pelí
cula de acción fue dirigida por 
Katsumune Ishida e interpreta
da por Tetsuro Tanba, Hirosi 
Fujoka y Jo Shishido.

“La historia de los Miniver” 
es el título del drama que La 
2 ofrece a las 22,ÜÜ y que no 
es sino una tardía y poco ins- 
pirada secuela de “La señora 
Miniver”, con Garson y Pidgeo- 

nante la cámara, pero sin Wyler 
tras ella.

Cuenta cómo, terminada la 
guerra, la señora Miniver inten
ta reconstruir la vida que su 
familia llevaba antes del con
flicto; sin embargo, pronto des
cubre que padece una incurable 
enfermedad. Este filme fue,diri
gido en 1950 por H.C. Potter 
e interpretado por Greer Gar
son. Walter Pidgeon, Cathy 
ODonnell y John Hodiak.

Un filme bastante consegui
do. aunque no termine de apro
vechar del todo sus posibilida
des, "La centinela”, será emi
tido por TVE-I a las 24,00. Se 
trata de una película de terror 
que narra la historia de una 
bella modelo que alquila un 
apartamento en un vetusto edi
ficio, sin saber que ese lugar 
es precisamente la puerta entre 
la Tierra y el Infierno.

Dirigida en 1976 por Michael 
Winner, esta película fue inter
pretada por Cristina Raines, 
Chris Sarandon, John Carradi
ne, Ava Gadner y Burgess 
Meredith. Un excelente reparto, 
pues.

Antena 3 emite a las 00,30

i

Ava Gardner, esta vez en una película de terror.

"Wilson”, una biografía del pre
sidente de los Estados Unidos 
Woodrow Wilson, de metraje 
excesivo y que fue dirigida en 
1944 por Henry King e inter
pretada por Alexander Knox, 
Charles CobunT, Geraldine Fitz
gerald y Thomas Mitchell. Wil
son fue el impulsor de la fun
dación de la Sociedad de Nacio

nes, creada justo después de la 
Primera Guerra Mundial y que 
sería el precedente inmediato 
de la actual ONU.

Tde 5 ofrece a la 01,00 “Cas
ta y pura”, una producción eró
tica italo-española cuyo argu
mento gira alrededor de Tony 
Maggio, un rudo campesino 
preocupado porque su mujer.



LA HERBORISTERIA ESPECIALIZADA 
y . COSMETICA NATURAL

'f^^ ^^ Marques de Villores, 9 
Teléfono. 967 - 23 30 09

02002 ALBACETE

Obesidad-enfermedades de la 
piel-acupuntura-celuloterapia. 
Tratamiento natural del dolor, 

desbloqueos de la columna vertebral 
Estética natural.

Consultas: Teléfono; 23 30 09 
C/ Marqués de Villores, 9 

Albacete

Ayer se presentó 
el Plan de 
Emergencia 
Nuclear de
Valencia

LT

Con la asistencia del dele
gado de gobierno de Valencia, 
el gobernador civil de Albacete, 
Virginio Fuentes, el inspector 
residente del consejo de segu
ridad nuclear en la central de 
Cofrentes y técnicos de protec
ción civil de ambas provincias, 
ayer se presentó en la delega
ción de Gobierno de la comu
nidad autónoma valenciana el 
Plan de Emergencia Nuclear de 
Valencia (PENVA), en el que 
también se incluyen varios 
municipios albacetenses.

El PENVA, que en 1.990 se 
adaptó al Plan Básico de Emer
gencia Nuclear, está integrado 
por tres grupos de acción: 
Radiológico, sanitario y logís
tico, con sus respectivas estruc
turas y funciones.

Ante una situación de anor
malidad que comprometa 

' aspectos de seguridad, el Plan 
fija dos fases, preemergencia y 
emergencia, asimismo dentro 
de la primera se establecen dos 
situaciones, 0 y 1, mientras que 
en la segunda, se marcan otras 
tres fases más, 2, 3 y 4.

Medidas a adoptarse

En cada una de ellas se adop
tarían distintas medidas de for
ma escalonada, como es el con
trol de acceso, confinamiento, 
profilaxis, radiología, protec
ción personal, control de agua 
y alimentos, estabulación de 
animales y, en último extremo, 
evacuación.

Respecto a las zonas de 
influencia en el espacio, el Plan 
establece dos zonas: Zona 1, de 
radio igual a 10 kilómetros alre
dedor de la central, y zona 2, 
de radio de 30 kilómetros alre
dedor de la central.

En lo que respecta a inver
siones, hasta 1992 la dirección 
general de Protección Civil ha 
dotado a los municipios que lo 
requieren de diverso material, 
así como ha subvencionado 
diversas obras de infraestructu
ra urbana.

Asimismo se han firmado 
convenios de mejora de la red 
viaria y de la infraestructura 
telefónica y se han dado 16 cur
sos de formación y capacitpa- 
ción en energías nucleares y se 
han realizado 14 ejercicios y 
simulacros parciales de emer
gencia, con participación de res- | 
ponsables y actuantes del Plan. 1

1
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El nombre lo dice todo.- Un buen nombre es el mejor patrimonio, y eso es lo 
que tienen los coches Mercedes. Pero como nadie puede dormirse en los laureles, ayer 
se presentó en el concesionario en Albacete, Automóviles Villar, la nueva gama del famoso 
fabricante alemán: los 200-400, con motores ecológicos de bajo consumo, 16, 24 y 32 válvulas, 
y el sistema de seguridad Airbag de serie en todos los modelos. Algunos podrán comprarlos, 
y los demás los veremos pasar con ¿sana? envidia. .im

enno tener que usarlo 
mucho tiempo...

F

■ Por una vez, el puente 
será utilizado por la mayoría 
de quienes lo disfruten no 
para irse a la playita o al 
campo, sino para visitar las 
tumbas de los seres queridos.

■ Así, el Cementerio aco
gerá a miles de albacetenses 
durante los dos próximos 
días; y todos podrán ver las 
instalaciones del crematorio, 
aún cerradas porque nuestro 
Ayuntamiento no ha sido 
capaz de ponerlas en mar
cha, dieciséis meses después 
de inaugurarlo oficialmente. 
Menos mal que esperamos

■ Y ya que estamos 
el Cementerio, diremos 
nos han llamado varios 
tores para denunciar 

con 
que 
lec- 
los

repetidos robos que se pro
ducen en el santo lugar.

❖ -Ü í:

■ Ante la falta de vigi
lancia, las flores, jarrones y 
cualquier ornato que se deje 
junto a los nichos o tumbas 
desaparece en pocas horas. 
Hace falta estómago para

El Cementerio, protagonista.

dedicarse a estos latrocinios.

■ Y mañana en Madrid, 
si todo les sale bien a los 
chicos de Rubio, habrá 
muchos hinchas del Alba que 
volverán a recordar a Gil su 
promesa de saltar al césped 
en calzoncillos. Y nosotros 
que lo veamos.

Varios periodistas suizos 
visitan Castilla-La Mancha

LT

Un grupo de quince perio
distas suizos de otros tantos 
medios de comunicación 
recorren desde el pasado 
domingo la geografía castella
no-manchega para conocer “in 
situ” las posibilidades turísticas 
que ofrece la región.

Los informadores, que per
manecerán una semana en Cas
tilla-La Mancha, han visitado ya 
las localidades de Sigüenza, 
Cuenca, Almagro, Valdepeñas 
e Infantes y pernoctaron ayer 
en Toledo.

Según una nota de la Oficina 
del Portavoz, la mayor parte de 
los periodistas reconocieron 
tener pocas referencias sobre la 
realidad física, cultural, histó
rica y socioeconómica de la

[m
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06.212
(Al n*) a la serie 150.000.(XH) Ptas.)

SERIE: 103

Subvenciones de 
Agricultura para 
fomentar el 
cooperativismo 
en el campo

La Consejería de Agricultura 
pondrá en marcha un programa 
de ayudas para socios de coo
perativas agrarias o Sociedades 
Agrarias de Transformación 
(SAT) en concepto de créditos 
de campaña para financiar los 
gastos de su explotación y 
fomentar el cooperativismo en 
el campo.

Los beneficiarios de estas 
ayudas podrán ser aquellos agri
cultores y ganadero.s que entre
guen el total de sus produc
ciones a cooperativas agrarias 
y SAT, de más 15 socios, des
tinadas á la comercialización de 
sus productos.

La cuantía de la ayuda 
asciende a una subvención por 
parte de la Consejería de la 
¡Agricultura de 3,5 puntos sobre 
un crédito de un interés del 12^ 
amortizable en 11 meses, con 
lo que el agricultor tendrá que 
abonar un interés del 8,5%- 

región.
Por otra parte, el consejero 

de Presidencia, Alejandro Alon
so, mantuvo ayer en Toledo un 
encuentro con los expediciona
rios para informarles de las 
principales características deja 
Región, tales como la extensión, 
geografía, actividad económica- 
arte y tradiciones.

Este viaje ha sido organizado 
por la oficina española de turis
mo en Zurich con la colabo
ración de Iberia y la Dirección 
General de Turismo de CasU' 
lía-La Mancha.

Entre los periodistas suizas 
que se han acercado a la regio'’- 
figuran representantes óc 
medios prestigiosos en Sui^ 
como el periódico “Coop 2c'' 
tung'”, con una tirada al año 
de 920.000 ejemplares.

Terminaciones y premios

á) 
o.'Num.

06.212 5.000.000

6.212 100.000

212 10.000

12 1.000

2 200

¡AGRICULTOR, SACALE A TU MAIZ HASTA 
EL ULTIMO GRANO...! COOPERATIVA AGRARIA SAN ANTON-84

POLIGONO CAMPOLLANO - ALBACETE - TELEFONOS: 967 - 21 71 00 21 71 61

S DE IVIAIZ 0 GIRASO CON NOSO'


